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　2020 年は新型コロナが真最中で、人

びとの行動が制限を余儀なくされていま

した。そのような時に私が高岡アラー

トライオンズクラブ会長に就任したので

す。私は、希望と不安の入り混じった心

境で、直面するクラブのさまざまの課題

に正面から向かい合い、問題の解決に取

り組まなければなりませんでした。

　　  ・例会の出席率向上　　　　　　

　　　・委員会機能の見直し　

　　　　　　　　　　  ・会員増強などです。

　会員のご理解と協力を得て、私が目指す新たなクラブの

活力が生まれたと実感できるのです。その証として、国際

本部から今年、「ワールドクラス 100 周年記念」の栄誉

ある表彰を受けました。

それは、100 周年期間中の 3 年間を通して毎年最低 3 人

の新会員の入会が条件でした。幸いにも、私の任期中「会

員増強」という目標が達成され、評価されたことを嬉しく

思い、また会員に感謝します。

また、私の最重要課題・「会員増強」に一致したことです。

勿論、歴代の会長の支えがあり、継続的に推進した結果だ

と言えるでしょう。

・「例会の出席率向上」という課題も、よい兆しが見えて

　きています。

・「委員会機能」についても、事務局で各委員長は委員会

を開き、運営・事業の計画を進めていました。

　現在の高岡アラートライオンズクラブは、他クラブから

見れば、羨望されるほど活力があり、we save の精神で

活躍しています。

　高岡アラートライオンズクラブのアクティビティーは、

災害支援をはじめとし、多種多様であり、それに対応する

ためには、更なるメンバー増が望まれます。幅広い、職業、

年代層の会員が参加することで、クラブの奉仕をグローバ

ルに展開できると信じます。そして、会員一人ひとりが、

日頃から人を思いやる心と素晴らしい力を結集することで

地域を照らす一筋の光となると思います。

　高岡アラートライオンズクラブの現在のメンバーはバラ

ンスのとれた、青年、壮年、老年構成です。

　私はちょうど、壮年（40 歳～ 60 歳）の中心にいます。

考えてみれば、会長の責務を一年間背負ったことは、僥倖

でした。一生涯、私の心に記憶として残ることは間違いあ

りません。最後に私が、高岡アラートライオンズクラブの

会長を終えるにあたり会員一人ひとりに心から感謝申し上

げます。皆さんと共に高岡アラートライオンズクラブが発

展することを祈ります。　　　　　　　　

　会長ラ イ
オ ン 山道樹里、そして事務局ラ イ

オ ン 燕

昇司信夫のご指導のもと、会員のみなさ

まのご協力をいただいたおかげで何とか

この一年を終えることができました。感

謝申し上げます。2020 年 7 月 4 日熊

本豪雨災害が発生。現地のライオンズク

ラブメンバーと連絡を取り何が出来るか

を模索しながらもコロナウイルスの影響

で金銭的な支援にとどまりました。7 月

末山形豪雨災害が発生。クラブ挙げての

迅速な対応により 8 月 2 日およそ 2,000 枚のタオルや

雑巾を現地へ届けることができました。炊き出し程ではあ

りませんが、現地を訪れることが出来て達成感がありまし

た。

　各委員長には大変お世話になりました。担当する例会に

ついては委員長ご自身や、または委員会メンバーのお知り

合いをゲストに招いていただきました。中でも大会計画委

員長ラ イ
オ ン 西元勇司には、夏期家族例会、そして冬のクリス

マス例会をコロナ禍の難しい状況の中で会員が満足のいく

内容にまで導いていただき、深く感謝するとともにその力

量に敬服させられました。これからのクラブの中心を担う

頼もしい人材が増えたことが嬉しいです。

　7 月第二例会にラ イ
オ ン 藤政宏　ラ イ

オ ン 山内雄介が新しくクラブ

に仲間入りしました。私もクラブ内では若い方ではあると

思っていますが、さらに一回り二回り若い 2 人のメンバー

がこんなにも積極的にクラブの活動に参加してくれること

が元気なクラブを、より元気でパワフルなクラブにする原

動力になっています。これからの二人の活躍とクラブの盛

り上がりが楽しみです。

　出席者も毎回 27 ～ 28 人とこの状況の中で継続的に参

加していただけたのは出席委員会副委員長ラ イ
オ ン 燕昇司正夫

の熱心な呼びかけのおかげだと思います。ありがとうござ

いました。

　会員のみなさん誰もが二つ返事で私のお願いごとを引き

受けてくださいました。こんなに恵まれたクラブで幹事を

担当できた私は幸せです。一年間ありがとうございました。

幹事 ラ イ
オ ン 山田正樹

若い力

会長ラ イ
オ ン 山道樹里

2020-2021 年度一年を振り返り
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青少年育成委員会　　委員長ラ イ
オ ン 蓑健太郎　　　　

　2020-2021 は新型コロナウイルス感染症の影響で、

各種会合が無くなるなど、非常に大きな影響を受けまし

た。ライオンズ活動は we serve の精神により、メンバー

自らが実際に活動しないと成り立たないものです。大人の

我々は言うに及ばず、青年期に濃密な時間を過ごし、人生

の糧とするための思い出づくりができないことは、青少年

たちに想像を超える影響を及ぼします。

その中でも、青少年育成委員会は、例年同様、国際平和ポ

スターコンクールの募集を行い、定塚小学校と伏木小学校

の生徒さんから多数の作品の応募をいただきました。これ

もひとえに、当クラブがこれまでこの事業を継続してきた

ため各学校において高い認知度を誇っていること、またコ

ロナ禍においても各自が作品を仕上げることで三密の恐れ

がないという特性を持っていたことが幸いしたものと思い

ます。

応募作品はみな時間と工夫と労力の跡が窺える力作揃いで

あり、戦争のない社会の実現はもとより、コロナのない世

界を願っているようにも見えました。

関係各位には、例年どおりコンクールの実現に向けてご尽

力いただいたこと、心より感謝申し上げます。

四献・環境保全委員会　委員長ラ イ
オ ン 波岡章

　四献・環境保全委員長として何もせず、ただただ例会出

席だけを考えて過ごしてまいりました。何も出来なくて

皆様に申し訳なく思います。コロナ・コロナで制約の多い

中で都合の悪いことの言い訳にしてしまいがちですが、執

行部の方々の努力には頭の下がる思いです。この一年を振

り返ってみて松太枝浜の海岸清掃が一番印象に残っていま

す。クラブの皆さんが、私の地元の清掃活動に参加下さる

だけで大変ありがたく、また見た目以上にゴミだらけの砂

浜で作業をする事で環境保全の大切さを一層実感できる場

所でもあります。海岸はここだけではありません。まだま

だ何キロも続き、もっとゴミが溜まった所もあります。皆

さんの努力で少しつづ良くなって行けばと願っておりま

す。クラブには今後も継続して活動を続けて頂けますよう

お願いいたします。浜から眺める朝焼けと日の出は絶景で

す。心の洗濯になると思います。　　　　　

ＬＣＩＦ・ALERT 委員会　委員長ラ イ
オ ン 今川強

　災害発生時、支援物資を送るという事は、単に物資を届

けることではなく支援者の気持ちを届け、被災者の方々に

寄り添い、気持ちを分かち合う事だと思っています。

しかし、この国難の状況で実行することが難しいと感じる

年でした。

そんな中、７月末に発生した山形県内豪雨災害被災地支援

を実際に現地に赴き、支援物資を届けることが　出来たこ

とは大変意義深い事だと感じました。　

　　　　　　　　

社会福祉委員会　委員長ラ イ
オ ン 有沢竜尚

　 今年度は、新型コロナウイルスの感染拡大防止の為、

毎年恒例のかたかご苑での大鍋提供が行われず自粛傾向の

一年になりました。担当例会では、ファクトリーかたかご

のクッキーを購入しメンバー配布いたしました。今年度の

三役や事務局、理事の方々には、大変な状況のなか例会の

進行やボランティア活動を行って頂き感謝いたします。次

年度もコロナ禍で仕事や生活の内容が変化していますが、

できる限りボランティア活動に参加したいと思います。　

　　　　　　

テール・ツイスターラ イ
オ ン 水野富雄

　テール・ツイスターへのご指名を受け大変戸惑いと不安

を感じました。今までは人ごとのようにほぼ皆勤で発表が

できるだろうと思いましたが、 ラ イ
オ ン 燕昇司信夫の心配せん

でもいいからやってみられの後押しで引き受けました。し

かし朝の清掃活動にはディサービスの朝の送迎の為一度も

参加できず申し訳ないと思っております。

　通常の例会の時には、皆様から善意溢れるドネーション

を頂き今年度例会休会の期間があったにも関わらず、目標

金額に近づく事ができたことに感謝申し上げます。良い経

験をさせていただき有難うございました。

左：ナノプラスチックイラスト

マイクロプラスチックは眼に見えるがナノプラスチックは

見えない物質になっている。空中に浮遊して人体に深刻な

影響をもたらす。

プラスチックをふるいにかけているが（手はラ イ
オ ン 波岡章 )

現実は相当大きなプラスチックである。
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　　　御歌集

　「瀬音」を読んで　　　

　　

　　はじめに　ラ イ
オ ン 燕昇司正夫

　　

　「瀬音」は上皇后美智子さまの御歌集（みうたしゅう）

である。

昭和 34 年～平成 31 年まで、御結婚されたときから平成

天皇が退位されたときまでの 51 年間に詠まれた 459 首

で編纂された御歌集である。

　美智子さまの御歌集を読むと昭和・平成の過去が蘇る。

私には大切な愛読書の一冊である。この御歌集は皇室のあ

りよう、動植物のこと、障碍者のこと、スポーツ芸術など

多岐にわたり御歌が収められている。そして、必ず歌に詠

まれるのが「自然被災」の悲しみの御歌だ。

　私が高岡アラートライオンズクラブの会報誌に「瀬音を

読んで」を寄稿する理由を述べよう。

高岡アラートライオンズクラブの主なアクティビティーは

災害支援に特化したクラブである。2014 年 12 月高岡

アラートライオンズクラブが結成した後、過去 8 年にわ

たり自然災害地に駆けつけ、できる限りの支援を継続して

きた。そのアクティビティーは食糧支援、支援金、労力奉

仕である。

　私は御歌集「瀬音」を読み、平成天皇皇后両陛下が災害

の起きる度、被災地を訪れ国民に寄り添い慈愛の心を継続

しておられることを知った。それは、美智子さまが被災者・

被災地を思う寄り添う心の支援である。まさに、高岡アラー

トライオンズクラブの災害支援に通じるものがある。

御歌集から大災害を抜粋すると以下の通りである。

・1991 年 3 月（平成 3 年）雲仙普賢岳噴火

・1993 年 7 月（平成５年）北海道南西沖地震

・1995 年 1 月（平成 7 年）阪神・淡路大震災

・1997 年 1 月（平成 9 年）日本海重油流出事故

・2004 年 10 月（平成 16 年）新潟中越地震

・2011 年 3 月（平成 23 年）東日本大震災

・2016 年 4 月（平成 28 年）熊本地震

　

これらの災害は記憶から薄らいで行くものあれば、すぐに

鮮明に思い出す災害もある。

御歌集「瀬音」が高岡アラートライオンズクラブの被災者

支援の一助になればと考え、拙文であるが寄稿することに

した。

それでは「瀬音」から精神的支援、心の寄り添う災害支援

の御歌を紹介しよう。

① 平成 3 年　雲仙普賢岳噴火　お題　雲仙噴火

　　　火を噴ける　山近き人ら　
　　　鳥渡る　この秋の日日　安からずゐむ

( 歌意）

雲仙普賢岳近くの人びとは、渡り鳥がやってくるこの秋、

また噴火が起きるかもしれない不安な日々を過ごしておら

れるのですね。

( 語意）

【火を噴ける】　雲仙普賢岳が平成 3 年 6 月の噴火

【山近き】　雲仙普賢岳近く

【鳥渡る】　秋の季節感をだすための語

( 私感）

雲仙噴火の火砕流で逝去された、ほとんどが警察官・消防

士など公務の人である。

美智子さまは雲仙噴火が続く翌月の 7 月に被災地を訪問

されている。床に膝をついて被災者の人々に労りの言葉を

かけられた姿が印象深い。

② 平成 6 年北海道南西沖地震　お題　卒業

　　　被災せる　奥尻島の　子供らの　
　　　卒業の春　いかにかあらむ
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（歌意）

被災した奥尻島の子供たちは、春の卒業の日をどのように

しているのでしょうか。

（語意）

【奥尻島】　北海道南西部の日本海に浮かぶ島

北海道で５番めに面積の広い島。人口約 2500 人。

奥尻島は震源が最も近く、地震発生から 5 分で大津波が

押し寄せた。

（私感）

平成５年７月に地震発生。この歌は翌年の春に詠まれた。

ですから美智子さまは、いつも奥尻島の子供たちのことを

心配されていたと思う。

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

③ 平成 7 年阪神・淡路大震災　お題　よもぎ

　　被災せし　淡路の島の　ヘリポート
　　かのあたりにも　よもぎ萌えゐむ

（歌意）

被災した淡路島にヘリコプターでお見舞いに来ました。ヘ

リポートから大地を見ると、よもぎが青々と伸びています

ね。震災で大地が裂けているのに。

（語意）

【かのあたり】 　明らかに震災の被害が分かるところ

（私感）

大地震が起きた 23 日後に天皇皇后両陛下は、ヘリコプ

ターで被災地を訪れられた。しかも、服装は被災者を気遣

い簡素なもの。また、悪路でも歩けるような履物。本当に

お見舞いしたいお気持が伝わってくる。

④ 平成 7 年阪神淡路大地震　　お題　春燈

　　この春の　春燈かなし 被災地に
　　雛なき節句　めぐり来りて

（歌意）

平成７年の春は間もなく訪れます。今年の被災地にはまだ

灯りがなく、お雛さまを楽しめないでしょう。

（語意）

【この春】 　平成７年 1 月 17 日大震災が起こり 1 月 31

日に被災地に入られた。美智子さまはこの日を「この春」

と表現

（私感）

この災害でも迅速に被災地を訪ずれ、ご自身の眼で被災地

をご覧になられた。

⑤ 平成 9 年　　お題　大震災後 3 年

　　嘆かひし　後の眼の　冴えさえと　
　　澄みゐしら　何方に住む

（歌意）

悲しみ嘆いた後のまなこは冴えさえと澄んでいます。人び

とはどちらにお住まいでしょう？

（語意）

【嘆かいし】 　嘆いた

（私感）

阪神淡路大地震から約 3 年経っているのに御歌をお詠み

である。被災者の居住地のことまで心配なさる美智子さま

は、博愛に満ちた方だと感じる。

⑥ 平成 9 年　お題　日本海重油流出

　汚染されし　石ひとつさへ　拭はれて
　清まりし渚　あるを覚えむ

（歌意）

重油で汚染された一個一個の石でさえ、重油の汚れを拭わ

れました。渚は綺麗に清めらたことを感じます。

（語意）

【渚】 　福井県の海岸

（私感）

私はこの事件をよく覚えています。全国からボランティア

が集まり石を綺麗にしている姿に感動しました。もし、こ

のとき、高岡アラートライオンズクラブがあれば、きっと

ボランティア活動に参加したと思う。

海の面積は地球の 71％。海を守ろう！海を大切にしよ

う！海を守ることは地球の環境をまもること。

その為に海岸清掃アクティビティー続けよう。

海をテーマにして、作家井上靖が詩を書いている。

「海」ある壮大なるものが傾いていた、と海を歌った詩人

があった。その言い方を借りれば、波打際はある壮大なる

ものの重い裳だ。海は一枚の大きな紺の布だと歌った詩人

もある。さしずめ波打際は、それを縁どる白いレースとい

うことになる。併し、私が一番好きなのは、雪が降ると海

は大きなインキ壺になる、と歌った詩人だ。分厚い白い琺

瑯質の容器の中に青い海があるだけだ。もうどこにも波打

際はない。
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⑦ 平成 16 年新潟中越地震

お題   旧山古志村を訪ねて

　　かの禍ゆ　四年を経たる　山古志に
　　牛らは直く　角を合わせる 

（歌意）

あの新潟中越地震から 4 年ぶりに山古志村を訪れました。

闘牛が向き合って角突きをしています。

（語意）

【禍ゆ】　まがゆ　災害から

【山古志村】 　新潟県長岡市、闘牛は国定重要文化財

（私感）

美智子さまは闘牛祭りをご覧になり、新潟中越地震の復興

状態が進んでいることに安堵されたのでしょう。4年の間、

被災地のことを心配されていたのです。

⑧ 平成 23 年東日本大地震　お題　この年の春

  　　草むらに　白き十字の　花咲きて
　　罪なき人の　死にし春逝く 

（歌意）

この皇居の草むらにドクダミの花が開いて、その花は、生

命力に溢れているのに、全く罪のない人が地震と津波で亡

くなられた春は終わるのですね。

（語意）

【白き十字の花】　ドクダミの花。ドクダミは、白い十字花

が印象的で一種の臭気を放つ花

俳句では初夏の季語。

（私感）

この歌で何故ドクダミの花を選らばれたのか。広大な皇居

には、クローバー、茅花、鈴蘭など多種多様の草花が咲い

ている。その中から美智子さまはドクダミを歌題にされ、

そしてドクダミと言わないで「白き十字の花」と表現され

たのは何故か？

　私は「十字」の語で、イメージするのはキリスト教。

美智子さまはキリスト教を意識して十字の花の言葉を使わ

れたと想像する。また「罪」「死」の宗教的な言葉を感じ

るのは邪推かな？この歌の 4 句目「罪なき人の」が私の

心に突き刺さります。

美智子は罪なき人が亡くなられた無念さを、お詠みになっ

たと思う。結句「春逝く」の文字からも悲しみを感じる。

凡人の私は「春行く」しか思いつかない。

　皇居のお庭に初夏の花、ドクダミの白い十字の花を御覽

になられ、災害に苦しみ多くの人を失った、この年の春を

詠われた御歌である。

⑨ 平成 24 年東日本大震災　お題　復興

　　　今ひとたび　立ちあがりゆく　村むらよ
　　　失せたるものの　面影の上に

（歌意）

もう一度頑張りましょう。復興を願う町、村よ、失ったも

のを大切に、それらを心に浮かべながら頑張って下さい。

（語意）

【今ひとたび】　平成 23 年 3 月～平成 24 年 3 月迄の間

は復興に全力で頑張ってきました。その上で「もう一度」

頑張って下さい。

【立ちあがりゆく】　復興という機運が盛り上がっています

【村むら】　東日本の被災した小さな市町村。石巻、女川、

雫石、大槌、双葉、大熊、相馬、浪江、名取など被災地全

ての市町村

【失せたるもの】 　人の命、家屋、漁場、大切なアルバム、

人々の絆など

【面影】 　失ったものの記憶

（私感）

お題は復興です。東日本大震災の災害が記憶が鮮明である

限り、完全復興したと言えません。

震災から 10 年、美智子さまは、1 日も早い復興を願って

いるのでしょうね。

家屋の復興・土木工事・そして地域住民の苦しみからの解

放を願っています。
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⑩ 東日本大震災　平成 27 年 　

お題　石巻線の全線開通

　　　春風も　沿ひて走らむ
　　　この朝　女川駅を　始発車いでぬ

( 歌意）

春風も ( 私も ) 沿いながら走りましょうね。この朝に始発

車が女川駅舎を安全に出発しました。

（語意）

【「春風も」】 　「も」は係助詞。「は」と対比される語。「は」

は、いくつもの中から 1 つを採り上げ、それ以外は退け語。

それに対し「も」は他の語を付け加える意。ですから、「春

風も沿ひて走るもの」が他にある訳です。きっと美智子さ

まは「わたくしも」に託されたのでしょう。

（私感）

あの東日本大震災から 10 年が過ぎた。お題は「石巻線の

全線開通」とあるが震災から 4 年後の歌である。

2011 年が東日本大震災の年。御歌は 2015 年。

石巻線の全線開通は平成 27 年 3 月 21 日。

「春風も」初句に置かれているので、歌の叙景、叙情の広

がりを感じる。春風が、この歌の根幹である意味は、美智

子さまにとって、被災者にとっても、これから暖かく、希

望に満ちたものであって欲しい心情が春風で窺える。思い

の籠ったいい歌だと私は思う。

次の歌は「瀬音」と無関係だが紹介したい歌がある。

⑪ 万葉集　巻 6-1042　市原王　作

　　　一つ松　幾代か経ぬる　吹く風の
　　音の清きは　年深みかも

 （歌意）

この一本松は幾代を経ているのだろうか。吹き抜ける風の

音がいかにも清らかなのは、幾多の年輪を経ているからな

のか。

（私感）

奇跡の一本松は岩手県陸前高田松原跡地に立つ松の木のモ

ニュメントである。東日本大震災の震災遺構のひとつ。誰

もが「高田の一本松」は印象深く脳裏に焼き付いている。

全ての樹木が津波に流されたが、この松の木だけが残り奇

跡の一本松と呼ばれている。一本松を眺めることで人々の

心が癒される。この一本松が、100 年先まで、永遠に東

日本大震災の記憶として高所から見守って欲しいものだ。

市原王の歌のように、ひとつ松が年を経て吹き抜ける風の

音が清らかになるように願いたい。また、一本松が後世の

人々に東日本大震災の証人になり一本松の教訓を語り継ぐ

役目を期待したい。

⑫ 平成 28 年　お題　熊本地震

　　ためらいつつ　さあれども行く　
　　傍らに　立たむと君の　ひたに思 （おぼ） せば

（歌意）

君 ( 平成天皇 ) は躊躇しながら「被災者の傍らに」いちず

に寄り添って立ちたいと思われるのです。

（語意）

【2 句目の「さ」】 　語調を整える接頭語

【ひたに】 　いちずに

【思（おぼ）せば】 　お思いになる　尊敬語

（私感）

この歌にお題が書かれていなければ歌の意味が分からない

と思う。熊本地震の歌であることを。平成天皇が被災者

に寄り添う姿を見て美智子さまが詠まれた御歌である。美

智子さまもまた同じ思いで被災者に寄り添う、優しい心で

人々を見ています。

さいごに

平成の時代は多くの災害が発生した。思えば平成の皇室と

いうのは一番多く被災地をお見舞いされているように思う

願わくば令和の皇室は被災地を訪れなくてもよい時代であ

りますように祈る
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こ
のページは高岡アラートライオンズクラブの災害支

援の記録である。高岡アラートライオンズクラブの

結成 2015 年からの災害支援の記録である。

【2015 年 9 月】 　平成 27 年　関東東北豪雨災害

　常総市

【2016 年 4 月】 　平成 28 年　熊本地震災害

【2018 年 6 月】 　平成 30 年　西日本豪雨

呉市被災支援

【2019 年 10 月】 　令和元年　台風 21 号大雨災害

【2020 年 7 月】 　令和 2 年　山形最上川水害

【2020 年 4 月】 　令和 2 年　熊本地震

毎年のように災害支援をしていることが分かる。

幾つかの災害を拙い短歌で紹介しよう。

【2016 年 4 月】 　平成 28 年　熊本地震災害
ラ イ
オ ン 燕昇司正夫　作

くまモンを絵画き　被災地思う子ら　
支援金をも　おこづかいから

( 歌意 ) 高岡市立定塚小学校の子供たちがくまモンの絵を

画きました。そして支援金をお小遣いから集めました。

( 語意 )

【くまモン】 　熊本県ＰＲマスコットキャラクター

【被災地】 　熊本県

【支援金】 　定塚小学校が集めた募金

( 感想 )

絵画のやりとりから定塚小学校・御船小学校の交流ができ

た。支援金も大切だが心の支援ができ良かったと思う。

【2018 年 6 月】 　平成 30 年　西日本豪雨

呉市被災支援　　ラ イ
オ ン 燕昇司正夫　作

　　図書室は　泥水かぶり　子供らの
　　読む楽しみを　豪雨が奪う

（歌意）小学校に通う子供たちは読書を楽しみにしている。

豪雨で図書室のほどんど水浸しました。

（語意）

【図書室】 　呉市安浦小学校

【豪雨】 　西日本豪雨

（感想）高岡アラートライオンズクラブが災害のことを知

り、本を贈った。寄贈本は「ピヨピヨ文庫」

と名をつけた。毎年、寄贈を続ける計画である。

2019 年台風 19 号災害　ラ イ
オ ン 燕昇司正夫　作

　　　千キロを　宮城の町に　駆けつけて
　　　炊き出ししつつ　笑顔もおくる

（歌意）遠くまで出かけて被災地にきました。

炊き出しをしながら、私たちは笑顔で接しました。

（語意）

【千キロ】 　高岡市から宮城県

【宮城の町】 　丸森町

（感想）

トラックには水、食品、大鍋を積んで乗用車 1 台とトラッ

クに分乗して宮城県まで昼夜走った。

千キロの道のりを走るのは疲れる。ですが、高岡アラート

ライオンズクラブ会員は災害支援に熱いものをもってい

る。
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日　時：2020 年 8 月 2 日

場　所：米沢松川ライオンズクラブ

出席者：高岡アートライオンズクラブ　6 名　

ラ イ
オ ン 山道樹里　ラ イ

オ ン 山田正樹　ラ イ
オ ン 苗加　康孝　

ラ イ
オ ン 今川　強　ラ イ

オ ン 藤　政宏　ラ イ
オ ン 燕昇司信夫

米沢松川ライオンズクラブ会員

支援内容

タオル・雑巾　423 枚　

粗品等のタオル、クラブ会員より集めた物

新品購入タオル 1,500 枚　合計枚数　1,923 枚

ウエス　20 キログラム

義捐金　米沢松川ライオンズクラブ　

　　　　大石田ライオンズクラブ

【支援経緯について】

7 月 28 日　会長ラ イ
オ ン 山道樹里が緊急委員会開催要請により

幹事ラ イ
オ ン . 山田正樹　アラート委員長ラ イ

オ ン 今川強　

アラート副委員長ラ イ
オ ン 髙橋明大事務局よりラ イ

オ ン 燕昇司信夫で

山形県最上川水害支援について協議。

実行日について一日も早くをモットーに 8 月 2 日早朝出発

で意見が統一。

実行部隊は上記の 6 名決定。

クラブ LINE でタオルの寄贈を呼びかけた結果上記の枚数を

確保。

1,500 枚は業者から購入することとなる。

自動車はラ イ
オ ン 苗加康孝から借用

8 月 2 日午前 6 時事務局前出発

正午　米沢市に到着

最
上川水害被害について

山形大雨、最上川４カ所で氾濫　88 棟浸水、11

市町村で 2,400 人避難。本州に停滞する場畏怖前線の影

響で記録的な大雨を観測した山形では、28 日深夜から

29 日朝にかけ、最上川が計 4 カ所で氾濫した。この大

雨で山形、秋田、福島はど 5 県で 150 棟が床上を含め

た浸水被害にあった。山形県大石田町では 29 日午前 0

時前後に 2 か所、午前 6 時頃に 1 か所で氾濫、その下流の大蔵村でも午前 3 時頃に起きた。最上川は、豪雨でたびたび水

害を起こしてきた。1967 年 8 月に最上川上流域を襲った「羽越水害」がある。

米沢松川クラブ会長ラ イ
オ ン 遠藤史郎　会長ラ イ

オ ン 山道樹里　義捐金贈呈

沢山のタオルが必要、緊急に集められたタオル数量 11 頁参照

下写真：大石田 LC の会員は大石田支援ボランティア活
動者に炊き出しをしました。ボランティアの活動風景
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米沢松川ライオンズクラブ会員　高岡アラートライオンズクラブ会員　記念撮影

地元紙の掲載記事
大石田村長（大石田 LC 会長）社会福祉協議会に義捐金贈呈
記事の一部下段右から 7 ～ 8 行目の高岡 LC が支援金は
高岡アラートライオンズクラブです

挨拶　
会長ラ イ

オ ン 遠藤史郎　
挨拶　アラート委員長
ラ イ
オ ン 大橋幸一　

挨拶　ゾーン・チェアパーソン
ラ イ
オ ン 横山昭子　

事務所前出発　ラ イ
オ ン 燕昇司信夫

ラ イ
オ ン 山道樹里　

物
資
の
引
き
渡
し

ゾ
ー
ン
・
チ
ェ
ア
パ
ー
ソ
ン
へ

会
長
ラ
イ

オ
ン

山
道
樹
里　

挨
拶

ラ
イ

オ
ン

苗
加
康
孝　

挨
拶
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名　前 商品名 数　量 金　額 その他

L.今井　功高 フェイスタオル 10 1,000

L.今井　功高 タオル 1 100

L.藤　　政宏 ペーパーウエスロール巻 20 2,000

L.藤　　政宏 フェイスタオル 10 1,000

L.藤　　政宏 タオル 1 100

L.竹村与志治 タオル 12 1,200

L.中山　剛志 防水タオル 68 6,800

L.燕昇司正夫 小タオル 51 5,100

L.山内　雄介 タオル 16 1,600

L.山内　雄介 ワークタオル 16 1,600

L.山田　正樹 雑巾タオル 46 2,600

L.関　　　勝 タオル 39 7,722

L.中村　清志 タオル 20 2,000

L.名免良秀仁 タオル・雑巾 50 5,000

L.五箇　晃子 タオル 33 3,300

L.髙橋　明大 タオル 3 300

L.燕昇司信夫 タオル 27 2,700

小　計 423 44,122

L.山道　樹里 カラーウエス 20㌔ 12,000

L.波岡　　章 ウエス 2㌔ 1,200

合　計 423 57,322

※粗品等新品タオル評価額１枚100円　その他購入分は実費評価

、

収入の部 金　額 支出の部 金　額

義捐金 200,000 米沢松川LC

アラート事業費 432,500 義捐金 100,000 社会福祉協議会

現物タオル 57,322

ガソリン代金 19,005

高速道路 11860

水持産業 66,000 1200枚購入

L.今井功高 10,000 小杉商店 16,500 300枚購入

会員タオル寄付 57,322 ドネーション 20,000 米沢松川LC

雑費等 9,135

合　計 499,822 合　計 499,822

※会員現物タオル等寄付　56,122円

ドネーション最上川氾濫水害支援　2020年8月2日

贈呈先：山形松川ライオンズクラブ

災害支援収支決算報告
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※計画変更の理由
当初の計画はクラブ会員 12 名が参加し、懇親を深める計画

であったがコロナ禍の影響が日々厳しくなり、緊急役員会を

開催。延期もいつコロナ禍が終息するか分からず、先方にご

迷惑をかけてはいけないと考え会長ラ イ
オ ン 山道樹里と事務局ラ イ

オ ン

燕昇司信夫で贈呈式に行くことになりました。

懇親会で使う予定の食事券は広島県での使用可能の為。福祉

施設等に有意義に使って頂くことにした。

日　　時：2020 年 11 月 20 日　14 時～

場　　所：呉安浦小学校　校長室

参加者：高岡アラートライオンズクラブ

会長ラ イ
オ ン 山道樹里　ラ イ

オ ン 燕昇司信夫

呉安浦ライオンズクラブ

会長ラ イ
オ ン 村上邦治　幹事ラ イ

オ ン 廿日出一晴

　　ラ イ
オ ン 桐山達也　　　ラ イ

オ ン 越山　俊彦　

事務局　塚原

呉安浦小学校　校長　山﨑義之

スケジュール

  6：21 発　新幹線つるぎ 701 号

  6：45 発　特急サンダーバード 6 号

10：  2 発　新幹線のぞみ 11 号

11：30 発　快速安芸路ライナー

12：21 発　呉線

12：38 着　安浦

呉安浦ライオンズクラブ出迎え

会長ラ イ
オ ン 村上邦治　幹事ラ イ

オ ン 廿日出一晴　ラ イ
オ ン 桐山達也

13:00　昼食

GO　TO　イート　食事券贈呈

贈呈式の後、水害地域を視察、現在跡形もなく取り壊された

ラ イ
オ ン 廿日出一晴宅の更地

帰路へ

車で東広島駅まで送っていただきました。

新幹線で福山へ→のぞみに乗り換え→京都

→サンダバードに乗り換え

金沢駅から新幹線で新高岡駅着

ラ イ
オ ン 燕昇司正夫に迎えを頼む　

無事贈呈式を終え自宅へ

図書室前で披露　右：高岡銅器ライオンズ像　記念品 校長　山﨑義之挨拶　会長ラ イ
オ ン 山道樹里　呉安浦ＬＣ会長ラ イ

オ ン 村上邦治

食事券贈呈式　右：会長ラ イ
オ ン 山道樹里　左：会長ラ イ

オ ン 村上邦治 図書リスト贈呈式　校長　山﨑義之挨拶　会長ラ イ
オ ン 山道樹里
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本の題名 出版社 値段

徳間アニメ絵本　風の谷ナウシカ（上） 徳間書店 1,700

徳間アニメ絵本　風の谷ナウシカ（下） 徳間書店 1,700

徳間アニメ絵本　天空の城ラピュタ 徳間書店 1,700

徳間アニメ絵本　となりのトトロ 徳間書店 1,700

徳間アニメ絵本　火垂るの墓 徳間書店 1,700

徳間アニメ絵本　魔女の宅急便 徳間書店 1,700

徳間アニメ絵本　崖の上のポニョ 徳間書店 1,700

徳間アニメ絵本　借りぐらしのアリエッティ 徳間書店 1,700

徳間アニメ絵本　千と千尋の神隠し 徳間書店 1,700

徳間アニメ絵本　猫の恩返し 徳間書店 1,700

徳間アニメ絵本　ハウルの動く城 徳間書店 1,700

徳間アニメ絵本　ゲド戦記 徳間書店 1,700

徳間アニメ絵本　コクリコ坂から 徳間書店 1,700

徳間アニメ絵本　もののけ姫（上） 徳間書店 1,700

徳間アニメ絵本　もののけ姫（下） 徳間書店 1,700

徳間アニメ絵本　風立ちぬ 徳間書店 1,700

徳間アニメ絵本　かぐや姫の物語 徳間書店 1,700

バケモノの子 汐文社 1,800

サマーウォーズ 汐文社 1,800

おおかみこどもの雨と雪 汐文社 1,800

ジュニア文庫　美女と野獣　運命のとびら（上） 小学館 735

ジュニア文庫　美女と野獣　運命のとびら（下） 小学館 735

ジュニア文庫　ダンボ 小学館 735

ジュニア文庫　アラジン 小学館 735

ジュニア文庫　ライオン・キング 小学館 735

ジュニア文庫　２分の1の魔法 小学館 735

ジュニア文庫　マレフィセント 小学館 735

ジュニア文庫　マレフィセント２ 小学館 735

ジュニア文庫　ジャングル・ブック 小学館 735

ジュニア文庫　アナと雪の女王短編エルサのサプライズ 小学館 735

ジュニア文庫　アナと雪の女王2 小学館 735

学校に行けないときのサバイバル術（全2巻） ポプラ社 2,800

合計額 45,185

税込み 49,704

2020年度「ピヨピヨ文庫」贈呈本リスト 
贈呈日　2020年11月20日　於：呉安浦小学校

幹事ラ イ
オ ン 廿日出一晴　更地に

廿日出宅　水没位置

呉名物　蜜柑・レモンを土産に

中身：高岡銅器
ライオンズ像

2020 年度「ピヨピヨ文庫」贈呈本 33 冊
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審査日：2020 年 9 月 19 日　午後 12 時～

場　所：高岡アラートライオンズクラブ事務局 

審査員： ラ イ
オ ン 山道樹里　ラ イ

オ ン 山田正樹　ラ イ
オ ン 燕昇司正夫　ラ イ

オ ン 燕昇司信夫 

青少年健全育成委員　ラ イ
オ ン 蓑健太郎

【総評】提出する児童・生徒は国際平和ポスターに取り組むのは初めてである。

テーマが与えられているのだが（鳩・地球・国旗）を中心に描いていて毎年同じ感想を受ける。今年度は技法も大

切だがテーマに沿った作品を入選作と会議の結果である。下記 6 点を当クラブの推薦作として 334-D 地区キャ

ビネットに提出予定。

優秀者の表彰予定日程については後日発表。

平和ポスターコンテスト「テーマ：奉仕で平和を実現しよう」
334-D 地区 2R1Z 推薦作品

今年度のライオンズ国際平和ポスターコンテストに応募いただいた作品は 62 点審査した結果、どの作品も甲乙付

けがたいものでしたが、慎重審議の結果、下記のポスターを 334-D 地区キャビネットに 6 作品を推薦する事に

決定いたしました。

審査　会長ラ イ
オ ン 山道樹里　ラ イ

オ ン 燕昇司正夫 鳥内禎久校長　定塚小学校児童
会長ラ イ

オ ン 山道樹里　幹事ラ イ
オ ン 山田正樹　

大門信吉校長　伏木小学校児童
会長ラ イ

オ ン 山道樹里　幹事ラ イ
オ ン 山田正樹　

感謝状　大門信吉校長　
会長ラ イ

オ ン 山道樹里　

表彰状　伏木小学校児童　
立野空侑さん

感謝状　鳥内禎久校長　
会長ラ イ

オ ン 山道樹里　
表彰状　定塚小学校児童　
平瀬陽葵さん

表彰状　定塚小学校児童　
宗玄達都さん

表彰状　定塚小学校児童　
岩城心さん

表彰状　定塚小学校児童　
酒井柑奈さん

表彰状　定塚小学校児童　
岡本志優さん
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定塚小学校６年生　岩城心さん

色々な人種の方、色んな特ちょうを

持った方、色んな障がいを持ってい

る方への差別やへん見をなくして、

生き物と共存したら平和になると思

いました。

定塚小学校６年生　岡本志優さん

We make the peaceful world by 

the power of beautiful plants

定塚小学校６年生　酒井柑奈さん

私たち一人一人が、相手を思いやる

平和な心を持てば、地球上のだれも

が、平和にくらせる日がくると信じ

ています。

定塚小学校６年生　平瀬陽葵さん

身近な人と助け合ったり、支え合ったり

していくだけでなく、外国の人とも仲良

くすれば平和になると思います。

定塚小学校６年生　宗玄達都さん
虹がひろがるような気持ちで、みんなが、
明るく笑顔でいられる世界でありますよ
うに。

伏木小学校６年生 　立野空侑さん

私が平和について思うことは世界中

の人たちが協力し合って生きていく

ことだと思います。

審査　会長ラ イ
オ ン 山道樹里　幹事ラ イ

オ ン 山田正樹

審査　ラ イ
オ ン 燕昇司正夫　幹事ラ イ

オ ン 山田正樹 
         ラ イ

オ ン 蓑   健太郎　会長ラ イ
オ ン 山道樹里

ライオンズクラブ国際協会 334-D 地区　ガバナーラ イ
オ ン 岸省三優秀賞　パネル贈呈　

　　　　　最優秀賞：酒井柑奈　優秀賞：岩城心　優秀賞：立野空侑
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日　時：2020 年 9 月 19 日 ( 土 )　午前 10 時～午後 4 時 30 分

場　所：イオンモール高岡

労力奉仕活動時間 : 延時間：37 時間　26 名参加

１時間： ラ イ
オ ン 今井　功高　ラ イ

オ ン 有沢　竜尚　ラ イ
オ ン 山道　樹里　ラ イ

オ ン 中村　清志　ラ イ
オ ン 高橋　明大　ラ イ

オ ン 島崎　充史　

　　　　ラ イ
オ ン 福井　宗豊　ラ イ

オ ン 山内　雄介　ラ イ
オ ン 吉田　耕己　ラ イ

オ ン 苗加　康孝　ラ イ
オ ン 蓑　健太郎　ラ イ

オ ン 西元　勇司　

　　　　ラ イ
オ ン 稲垣　正太　ラ イ

オ ン 水野　富雄　ラ イ
オ ン 扇子　忠之　ラ イ

オ ン 中山　剛志　ラ イ
オ ン 松谷　陽子　ラ イ

オ ン 関　　　勝　

　　　　ラ イ
オ ン 今川　　強　ラ イ

オ ン 山本　　始　ラ イ
オ ン 名免良秀仁　ラ イ

オ ン 竹村与志治

3 時間： ラ イ
オ ン 燕昇司正夫　ラ イ

オ ン 燕昇司信夫　　　　　　

4 時間： ラ イ
オ ン 波岡　　章　　

5 時間： ラ イ
オ ン 山田　正樹

会員採血者： ラ イ
オ ン 有沢竜尚　ラ イ

オ ン 名免良秀仁　ラ イ
オ ン 中村清志　ラ イ

オ ン 藤　政宏　ラ イ
オ ン 島崎充史　ラ イ

オ ン 西元勇司　

採血不可　： ラ イ
オ ン 水野富雄　ラ イ

オ ン 山田正樹　

事業資金：粗品　セイアグリー生産卵　金額　15,560 円

献血受付数：48 名、採血者数：400 ㎜㍑ 43 名 　２00 ㎜㍑ 1 名

献血出来なかった人 4 名　目標人数 5 ０名 

【コメント】

赤十字社では血液不足の為、頻繁に献血活動を行っている４連休の最初の日で土曜日ということもあり、目標は５０

人との事でした。やはりコロナ禍の影響を受けている模様。例会において会長ラ イ
オ ン 山道樹里は献血活動を全員で行い

たい。多数の参加要請の結果多くの会員の協力を得ることができた。

ラ イ
オ ン 波岡章　 ラ イ

オ ン 島崎充史　ラ イ
オ ン 今井功高　ラ イ

オ ン 山道樹里 ラ イ
オ ン 山田正樹　

ラ イ
オ ン 山道樹里　ラ イ

オ ン 伊勢鐵弥　 ラ イ
オ ン 島崎充史　採血受付

ラ イ
オ ン 中山剛志　ラ イ

オ ン 山道樹里　ラ イ
オ ン 今井功高

ラ イ
オ ン 島崎充史　イオンより注意事項
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日　時：2021 年 1 月 17 日 ( 日 )　午前 10 時～午後 4 時 30 分

場　所：イオンモール高岡

労力奉仕活動時間 : 延時間：40 時間　20 名参加

１時間： ラ イ
オ ン 今井功高　ラ イ

オ ン 有沢竜尚　ラ イ
オ ン 水野富雄　ラ イ

オ ン 今川　強　ラ イ
オ ン 名免良秀仁　ラ イ

オ ン 高橋明大　ラ イ
オ ン 蓑健太郎

　　　　ラ イ
オ ン 中村清志　ラ イ

オ ン 苗加康孝　ラ イ
オ ン 島崎充史　ラ イ

オ ン 江幡雅世　ラ イ
オ ン 関　　　勝　ラ イ

オ ン 竹村与志治

3 時間　ラ イ
オ ン 波岡　章　ラ イ

オ ン 藤　政宏　ラ イ
オ ン 山内雄介　ラ イ

オ ン 燕昇司正夫　　　

5 時間： ラ イ
オ ン 山田正樹　ラ イ

オ ン 山道樹里　ラ イ
オ ン 燕昇司信夫

会員採血者： ラ イ
オ ン 有沢竜尚　ラ イ

オ ン 名免良秀仁　ラ イ
オ ン 中村清志　ラ イ

オ ン 藤　政宏　ラ イ
オ ン 山内雄介　

採血不可　： ラ イ
オ ン 水野富雄　ラ イ

オ ン 山田　正樹（生活習慣を変えて下さい）　

事業資金：粗品　セイアグリー生産卵 70 パック　金額　13,608 円 　追加購入イオン 6 パック　1,043 円

献血受付数：82 名、採血者数：400 ㎜㍑ 74 名 　

献血出来なかった人 8 名　目標人数 5 ０名 

 

【コメント】

コロナと重なり 8 日からの大雪で採血者は減少していた。高岡アラートの方 7 名が採血された結果の数字が目標

を超えた。最近入会の若い会員が協力した結果であろう。年を重ねるとクスリを服用するようになり、若い会員増

加が必要だと改めて考えさせられた。急遽粗品の卵をイオンモールで購入した。嬉しい予想外の採血数であった。

その他　イオンモール高岡管理者から注意事項として、店の商品前では立たない・大きな声を出さない・間隔を開

けて活動をすること。これはコロナ禍の為で仕方がない事であろう。

ライ
オン山道樹里　粗品準備 ライ

オン山道樹里　ライ
オン江幡雅世 ライ

オン燕昇司正夫 ライ
オン今井功高　ライ

オン島崎充史

ラ イ
オ ン 中村清志　ラ イ

オ ン 燕昇司正夫 ラ イ
オ ン 波岡章 ラ イ

オ ン 水野富雄

ラ イ
オ ン 今井功高　ラ イ

オ ン 島崎充史
ラ イ
オ ン 波岡章

ラ イ
オ ン 山内雄介　ラ イ

オ ン 竹村与志治
ラ イ
オ ン 波岡章

ラ イ
オ ン 今川強

ラ イ
オ ン 藤政宏　採血

ラ イ
オ ン 山田正樹
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【シリア支援の過程】

　高岡アラートライオンズクラブは 2014 年 12 月 10

日会場、ホテルニューオータニ高岡で結成式を挙行しまし

た。受付に於いて某組織の方が「アラート」について「ラ

イオンズクラブ」について質問がありました。アラートに

ついて興味を示された。

その縁で是非紹介したい方があり、協力をしてやって欲し

いとの申し出がＴＭＣ（富山ムスリムセンター代表理事サ

リム・マゼン）との関わりができた。

まだまだクラブとして体をなしていない事は十分承知して

いたが、アラートの存在理由をを考えた時、支援をするこ

とが重要だとの結論に達した。

【目的と趣旨】さて、シリア難民は 2011 年アラブの春の

中東紛争で同様の政治紛争が勃発。シリア政府軍ＶＳ . 反政

府体制との内戦が起こる。シリア難民がシリア国境のトル

コ側に避難。

　連日のようにテレビ・新聞等でシリア難民について報道

されているように多くの無辜の人々が困窮しています。

私達の活動を知り、高岡在住のシリア人が支援を求めて来

ました。まだ出来たてのクラブであり大変重荷の事業とは

知りつつ、出来る限りの支援をする事となりました。新聞

各紙、テレビ放映（ＮＨＫ）で多くの方々から協力をいた

だきました。当初「イスラム」という言葉に心の中で抵抗

がありましたが、宗教・政治等の論議は別にして、人とし

て、子の親としてクラブ員に趣旨を説明いたしました。大

きな輪となりコンテナ 40 フィートに満載となり 9 月下

旬に船がでました。

ご存知の様にまだまだ数十万人が不自由な日常生活を過ご

しています。

第二弾のコンテナを 11 月下旬に出航しました。シリア人

に今、最も必要な物・金は勿論大切です。それを凌駕する「気

持ち」が嬉しいと語るのです。「ありがとう」と５字ですが、

たどたどしい日本語で心の底から発しています。必要物資：

衣類・車椅子・ベッド・食料等、特に今回は子どもの物資（衣

料品・文房具）を求めていました。そして、第３弾も１月

下旬に船出しました。

　毎年、継続的に支援物資を送っているが 2011 年に内

戦が起きた年に生まれた子供が教育を受ける時期になり富

山学校の設立を依頼された。トルコ側に避難しているこど

も約160万人がいる。富山学校の収容人数は200名余り、

年間 1 人約 12,000 円の経費が掛かる。その一部を支援。

また、支援物資も古着はトルコで受け付け不可能。新商品

のみの支援となり従来の支援に比べるとは状況が厳しく

なった。2020 年度はコロナ禍でコンテナの運賃及び手

配が厳しい状況になっている。アジア北米間やスエズ運河

事故等の影響で未だコンテナに搬入できない。(2020 年

12 月に送る予定だった )

贈呈式
日　時：2021 年 3 月 17 日（水 )
場　所：高岡市ふれあい福祉センター　
会長ライ

オン山道樹里　富山ＴＭＣ代表理事　サリム・マゼン

トルコ国境　富山学校

トルコ・シリア国境　地図　
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シリア難民支援　ライオンズに感謝　 シリア難民支援　物資配布　

こども達がライオンズマークを掲げ感謝 シリア難民支援　物資配布　

40 フィートコンテナ　

送る衣服　

品　　名 色　型 数　量 単　価 金　額 備考欄
ジャージ運動服　上 臙脂色① 58 3,500 203,000
ジャージ運動服　下 臙脂色② 94 3,000 282,000
ジャージ運動服　上 濃紺③ 16 3,500 56,000
ジャージ運動服　下 濃紺④ 12 3,000 36,000
ジャージ運動服　上 青⑤ 69 3,500 241,500
ジャージ運動服　下 青⑥ 26 3,000 78,000
ジャージ運動服　上 グリーン⑦ 73 3,500 255,500
ジャージ運動服　下 グリーン⑧ 98 3,000 294,000
ジャージ運動服　上 襟赤青色⑨ 19 3,500 66,500
ジャージ運動服　上 襟白空色⑩ 20 3,500 70,000
短パン 濃紺⑪ 25 1,500 37,500

　　①　　　　　② ③ ④ ⑤ ⑥

　　⑦　　　　　⑧ ⑨ ⑩ ⑪
ポロシャツ　長袖 ①② 57 2,500 142,500
ポロシャツ　半袖 ③④ 223 2,000 446,000

　　①　　　　　② ③ ④
セーター 黒① 38 5,000 190,000
ベスト 白② 28 5,000 140,000
ベスト 象牙色③ 25 5,000 125,000
ベスト 灰色④ 19 5,000 95,000

高岡アラートライオンズクラブシリア支援物資一覧表　

　　　①　　　　② ③ ④
ブラウス 白色①②③ 317 3,000 951,000
丸首シャツ 襟色④⑤⑥ 201 1,000 201,000

　　　①　　　　② ③ ④ ⑤ ⑥
カッターシャツ ①②③④⑤ 587 2,000 1,174,000

　　　①　　　　② ③ ④ ⑤
男子ジャケット 紺色①② 39 10,000 390,000
女子ジャケット 紺色③ 9 10,000 90,000

　　　①　　　　② ③
男性ズボン　各種 259 3,000 777,000

合計点数 2,312 合計金額 6,341,500

　　　①　　　　② ③ ④
ブラウス 白色①②③ 317 3,000 951,000
丸首シャツ 襟色④⑤⑥ 201 1,000 201,000

　　　①　　　　② ③ ④ ⑤ ⑥
カッターシャツ ①②③④⑤ 587 2,000 1,174,000

　　　①　　　　② ③ ④ ⑤
男子ジャケット 紺色①② 39 10,000 390,000
女子ジャケット 紺色③ 9 10,000 90,000

　　　①　　　　② ③
男性ズボン　各種 259 3,000 777,000

合計点数 2,312 合計金額 6,341,500

梱包荷物　
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キャンペーン 100 国際委員長　ラ イ
オ ン 山田實紘

　今年は複合を分けて感謝セレモニーを行います。今まで

の LCIF はサイトファーストでした。しかし日本で多くの

災害がありその方面にも支援をするようになりました。

LCIF の寄付は世界の中でオセアルが半分、其の中でも日

本はいつも最高額を集めました。一度だけ台湾に一番の時

がありました。常に日本はトップリーダーとして LCIF を

支えてまいりました。

しかし、ローターリークラブの年間寄付金は日本（10 億

円）の十倍の寄付をしています。

ライオンズはロータリークラブに近い寄付金を願っていま

す。しかし今すぐ 10 億は無理なので 3 年で 100 億円

1 年で 30 億円を集める計画がキャンペーン 100 であり

ます。クラブ会員全員が 1 年間 100 ドルを寄付頂ければ

可能な数字です。

100 の意味：最後になりますが、ユニセフや日赤と違い

寄付金は 100% 現地に還元されるのが LCIF です。

日　時：2020 年 8 月 26 日午後 2 時～午後 5 時　

場　所：名古屋　ウインクあいち大ホール

個人表彰
左： ラ イ

オ ン 苗加康孝　中央： ラ イ
オ ン 北野憲太郎　左４番目ラ イ

オ ン 藏大介
国際会長感謝状（前期・後期 5 口以上 )

Ⅲ LCIF 理事長メダル表彰　モデルクラブ表彰　

個人表彰　ラ イ
オ ン 苗加康孝

国際会長感謝状（前期・後期 5 口以上 )

ＬＣＩＦ
寄付者感謝セレモニー
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東京零環
ライオンズクラブ　

チャーターナイト記念式典

開催日：令和 2 年 6 月 28 日

開催場所：主婦会館プラザ・エフ

高岡アラートライオンズクラブ 参加者　3 名
ラ イ
オ ン 苗加康孝　ラ イ

オ ン 燕昇司信夫　ラ イ
オ ン 山道樹里

第一部　認証伝達式

　1. 開会ゴング　東京零環ラ イ オ ン ズ
ク ラ ブ 　 　初代会長ラ イ

オ ン 小松恒敬

　2. 国歌斉唱　引き続き　ライオンズヒム斉唱

　3. 黙祷

　4. ご来賓紹介

　5. 経過報告及び歓迎の挨拶　

　　チャーターナイト委員長ラ イ
オ ン 屋代誠一

　6. チャーター入場　引き続き　チャーター伝達

　7. ガバナーより記念品拝受　

　　「結成祝儀」「チャーターピン」「各種アワード」

　　8.330-A 地区ガバナー挨拶　ラ イ
オ ン 伊賀保夫様

　9. スポンサークラブより記念品拝受

　　「CN 祝・例会備品一式」「結成祝・自然栽培米」

10. スポンサークラブ

　　東京町田クレイン会長ラ イ
オ ン 小林直人様

11. 初代会長　謝辞　初代会長　ラ イ
オ ン 小松恒敬

12. 記念事業発表　「クラブ支部結成」

　　「災害復興応援」「新型コロナウイルス」

　　「里山創生」「子供支援」

13. 東京零環ラ イ オ ン ズ
ク ラ ブ 　 「零山海里支部」「防災啓発支部」

　　「子供未来支部」「障害者福祉支部」「東日本支部」

　　クラブ支部結成会　及びメンバー紹介

　　ライオンズの誓い

14. 祝辞　

　　エクステンション委員会　委員長ラ イ
オ ン 小川晶子様

　　元ガバナー・名誉顧問　ラ イ
オ ン 阿久津隆文様

15. ライオンズ・ローア　東京調布ラ イ オ ン ズ
ク ラ ブ 　 　

　　12R1Z ゾーン・チェアパーソン　ラ イ
オ ン 永井廣通様

16. 閉会挨拶　

　　東京零環ラ イ オ ン ズ
ク ラ ブ 　 子供未来支部　ラ イ

オ ン 七海幸子

17. 閉会のゴング　東京零環ラ イ オ ン ズ
ク ラ ブ 　 　初代会長ラ イ

オ ン 小松恒敬

活動企画の動機は 2015 年 4 月～ 2016 年 10 月に渡り実施した、

ライオンズクラブメンバー有志と一般協力者による「米作り体験会」

です。町田市隣接の黒川地区で東京町田クレイン LC の協力の下、

田植え、草刈り、稲刈り精米、袋詰め、餅つき、自然災害被災地支

援米としての活用まで一連の作業体験を擁護施設の児童や先生、LC

メンバーや家族、一般の協力者を巻き込んでの活動を進める中、米

作りだけでなく自然環境体験、子供達との交流、そして東日本大震

災被災者支援、岩手県岩泉町台風 10 号被災者支援、熊本大地震被

災者支援等への活用と多くの成果を感じた事からです。この活動は

諸事情より継続を断念する事態となりましたが、その事でライオン

ズクラブによる里山里海活動への模索を 2018 年 3 月より開始し

ました。多摩丘陵部や東京近郊海岸等での空き家活用、耕作放棄農

地の活用、山林維持管理放棄地の活用等を、ライオンズクラブ活動

と結び付け「青少年健全育成」「環境保全」「自然体験としての米作

りと食育啓発「子供食堂応援」「災害被災地支援」「障害者支援」等、

中長期活動の柱として位置づけ、「零」ゼロから創り生み出し、「環」

活動の環を作り、組織の和を目指して改元「令和」と同じ読みとし、

「東京零環ライオンズクラブ」結成を目論んでみました。

　そして 2052 年「日本ライオンズ 100 周年」令和 33 年へ向け

て里山里海創りを推進し「ライオンズの郷」として、地域社会への

活動拠点を完成させる目標を創りました。

スペシャルティークラブ支部連合

※特化奉仕活動支部を結成し、其々の支部が連携

防災啓発 / 零山海里 / 障害者福祉 / 子供未来 / 東日本 / 国際協力

/ 伝統文化 / 医療福祉 / 災害アラート / パラスポーツ　等

☆クラブ支部設立＆運営形態啓発のパイロットとして、330-A 地

区や他地域へ発信する。

東京
レスキューライオンズクラブ結成 10 周年

東京零環ライオンズクラブ　結成１周年

合同記念例会

開催日：令和 3 年 3 月 28 日

開催場所：主婦会館プラザ・エフ
ラ イ
オ ン 苗加康孝

チャターナイト結成 10 周年祝辞

　本日ここに東京レスキューライオンズクラブ様の結成 10 周年が、

コロナ禍の中、盛大に開催されますこと大変喜ばしくお祝い申し上

げます。

貴クラブの会員の皆様におかれましては、地区・リジョン・ゾーン

のリーダーとしてご活躍しておられます。

地区のリーダーだけでなく日本のアラート活動の先駆者として全国

にその存在意義をいち早く認識し実践されてますことは誠にご同慶

の至りであります。ひとえに、冨樫誠会長をはじめ歴代の会長、役

員並びに皆様方の弛まぬご努力の賜ものと深く敬意を表します。

これも 2011 年 3 月 11 日東日本大震災から 10 年。自然災害に対

応する特異なクラブが結成されました。従来のライオンズクラブ活

動では対応できない事も事実です。

　さて西洋の諺に『新しい酒を古い皮袋に入れるな』があります。

一般に新しい考え方や計画を受け入れるためには、新しい精神と柔

軟な思考に基づく新しい受け入れ態勢が必要であり、それが不備で

ある場合には、古いものは崩壊し、新しいものを受け入れる基盤そ

のものをも失いかねない、ということ意味します。貴クラブはライ

オンズの新しい皮袋になっていただきたい。

今後も１０年の歩みを礎とし、他クラブを牽引されていかれること

でしょう。

　終わりに、貴クラブの益々のご繁栄と会員皆様のご活躍を祈念申

し上げ、本日の祝辞とさせていただきます。

初代会長ラ イ
オ ン 小松恒敬 東京町田クレインラ イ オ ン ズ

ク ラ ブ 　

会長ラ イ
オ ン 小林直人様
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■万葉の宙盃 ( 第 1 回大会で見事優勝したゴルフ大会 )

開催日：2020 年 9 月 26 日 ( 土 )

開催場所：花尾カントリークラブ
ラ イ
オ ン 板野裕子　  3 位　ラ イ

オ ン 竹村与志治　15 位　
ラ イ
オ ン 山本　始　25 位　ラ イ

オ ン 吉田耕己   　29 位　

14 チーム参加　団体 3 位　合計ネット (222.2)

■ 2 リジョン親睦チャリティーゴルフコンペ

開催日：2021 年 4 月 8 日 ( 木 )

開催場所：太閤山カントリークラブ
ラ イ
オ ン 板野裕子 32 位　ラ イ

オ ン 竹村与志治　

44 位　ラ イ
オ ン 燕昇司信夫　68 位　ラ イ

オ ン 苗加康孝　74 位　

12 チーム参加　団体 11 位　合計ネット (234.2)

■第 1 回ガバナー諮問委員会

開催日：2020 年 7 月 14 日 ( 火 )

場　所：やすらぎ庵
ラ イ
オ ン 山道樹里　ラ イ

オ ン 関勝　ラ イ
オ ン 山田正樹

■第 2 回ガバナー諮問委員会 2 リジョン合同

日　時：2020 年 11 月 26 日 ( 木 )

場　所：ホテルニューオータニ高岡
ラ イ
オ ン 山道樹里　ラ イ

オ ン 関勝　ラ イ
オ ン 山田正樹

■第 3 回ガバナー諮問委員会

日　時：2021 年 2 月 24 日 ( 木 )

場　所：高岡問屋センターエクール
ラ イ
オ ン 山道樹里　ラ イ

オ ン 関勝　ラ イ
オ ン 山田正樹

■第 4 回ガバナー諮問委員会

日　時：2021 年 6 月 10 日 ( 木 )

場　所：TONAMI 翔凛館

■小杉ライオンズクラブ　ＣＮ 55 周年

開催日：2021 年 5 月 15 日 ( 土 )

開催場所：いみず市民交流プラザ 1F ふれあいホール
ラ イ
オ ン 山道樹里　ラ イ

オ ン 山田正樹

■砺波ライオンズクラブ　ＣＮ 55 周年

開催日：2021 年 5 月 30 日 ( 日 )

開催場所：福野文化創造センター「円形劇場ヘリオス」
ラ イ
オ ン 山道樹里　ラ イ

オ ン 山田正樹

■次年度リジョン三役セミナー　リモート会議

第 1 回　開催日：2021 年 3 月 8 日 ( 月 )

第 2 回　開催日：2021 年 5 月 11 日 ( 火 )

開催場所：リモート　高岡アラート事務局
ラ イ
オ ン 関勝　ラ イ

オ ン 燕昇司信夫　ラ イ
オ ン 中村清志

ラ イ
オ ン 江上　勝　ラ イ

オ ン 苗加康孝
ラ イ
オ ン 板野裕子　ラ イ

オ ン 沖田孝之

ラ イ
オ ン 野村　賢政　ラ イ

オ ン 石村　正男
ラ イ
オ ン 燕昇司信夫　ラ イ

オ ン 竹村与志治

■統一セミナー

開催日：2021 年 4 月 17 日 ( 土 )　開催場所：ホテル・アローレ　　

演題　第 1 部「コロナ後の持続可能なライオンズクラブづくり～会員の力を活かすアプローチ～」

第 2 部「今、社会的大変容が！ -COVID-19 が世界を変える」

参加者： ラ イ
オ ン 関勝　ラ イ

オ ン 西元勇司　ラ イ
オ ン 藤　政宏

■薬物乱用防止教育認定講師養成講座

開催日：2020 年 11 月 14 日 ( 土 )

開催場所：ホテル・アローレ　　

参加者： ラ イ
オ ン 山田正樹

ラ イ
オ ン 吉田耕己　ラ イ

オ ン 山本　始
ラ イ
オ ン 板野裕子　ラ イ

オ ン 竹村与志治

ラ イ
オ ン 中村清志　ラ イ

オ ン 関勝
リジョンセミナー

第 2 回諮問委員会
会長ラ イ

オ ン 山道樹里

第 3 回諮問委員会
ＺＣラ イ

オ ン 神嶋利夫

第 2 諮問委員会
ＺＣラ イ

オ ン 神嶋利夫

薬物乱用防止教室
ラ イ
オ ン 山田正樹

統一セミナー

ラ イ
オ ン 山道樹里　ラ イ

オ ン 山田正樹
小杉ラ イ オ ン オ

ン ズ ク ラ ブ ＣＮ 55 周年

ラ イ
オ ン 山道樹里　ラ イ

オ ン 山田正樹
砺波ラ イ オ ン オ ン ズ

ク ラ ブ 　 　 　 ＣＮ 55 周年

第 4 回諮問委員会
会長ラ イ

オ ン 山道樹里

御船ラ イ オ ン オ ン ズ
ク ラ ブ 　 　 　 ＣＮ 50 周年

感謝状拝受

■御船ライオンズクラブ 50 周年

開催日：2021 年 6 月 24 日 ( 木 )

開催場所：御船事務局　　

参加者：クラブより祝電
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会長就任挨拶ラ イ
オ ン 山道樹里　( 第１３５回例会 )　

　この度、高岡アラートライオンズクラブの第 7 代会長

を拝命することになりましたラ イ
オ ン 山道樹里です。皆さんも

ご存じの通り、このクラブは発足以来、歴代会長の多くの

努力によって、６年の短い間で数々の素晴らしい事業に取

り組み、そしてこの 334-D 地区のなかでも大きな成果を

あげてきました。この伝統と実績のある高岡アラートライ

オンズクラブの会長を就任するにあたり、その責任の重さ

を感じながら、それを身に余る栄誉と思い、そして会員の

皆様のお力添えを賜りながら今年度 1 年、誠心誠意努め、

素晴らしい年にして行きたいと思います。また、今年度を

スタートさせるにあたり、快くお引き受け下さった今年度

の役員、理事、正副委員長の皆様には本当に感謝申し上げ

ます。

　残念ながら前年度は、コロナウイルス感染拡大防止の影

響により後半のほとんどが自粛を余儀なくされ、ライオン

ズ活動を行うことができませんでした。前会長ラ イ
オ ン 高橋明

大におかれましても、どこかやりきれないそんな忸怩たる

思いをされていることだと思います。今年度も、まだ冷め

やまぬコロナの影響下の元で国際会長も２年連続続投と異

例の形で始まった訳ですが、高岡アラートライオンズクラ

ブとしても今後の運営がどうなっていくのかまだ読めない

そんな状況のなかにあります。だけど、こんな時期だから

こそ、我々は、もう一度「ライオンズの誓い」にもありま

すように、会員一人ひとりが知性を高め、友愛と相互理解

の精神を養い、全員が高い志をもって、お互いを尊重しな

がら自由に意見や主張を述べ、人の苦手な部分は助け合い

ながらできることをしっかりやるといったライオンズの基

本に立ち返って、これからも力強く奉仕活動を継続してい

けるようなクラブづくりに取り組んで参りたいと考えてい

ます。

　私たちライオンズクラブは、奉仕をするために集う素晴

らしい団体です。

年齢も職業も立場も違う私たちの共通点は社会奉仕の心た

だ一つです。このことを忘れずにより良い奉仕に専念して

いくため、メンバー同士がよく話し合うことで、新たなヒ

ントが生まれ組織全体がより向上し、結びつきが一層強く

なると信じています。

　そして最後に、この輪を地域社会に広げ、発信し、地域

にとって必要とされる、そして愛されるライオンズクラブ

にしていけるように会員一人ひとりのご協力を切にお願い

致しまして簡単ではございますが会長就任の挨拶とさせて

頂きます。

新
会長に前ガバナーラ イ

オ ン 山岸博之より　エール

拝啓

　初夏の候、貴台には益々ご清栄のこととお慶び申し上げ

ます。キャビネット運営に格別のご高配を賜り昨日任期を

終えました。厚くお礼を申し上げます。過日開催されまし

た三役セミナーの際にはご聴講いただきありがとうござい

ました。

　さて、クラブ運営について話しをさせていただきました

が、少々時間がオーバーしましたので話す機会を失いまし

たので書面にてお伝え致します。

蛇足ですが、親しみ歌っています「ライオンズクラブの歌」

の作曲者をご存じですか。NHK の朝ドラの主人公「古関

裕而」氏であります。1959 年京都で開催された第 5 回

年次大会で承認されライオンズ・ソングとして制定されま

した。コロナウイルス禍でクラブ運営もままならぬ状況で

すが、本日新年度がスタートします。ここにクラブ会長へ

「エール」を送ります。素晴らしいクラブ事業を展開して

下さい。貴クラブの今後益々のご発展と皆様方のご健勝を

ご祈念申し上げます。 
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幹事就任挨拶　

ラ イ
オ ン 山田正樹

　お元気さまです ! 本

年度幹事を担当します

ラ イ
オ ン 山田正樹です。 私

の取り柄は、元気であ

ります ! あんまりにも

元気なもんですから、

最近はどうにかして周

りの人に元気を分けて

あげたり、周りの人を元気にすることが私の使命ではない

かと考えているところです。ただ、逆に言うと元気で勢い

があるだけで、それ以外のことについては足りない事だら

けでございます。 足らない部分は諸先輩の皆さまのご指導

を仰ぎながら、 また会員皆さまのご協力をいただきながら

山道会長を一年間支えていきたい、支えていくというより、

引っ張ってもらう事になるかもしれませんが、この元気を

資本にやれる限りをやりたいと思っております。勝手なが

ら、私の挨拶は “ お疲れさま ” ではなく、“ お元気さま ”

でいこうと思っていますので、“ 何言ってんだ !” とか言

わないで、 やさしく微笑んでご対応いただければお互い気

持ち良く、happy になれるのではないかな ~ と思います。

どうぞ一年よろしくお願い致します !

会計就任挨拶

ラ イ
オ ン 中山剛志

こんばんは

幹事ラ イ
オ ン 山田正樹と

ラ イ
オ ン 中山剛志とで会長

ラ イ
オ ン 山道樹里を支える

ように頑張ります。

出席委員長就任

ラ イ
オ ン 土合建雄

　こんばんは、前期は

テール・ツイスターに

就き皆様には大変お世

話になり感謝申しあげ

ます。

今年度は出席委員長に

就き大変うれしいで

す。皆さんは大変忙しい方ばかりだと思いますが少々体調

が悪くても出席をお願いします。今年度の出席率 80% を

目標にがんばります。

テール・ツイスター

就任挨拶

ラ イ
オ ン 水野富雄

　クラブに入会して４

年が過ぎました。例会

には出席するように努

力いたしました。前年

度 会 長ラ イ
オ ン 髙橋明大よ

りテール・ツイスター

の役職に就くよう問答

無用に近い形で了解いたしました。テール・ツイスターと

は全然分からず自分なりにインターネットで調べてみまし

た。「テール・ツイスターとは」テール・ツイスターは、

いわゆる「会合の引き立て役」である。その任務は会合の

活気を盛り上げ、友愛の情を一段と深め、全体の雰囲気を

和やかに保つことである。

　テール・ツイスターは全員にファインを課し、それを徴

収する権限が与えており、会員のだれもこれを制約するこ

とはできない。・・・・

ファイン・ドネーションの意味も知らず思い出します。１

年間私なりに頑張りますのでご協力をお願いして就任のあ

いさつとします。

三役揃い踏み　
会計ラ イ

オ ン 中山剛志　幹事ラ イ
オ ン 山田正樹　会長ラ イ

オ ン 山道樹里

まだまだコロナ禍　マスク着用・ソーシャルディスタンス　

誕生月　ラ イ
オ ン 今井功高　東京零環 LC 認証状伝達式

報告　ラ イ
オ ン 苗加康孝
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クラブ「みんなの力で We Serve」 

事務局 高岡アラートライオンズクラブ ☎0766-22-1755 Fax0766-22-1765 

e-mail t-alert@p2.tcnet.ne.jp  http://www7b.biglobe.ne.jp/~alert/ 

高岡アラート LC 会員 各位 

 
     第 135 回例会案内 2020 年 7 月 1 日(水) 

      場所：高岡市ふれあい福祉センター 

理事会:PM6:00～6:30 

例 会:PM6:30～7:45 

服 装 :自由 

年度初めです、出席お願いします 
 

会長あいさつ           L.山道 樹里 

  

委嘱状伝達 

誕生月のお祝い 

L.苗加康孝 元クラブ会長協議会 議長 

L.今井功高 L.吉村鉄也 

～会  食～ 

第 2 副地区ガバナー 推薦について L.燕昇司信夫 

   

新三役就任挨拶 会長 L.山道樹里 幹事 L.山田正樹 会計 L.中山剛志 

 2020 年度基本方針の発表 L.山道 樹里 

 2019～2020 年度決算報告  

2019～2020 年度監査報告 

L.関   勝 

L.竹村与志治 

 2020～2021 年度予算(案) L.中山 剛志 

 2020 年度会費納入について L.中山剛 志 

協議並びに幹事報告 

出席率の報告          

就任挨拶 L.山田 正樹 

L.土合 建雄 

 

テール・ツイスターの時間 就任挨拶 

 

L.水野 富雄 

 

※例会場の後片付けはみんなの力で！ 
※年会費納入のお願い 2020-2021 年度 一括納入・半期納入・数回分割 OK 

振込先 高岡信用金庫 問屋支店 （普通）口座番号 0745789 

名義 高岡アラートライオンズクラブ 

 

＜出欠返信欄＞ 6 月 30 日（火）必着 ☑ 
 

    □ 出席 

 

    □ 欠席 又は食事不要  

名前 L.         

第 134 回例会で薬物乱用防止募金で集金した

23,004 円を募金箱に入れる会長ラ イ
オ ン 山道樹里

受け取りは四献・環境保全委員長ラ イ
オ ン 波岡章

麻薬・覚醒剤・大麻・危険ドラックの乱用をなくそう

支援募金箱ラ イ
オ ン 高橋明大

薬物乱用防止指導員解職一年間ご苦労様でした

ラ イ
オ ン 名免良秀仁

会長協議会　議長委嘱状　ラ イ
オ ン苗加康孝

決算報告
会計ラ イ

オ ン 関勝
監査報告
会計ラ イ

オ ン 竹村与志治
キャビネットについて
事務局ラ イ

オ ン 燕昇司信夫

会長ラ イ
オ ン 山道樹里　委員長ラ イ

オ ン 波岡章
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クラブ「みんなの力で We Serve」 

事務局 高岡アラートライオンズクラブ ☎0766-22-1755 Fax0766-22-1765 

e-mail t-alert@p2.tcnet.ne.jp  http://www7b.biglobe.ne.jp/~alert/ 

高岡アラート LC 会員 各位 

 
     第 136 回例会案内 2020 年 7 月 1５日(水) 

      場所：高岡市ふれあい福祉センター 

理事会:PM6:00～6:30 

例 会:PM6:30～7:45 

服 装 :役員訪問につきジャケット 

 
 

会長あいさつ           L.山道 樹里 

  

新会員入会式 山内雄介さん 

～会  食～3 密を避けて持ち帰り 

短冊に願い事を書いてください。（ドネーションお願い） 

   

地区役員 スピーチ 2R1Z ゾーン・チェアパーソン L.神嶋 利夫 

地区マーケティング・コミュニケーション委員 L.北林 和正 

地区 LQ・青少年育成委員 L.金田 栄悟 

   

   

協議並びに幹事報告 

出席率の報告          

 L.山田 正樹 

L.土合 建雄 

 

テール・ツイスターの時間  

 

L.水野 富雄 

 

※例会場の後片付けはみんなの力で！ 
 

＜出欠返信欄＞ 7 月 14 日（火）必着 ☑ 
 

    □ 出席 

 

    □ 欠席 又は食事不要  

名前 L.         
高岡アラート LC 会員 各位 

会長挨拶ラ イ
オ ン 山道樹里　( 第１３6 回例会 )　

　皆さんこんばんは 

　まずは、地区役員の皆様、本日はようこそお越しくださ

いました。 心より歓迎申し上げます。 

　皆さんもご承知の通り、梅雨前線の影響で九州地方を

襲った記録的な豪雨は各所に深い爪痕を今もなお、残し続

けています。特に熊本県では4日未明からの強い雨により、

県南部を流れる球磨川（くまがわ）で、氾濫が起き堤防が

決壊、濁流と土砂が街や集落に襲い掛かり未曾有の災害と

なってます。この「令和 2 年 7 月豪雨」での死者はこれ

までに全国で 77 人、1 人が心肺停止、9 人が行方不明と

甚大な被害をもたらしました。まずは、亡くなられた方の

ご冥福をお祈り申し上げたいと思います。

　その中でも被害の大きかった熊本県人吉市には、当クラ

ブと友好にお付き合いをさせて頂いている人吉ライオンズ

クラブがあります。人吉さんとは 2016 年の熊本地震の

際、御船町にて一緒に災害支援活動を共にし、一緒に汗を

流した同志のクラブでもありますし、また今年の 2 月に

福岡で開催された全国アラートフォーラムでは、その夜に

中洲で懇親を深めさせて頂いた仲でもあるクラブです。

　今日の例会は、2R1Z ゾーン・チェアパーソンラ イ
オ ン 神嶋

利夫そして地区マーケティング・コミュニケーション委員

ラ イ
オ ン 北林和正、地区 LQ・青少年育成委員ラ イ

オ ン 金田栄悟をお

迎えし、今年度のキャビネット方針あるいはゾーンの方針

などざっくばらんにお話しをして頂こうと思います。私も

ちょうど 3 年前、地区ガバナーラ イ
オ ン 藤弥一司で当クラブの

ラ イ
オ ン 苗加康孝がＺＣを受けられ、その際地区委員として

LQ・青少年育成委員をさせて頂きました。今日みたいに

地区役員訪問となれば、ゾーンの各クラブの例会にゾーン・

チェアパーソンと足を運んだり、キャビネットで何かある

度に金沢へよく通い、大変だったことを今でも思い出しま

す。その間、ＺＣの苦労を横でずっと見てきましたし、自

分自身、地区に行って身をもって地区委員の大変さを経験

してきました。当時を考えますと地区役員の皆様には本当

に頭の下がる思いでございます。どうか、2 Ｒそして

1 Ｚの今後の活性化の為にも是非その一端を担ってもらっ

て頑張って頂きたいと思います。　

高岡アラートライオンズクラブとしても精一杯ご協力をし

ていきたいと考えています。それと、本日はなんといって

も若きライオンが二人入会してくれます。

一人は、クラブ内で最年少の 29 歳ともう一人は、30 代

いう事ですので、このあと入会式も行いますので楽しみに

して頂ければと思います。

あと、今日は見ての通り、クラブ恒例の七夕例会でもあり

ます。お手元の短冊に願い事など書いて結んで頂ければと

思います。ひとり何枚でも構いません。たくさん願い事を

短冊に書いて頂ければテール・ツイスターが喜ぶという仕

組みになってますのでこれも併せてお願い致します。 それ

では、本日の例会もどうぞ宜しくお願い致します。 
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■
ゾーン・チェアパーソンラ イ

オ ン 神嶋利夫　挨拶

今年は新型コロナウイルスで大変な状況になって

います。新しい年度始出発です。ガバナーラ イ
オ ン 岸省三の方

針は次の通りです。頑張ってください。また、新会員ラ イ
オ ン

藤政宏　ラ イ
オ ン 山内雄介さんおめでとうございます。一緒に

奉仕活動をしたいと思います。11 日キャビネット会議が

ホテルアローラで開催されました。例会訪問が始まる前に

顔を合わせて打ち合わせの為に第 1 回諮問委員会を開き

ました。

キャビネットも準備不足で資料もなく大変ご迷惑をかけま

した。例年高岡地区例会訪問を始まる前に。7 月 6 日ク

ラブ新会長と市役所を訪問して高橋正樹市長に新型コロナ

対策として（小学校は給食関係のものが不足の為）・消毒

液 17 ㍑ 20 個ポリ手袋 6 万枚を寄贈いたしました。

ガバナー方針について４方針があります。

①ライオンズクラブ国際協会関係者の退会防止

②国際会長方針の順守

　1. 環境保全活動の取組強化 2.LCIF キャンペーン 100

　　 の推進 継続

③会員増強

④ FWT（家族会員）意義や重要性の認識を深める

　 ガバナーの思い

各クラブの特色をいかし、地域社会に愛され、楽しい例会

をしていただきたい。

特別な要望はしない（何もしないと勘違いしないでほしい）

今日欠席の地区委員の代わりに

GMT　副ゾーン・チェアパーソン代理

今年は分科会もなく。例年と変わりなし。

FWT 委員　昨日の資料は破棄して新しく複合より新しい

ものが届きしだい配布したい。

GST 委員代理

環境保全、四献と重複しましたが、

糖尿病・子供の貧困・ライフジャケットの推進・障害者オ

リンピックスポーツをサポート

これらの中から一つでも実行していただきたい。

YCE 委員代理

現在事業がストップしていないか

LCIF 委員代理

尚、ガバナー公式訪問は 8 月 18（火 ) 出席をお願いして

ください。

■
地区マーケティング・コミュニケーション委員

ラ イ
オ ン 北林和正スピーチについて

① 明日へつなげよう ”We　Serve"　ライオンズクラブ

　 の PR 活動をしてほしい

　 334-D 地区キャビネットホームページを活用してク

　 ラブの活動を PR していただきたい

② 地区誌２回発刊予定　従来のものから新しい企画

　 （例えば新入会員の紹介）している

③ アクティビティの投稿

④ 国際平和ポスターコンテストの参加要請

　 最後に MyLion の登録について

■
地区 LQ・青少年健全育成委員　ラ イ

オ ン 金田栄悟

　ライオンズクエストの積極的な参加要請

　薬物乱用防止教室は新型コロナウイルスの関係で

　停止状態。

例会終了後退席時にゾーン・チェアパーソンラ イ
オ ン 神嶋利夫

の言葉

高岡アラートライオンズクラブは災害支援及び貧困支援に

積極的に活動していることに敬服しています。

ゾーン・チェアパーソン
ラ イ
オ ン 神嶋利夫

地区マーケティング・
コミュニケーション委員ラ イ

オ ン 北林和正

地区 LQ・青少年健全育成委員
ラ イ
オ ン 金田栄悟

来賓地区役員
ラ イ
オ ン 神嶋利夫　ラ イ

オ ン 北林和正　ラ イ
オ ン 金田栄悟
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短冊に願いを込めて

ラ イ
オ ン 金田栄悟：自由・知性・国家安寧

ラ イ
オ ン 名免良秀仁：災害がこれ以上おきませんように

ラ イ
オ ン 金田栄悟：克　コロナ征コロナ慎コロナ

ラ イ
オ ン 記載なし：後残りの数カ月無事に一年をくらしたい　

　ものだ

ラ イ
オ ン 西元勇司：世界平和

ラ イ
オ ン 山本始：一年間皆出席できますように

ラ イ
オ ン 北林和正：例会訪問させていただきありがとうござい

　ました。一年間よろしくお願いします。

ラ イ
オ ン 水野富雄：早く梅雨が終わって欲しいネ

ラ イ
オ ン 今川強：天災がこれ以上おきない様に

ラ イ
オ ン 波岡章：コロナが早くおさまりますように

ラ イ
オ ン 竹村与志治：皆様の健康を願う

ラ イ
オ ン 髙橋明大：ガンバレくまもと

ラ イ
オ ン 北林和正：災害の少ない一年になりますように

ラ イ
オ ン 記載なし：豊作祈願　長雨に負けるな

ラ イ
オ ン 関勝：孫達の健康と受験合格を祈る

ラ イ
オ ン 藤政宏：みんな元気で！！

ラ イ
オ ン 藤沢強：長生きできますように

ラ イ
オ ン 燕昇司正夫：コロナ終息願う

ラ イ
オ ン 五箇晃子：世界平和！

ラ イ
オ ン 燕昇司信夫：令和２年７月豪雨水害　

　被災者の早期復興を願って

ラ イ
オ ン 福井宗豊：健康を祈る

ラ イ
オ ン 関勝：米・中戦争になりません事を祈る

ラ イ
オ ン 稲垣正太：コロナに負けるな！！

ラ イ
オ ン 今井功高：新型コロナに罹患しませんように健康第一

ラ イ
オ ン 有沢竜尚：ゴルフのスコアが 100 錐ますように

ラ イ
オ ン 記載なし：WALTON 年内償還！！

ラ イ
オ ン 記載なし：健康に感謝！！お元気さま！！

ラ イ
オ ン 山道樹里：今年度も会員が元気で過ごせますように

ラ イ
オ ン 神嶋利夫：高岡の７ライオンズクラブがそれぞれコミュ

ニケーションを保ち仲良く発展してゆく

ことを願っています。

スポンサーライオン誓いの言葉

ライオン苗加康孝は　本日　山内雄介ライオンを承認いただ

いたことを　誇りに思いますスポンサーとしてライオンズク

ラブ国際協会の規約と会則を指導したします

また　高岡アラートライオンズクラブの例会に出席すること

　クラブ行事に積極的に参加する指導いたします

　令和 2 年 7 月 15 日

スポンサーライオン 　ラ イ
オ ン 苗加康孝 ラ イ

オ ン 山道樹里

誓いの言葉

　高岡アラートライオンズクラブ会員の賛同を得て本日こ

こに入会式を行って頂いたことを誇りに思います。ライオ

ンズクラブ国際協会の規約を守りまた高岡アラートライオ

ンズクラブ会則を守ります

高岡アラートライオンズクラブの例会に出席するとともに

クラブ行事に積極的に参加することを誓います

令和 2 年 7 月 15 日

新会員　ラ イ
オ ン 山内雄介　　ラ イ

オ ン 藤　政宏

スポンサー
ラ イ
オ ン 苗加康孝　ラ イ

オ ン 山道樹里
新会員
ラ イ
オ ン 山内康介　ラ イ

オ ン 藤政宏

新会員　誓いの言葉
ラ イ
オ ン 山内康介　ラ イ

オ ン 藤政宏
新会員　花束贈呈
ラ イ
オ ン 山内康介　ラ イ

オ ン 藤政宏

バッチ佩用ラ イ
オ ン 藤政宏バッチ佩用ラ イ

オ ン 山内康介

短冊に願いを込めてラ イ
オ ン 北林和正
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高岡アラートライオンズクラブ各位 

第 137 回例会 夏季家族例会のご案内 

 

日 時：2020年 8月 9 日 10時～15時 

場 所：松太枝浜女岩荘（高岡市太田 4764-4） 

例 会：午前 10時～  服 装 : 自由 バーベキュー 

 

会員各位の皆様、新型コロナウイルス禍で普通の生活から新たな生活をしなければならな

いことで多くの戸惑いがあるかと思います。例年の通り夏季家族会を計画しました。 

勿論、3 密を避けて暑い夏を子供達と楽しみましょう。 

 

スケージュール 

SCHEDULE Time 場 所 備 考 

8：00 女岩荘 委員会準備担当者 

10：00 例会: 

誕生月のお祝い：L.水野富雄 

執行部 

 

10：30 バーベキュー開始  

11：00 

 

スイカ割 

宝探し 

委員会担当 

12：00 オークション 委員会及び TT 

アシスタント：L.燕昇司信夫 

14：30 後片付け 全員 

15：00 解散  

 

※バスご利用は セ・プレいたの出発 9：00 →高岡駅口 9：10→女岩荘 

※アルコールがでます。飲酒運転「ダメ。ゼッタイ。」 

※登録料 大人 4,000円 家族・こども 無料 

※別紙に参加者名前をご記入の上、返信お願いします。 

※例会場の後片付けはみんなの力で！   

 

※知り合い・友人大歓迎 

 

会長挨拶ラ イ
オ ン 山道樹里　( 第１３7 回例会 )

　今日は、夏季家族例会ということで、たくさんの会員の

皆様、またご家族の方、そして知人の皆様にも参加して頂

き有難うございます。いつもなら山で行っていたのですが、

今回は大会委員長ラ イ
オ ン 西元勇司の熱い思いにより、はじめ

て海での開催となりました。これまでの準備、そして今日

の開催までもってこられました委員長はじめ、委員会メン

バーの皆さんに改めて感謝を申し上げたいと思います。

　聞くとこによれば今回の企画のテーマは「チョイ悪オヤ

ジのオールディーズパーティー♪」と　いうことなので、

今日は日頃の立場など忘れて、　是非、チョイ悪オヤジに

なった気分になって破目を外さない程度で十分バカンスを

楽しんで頂ければ幸いかと思います。

　最後に、私たちアラートに身を置いとる者として、いま

も被災地で必死に復旧・復興のために頑張っておられる人

も居るってことを決して忘れずに、そしてその思いを噛み

締めながら今日一日皆さんと無事過ごしたいと思います。

それでは、本日の例会もどうぞ宜しくお願い致します。

ラ イ
オ ン 山内康介　ラ イ

オ ン 藤政宏

ボートの皆さん楽しそうですね　 ラ イ
オ ン 苗加康孝　ラ イ

オ ン 扇子忠之　ラ イ
オ ン 今井功高　ラ イ

オ ン 五箇晃子
中央の女性は？　隣のグループの一人

優しくサポートラ イ
オ ン 今川強 ラ イ

オ ン 西元勇司の親族

かもめの大群に餌をばらまく
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ラ イ オ ン
レ デ ィ 　 高橋ジュラルディン ラ イ

オ ン 高橋明大 ラ イ
オ ン 西元勇司 富山アラートＬＣラ イ

オ ン 新村聡

イ

ン
ラ

オ

山
田
正
樹

イ

ン
ラ

オ

福
井
宗
豊

イ

ン
ラ

オ

五
箇
晃
子

イ

ン
ラ

オ

蓑
健
太
郎

イ

ン
ラ

オ

水
野
富
雄

イ

ン
ラ

オ

五
箇
晃
子

イ

ン
ラ

オ

水
野
富
雄

子ども達　コインの宝探し　豪華賞品を貰ってニコニコ顔

美
味
し
い
特
製
カ
レ
�



32 頁

商品 落札Ｌ 落札金額

柿山お楽しみ袋　 山道樹里 1,500 

柿山お楽しみ袋　 竹村与志治 2,000 

柿山お楽しみ袋　 苗加康孝 2,000 

日展作家　双鶴 苗加康孝 5,000 

黒部すいか 苗加康孝 6,000 

清酒　越乃寒梅・久保田 藤政宏 5,000 

金箔入り清酒 水野富雄 3,000 

三輪素麺 燕昇司正夫 2,000 

扇風機 苗加康孝 3,000 

パッチ２個・バック・ポロシャツ 新村聡 4,000 

オルゴール 蓑健太郎 4,000 

ALERT 黄色いチョッキ 2 枚 山道樹里 4,000 

たばこ 関勝 5,000 

エアベッド 苗加康孝 8,000 

T シャツ（ブランド） 苗加康孝 3,000 

扇風機・パナソニック製 髙橋明大 7,000 

羅臼昆布 山本始 1,500 

羅臼昆布 苗加康孝 1,500 

羅臼昆布 水野富雄 1,500 

羅臼昆布 山道樹里 1,500 

羅臼昆布 五箇晃子 1,500 

神の河６本 苗加康孝 10,000 

ゴルフボール３個 髙橋明大 1,000 

コーヒーセット 燕昇司正夫 1,000 

黒部すいか 燕昇司正夫 6,000 

花火セット 竹村与志治 1,000 

芋焼酎 苗加康孝 3,000 

玩具８点　プレゼント用 子供全員

バームクーヘン３個 山内雄介他 4,500 

お菓子詰め合わせセット 山道樹里 2,000 

卵 40 個 0 

小　計 100,500 

計算不明分 (1,000)

合　計 99,500 

多額のドネーションに感謝　ラ イ
オ ン 水野富雄

手に注目　ラ イ
オ ン 燕昇司信夫　ラ イ

オ ン 水野富雄

柿山お楽しみ袋 お酒大好き　ラ イ
オ ン 藤政宏　 焼酎：神の河 ラ イ

オ ン 水野富雄　 お菓子　ラ イ
オ ン山道樹里　

人気のお酒　　 定番のオークション　お酒　 フェルヴェール提供
バームクーヘン　

扇風機

恒例のオークション
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高岡市長　高橋正樹様　挨拶「概略」

ガ
バナーラ イ

オ ン 岸省三をお迎えして公式訪問を開催された

ことおめでとうございます。

コロナに対応したソーシャル・ディスタンスを守り開催す

ることに敬意を表します。

私は最近このような大きな会合に出席する機会もありませ

んでした。マスクをしながら顔をはっきりみることのでき

ないのは大変でございます。しかし目と目でコンタクトを

とり会話ができます。

友愛と相互理解の精神の下、奉仕活動（スローガン）を行っ

ているライオンズクラブに感謝申しあげます。

北陸新感染は敦賀まで繋がります。北陸を繋ぎ西へと北陸

三県は一体となっていきます。ガバナーと７クラブが一つ

になって奉仕活動をすることを願っています。

総合計画を作っているところです。人と人がつながること

が大切です。

地域市民と明日をつなげよう。ライオンズクラブはコロナ

の中人と人とつながり、ソーシャル・ディスタンスをどの

ようなつなげるか、多くの皆様とこの難局を乗り越えてい

きたい。大きなつながりは大きな力となっていくでしょう。

ライオンズクラブ国際協会 334-D

地区ガバナーラ イ
オ ン 岸省三　挨拶　「概略」

コ
ロナの中、多くの参加をいただきありがとうござい

ました。会員のお顔をみながら地域に愛される行動

をとることは大変重要なことです。

私の言いたいことは先ほどゾーン・チェアパーソンラ イ
オ ン 神

嶋利夫、７クラブ代表でご挨拶いただいた高岡志貴野ライ

オンズクラブ会長ラ イ
オ ン 晒谷昌克がほとんど言っていただき

ました。現在の状況下で奉仕の精神を続けることが大事だ

と思います。上からではなく、気持や思いやりで地域社会

に奉仕することだと思います。ガバナーからは特別の指示

はしないが奉仕することの大切さや地域とともにライオン

ズクラブ活動を続けてほしい。心の通い合うライオンズク

ラブでありたい。

                  第 138 回例会

日時：2020 年 8 月 18 日 12 時 30 分～ 13 時 30 分           

場所：ホテルニ ューオータニ高岡　4F 鳳凰の間

司会：高岡志貴野 LC 所属

幹事ラ イ
オ ン 蓑泰志　副幹事ラ イ

オ ン 筏井恵子

12:30　ガバナー入場　12:30　

開会ゴング　ラ イ
オ ン 晒谷昌克

国歌・ライオンズクラブの歌　清聴    

来賓・地区役員紹介  

黙祷：名誉顧問　ラ イ
オ ン 島憲誠

閉会ゴング　

高岡志貴野ライオンズクラブ会長ラ イ
オ ン 晒谷昌克       

また会う日まで　清聴　

ガバナー退場
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キャビネット幹事　ラ イ
オ ン 太田長夫

質
問 4

① 会員減少と支部について

答え：組織は小さくなると事業が困難になる。

　地域の人口減少に伴い若い人が入会しにくくなってい　

　る。それを補う方法が支部結成であり、それがクラブへ

　となる。加賀市を例に説明あり。

② 家族会員について

答え：正会員と家族会員のすみ分け

③ Web 対応について

　コロナ禍においてウェブ会議も必要ですが今後の課題

④ クラブの統廃合について

　ゾーン・チェアパーソンが中心になり考え、それでだめ

　ならリジョンで協議していただきたい。ガバナーとして

　現場の意見をお聞きして協力いたします。

ライオンズ・ローア　第一副地区ガバナー　

ラ イ
オ ン 三井適夫

先
月 LCIF セミナーに出席して感じた事。

国際会費を払っているのだがこれは運営費に使われ

ていること。

LCIF は災害支援等の支援活動に使われている。100 弗献

金をお願いしたい。

ガバナー歓迎の挨拶　ラ イ
オ ン 晒谷昌克　「概略」

こ
んにちは新型コロナウイルスで人が集いにくい中多

数のご参加ありがとうございます。

また、高岡市長　高橋正樹様、大変ご多忙にも拘わらずあ

りがとうございます。

ガバナーラ イ
オ ン 岸省三・キャビネット役員・地区委員を招い

て合同例会を開催できた事、大変ありがとうございます。

2020 年新年よりコロナウイルス感染が全世界に蔓延し

て混乱しています。まだ終息の気配はありません。2020

オリンピックが延期、各クラブにおいては例会の中止・世

界大会の中止・地区大会の中止等の混乱の中、新年度が

始まりました。そんな中、我々自粛するのではなく We 

Serve を一度見直す必要があると思いますラ イ
オ ン 岸省三はわ

れわれはどのような奉仕が求められているか、7 クラブが

協力することで喜ばれる奉仕ができるか考えてほしい。現

在ライオンズクラブの在り方が問われている。

with コロナ後を考える機会にしたい。

ゾーン・チェアパーソン挨拶　ラ イ
オ ン 神嶋利夫　「概略」

本
日、ご来賓の高岡市長、高橋正樹様　ライオンズク

ラブ国際協会 334-D 地区ガバナーラ イ
オ ン 岸省三を迎え

２リジョン 1 ゾーン 7 クラブで開催された事嬉しく思っ

ています。

第一副地区ガバナーラ イ
オ ン 三井適夫・名誉顧問ラ イ

オ ン 伊勢豊彦・

名誉顧問ラ イ
オ ン 宇波真一郎・地区委員を迎えて例会を催し嬉

しく思います。今年我々の国にコロナ感染が発生して経済

活動に打撃をあたえました。一日も早く終息することを

願っています。マスクの着用・検温・消毒・３密にならな

い様に配慮し皆様にご協力をいただいて開催されました。

ガバナーラ イ
オ ン 岸省三のスローガン ”Enjoy LIONS CLUB 

activities" で述べているように各クラブは特色をいかして

社会ニーズに合った活動をしてほしい。ライオンズの原点

に返り行事計画及び活動をするように述べている。合同事

業活動として 7 月 6 日には７クラブ合同で高岡市（高岡

市長高橋正樹）に給食用アルコール消毒液 (17 × 20) と

手袋 6 万枚を贈呈しました。

5 年在籍の表彰
ラ イ
オ ン 波岡　　章
ラ イ
オ ン 高橋　明大
ラ イ
オ ン 名免良秀仁
ラ イ
オ ン 五箇　晃子
ラ イ
オ ン 関　　　勝
ラ イ
オ ン 土合　建雄
ラ イ
オ ン 稲垣　正太
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クラブ「みんなの力で We Serve」 

事務局 高岡アラートライオンズクラブ ☎0766-22-1755 Fax0766-22-1765 

e-mail t-alert@p2.tcnet.ne.jp  http://www7b.biglobe.ne.jp/~alert/ 

高岡アラート LC 会員 各位 

 
     第 139 回例会案内 2020 年 9 月 2 日(水) 

      場所：高岡市ふれあい福祉センター 

理事会:PM6:00～6:30 

例 会:PM6:30～7:45 

 

 

 

 

 

 

 

 
会長あいさつ           L.山道 樹里 

LCIF 感謝盾贈呈 L.高橋明大 

LCIF 感謝ピン贈呈 L.蓑健太郎 

在籍 5 年表彰 アワード L.高橋明大 L.名免良秀仁 L.波岡章 L.関勝 

L.五箇晃子 L.稲垣正太  L.土合建雄 

誕生月 L.高橋明大 L.蓑健太郎 L.鷲北欣則 

～会  食～3 密を避けて持ち帰り 

   

ゲスト スピーチ会長 山本茂行 様  

前富山ファミリパーク園長 元日本動物園・水族館協会  

演題「動物園ちゃ なにね！」  

   

LCIF 寄付者感謝セレモニー  報告者：L.苗加 康孝 

協議並びに幹事報告 

夏季家族例会収支報告 

山形県最上川水害支援決算報告 

出席率の報告          

 L.山田 正樹 

L.西元 勇司 

L.今川  強 

L.土合 建雄 

 

テール・ツイスターの時間  L.水野 富雄 

 

※例会場の後片付けはみんなの力で！ 
 

＜出欠返信欄＞ 9 月 1 日（火）必着 ☑ 
 

    □ 出席 

    □ 欠席 又は食事不要  

L.                      

会長挨拶ラ イ
オ ン 山道樹里　 （第 139 回例会） 　

　早いものでもう 9 月ですね、といえですね、9 月に入っ

ても連日のように暑い日が続いていますが皆さんどうお過

ごしでしょうか。私も仕事柄、外仕事ということもありま

して毎日毎日大変な思いをしています。ましてや、今年の

夏はコロナと共存ということで感染しないようそういった

対策もしっかり行いながら日々過ごしている訳ですが、な

かなかコロナも収まりませんし、いまだ、全国的に拡大し

続つづけ、累積感染者数も上がる一方で勢いが止まりませ

ん。県内でも感染者が毎日のように出ていますね。

　また、一方で、外に目を向けると、先週、安倍首相が辞

意を表明されました。持病の潰瘍性大腸炎ということで 7

年 8 カ月という長期政権に幕を下ろすことになった訳で

すが、本当は、あと 1 年やりたかったのでしょうがさす

がに病には勝てなかったということでしょう。ときたま

ラ イ
オ ン 燕昇司信夫とライオンズの話をすることもあるのです

が、よくラ イ
オ ン 燕昇司信夫は話の中で、例えなにかなりたい

自分、なにかやりたい自分があったとしても、「まず健康

でなければ出来ないこともあるんだ」とよく仰っていて、

こういう事なんだろと思いました。私もあと 10 ヶ月会長

の任期が残っていますが、途中降板にならないようしっか

り健康面でも管理していきたいと思いますし、皆さんもご

自分の健康に留意され、ご自愛頂ければと思います。

それでは、本日の例会もどうぞ宜しくお願い致します。

誕生月ラ イ
オ ン 高橋明大　

ラ イ
オ ン 蓑健太郎　ラ イ

オ ン 鷲北欣則

7 月豪雨最上川災害支援
報告ラ イ

オ ン 今川強

在籍 5 年アワード　ローアで応える会員
ラ イ
オ ン 髙橋明大　ラ イ

オ ン 波岡章　ラ イ
オ ン 関勝　

ＬＣＩＦ 100 キャンペーン
ラ イ
オ ン 蓑健太郎 ラ イ

オ ン 高橋明大

ＬＣＩＦ楯贈呈
ラ イ
オ ン 高橋明大
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山本茂行様　プロフィール　紹介者ラ イ
オ ン 水野富雄

山本君とは福岡中学校で同級生です。昨年ゲストスピーチ

をした中山安治君も同級生です。又、 ラ イ
オ ン 蓑健太郎のお父

さんとも同い年です。

さて、茂行さんですが何故富山ファミリーパークの動物園

に関わるようになったのかは本人の口から話すと思います

が、私が感心するのは、今辞めておりますが「日本動物園・

水族館」の会長を２期か３期務めたということです。

本来であれば、東京の上野動物園、名古屋の東山動物園、

あるいは北海道の旭山動物園の園長さんがされていた会長

職なんです？

どうしてなれたのか？それも聞きたいと思います。現在の

雷鳥の飼育状況等聞きたいことは沢山ありますが本人に

は、質問時間を含めて３～４０分と言ってありますがしゃ

べりだすと止まりませんので宜しくお願いします。

理由は、終了後次第彼とラ イ
オ ン 有沢竜尚のお店「せせらぎ」

で一杯飲む予定があるからです。

ご清聴の程お願いいたします。

演題
「動物園ちゃ　なにね！！」

ゲストスピーチ　山本茂行様　【概略】

この中に富山市在住の方おられますか。立場上現在今の富

山ファミリーパークの園長が相談があれば園を訪問する

ことがあります。半年家にいる生活をしながら全国へ旅を

したりエッセー即ちライターの仕事をしています。ファミ

リーパークの雷鳥の保護の仕事は本来国の環境庁の仕事で

す。国が生息地の保護と改善をしなければなりません。

ところが雷鳥の保護に対して富山市は莫大なお金を使って

います。富山市の財政で国からのお金はきていないのが実

態であります。実は全国の動物の 50 種予算は５億円（50

種 ) その半分は朱鷺の保護に使われています。残りの半分

1.5 億円で 49 種に使われています。日本の全滅した動物

の保護で滅多に成功はしませんが、朱鷺、コウノトリは成

功例です。雷鳥は中国・ロシアから雛を貰い野生に戻すこ

とを 50 年前から行っています。

５年前に雷鳥の絶滅に赤信号がついています。日本の法治

国家は例えば、学校・図書館・医療施設等に対して条例に

基づく運営をしています。動物園については法律で一ヵ所

だけ記載されたものがあります。都市公園法だけです。

それは公衆便所と同じ扱いと言ってもいいでしょう。

動物園の目的ややこしいところです。福沢諭吉は西洋を視

察して動物園について提案しています。動物園の歴史の始

まりです。動物園は当初王国の王様の遊びで珍しい動物を

持ちお宝としていました。お宝を示せる場所は大学とか研

究機関だけでした。

変化した法律

珍しい動物を見るには浅草の見世物小屋が変質していっ

た。動物園は都市に必要だが決まりがない誰がどんな内容

でもやれる（例えばめだかを何十匹も飼育して〇〇動物園

と名乗ってもいい。動物園は何をするところなのか。昔は

珍しいものをみる場所、レクリエーションの場で 8,000

万人が訪れた。一生に３回は訪問した。

動物園は何かはっきりしないうちに地球の環境が悪くなっ

た。動物を守ることは（野生生息地）を守る、全滅するも

のを救う場所と捉えたい。私は動物は好きではなかった。

野生動物を見るのが好きである。

動物園の目的法律もないファミリーパークで雷鳥を１０年

前から雷鳥が滅びるのを防ぐ技術を習得する為にノルウ

エーの大学に留学して飼育繁殖を学びに行った。

有精卵を頂いて孵化して、飼育した。日本の雷鳥は天然記

念物であり、ノルウエーの雷鳥の孵化に成功した。技術の

共有が必要である。

動物園は目的がない。

ファミリーパークのオーナーは富山市長であり、雷鳥につ

いてまた動物園の現状をお話したところ理解をいただい

た。そして、動物園の法律を作ろうと考えて３年かけて議

論した。生物対応性認定をいただいた。全国動物園の会長

は今まで上野動物園以外で２名しかいない。1 人は池田動

物園（岡山県）上皇明仁の義兄で池田家１6 代池田隆政で

ある。また水族館会長は秋篠宮家が担っている。動物園・

水族館の会長になり分かったことは組織はサロン化したり

協会の規則規定などは硬直化していた。４年間で組織の改

革をする目的で会長職も就いた。そのような関係で宮家が

富山ファミリーパークを数回訪問され、森富山市長もご案

内役で同席された。そのようなことで森市長も雷鳥の施設

の維持など財政面で大変ご理解をいただいた。しかし市の

将来を考えると綱渡りの状態です。

全国に７０程の動物園があり９割の自治体（オーナー）が

目的がハッキリせず、子供達を受け入れ入園者数を増やす

努力をしているが動物園に光があたれば楽しい時代がやっ

てくることを期待したい。

質問者ラ イ
オ ン 苗加康孝　ラ イ

オ ン 福井宗豊

　　　ラ イ
オ ン 髙橋明大　ラ イ

オ ン 水野富雄

雷鳥の事、運営費の事、猪の事等の質問に分かりやすく答

えていただいた。大変貴重なお話でありました。
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クラブ「みんなの力で We Serve」 

事務局 高岡アラートライオンズクラブ ☎0766-22-1755 Fax0766-22-1765 

e-mail t-alert@p2.tcnet.ne.jp  http://www7b.biglobe.ne.jp/~alert/ 

高岡アラート LC 会員 各位 

 
     第１４０回例会案内 2020 年 9 月１６日(水) 

      場所：高岡市ふれあい福祉センター 

理事会:PM6:00～6:30 

例 会:PM6:30～7:45 

 

 

 

 

 

 

 

 
会長あいさつ           L.山道 樹里 

 

～会  食～3 密を避けて持ち帰り 

   

ゲスト スピーチ 磯部賢 様  

射水市副市長 

演題「行政に関わって」  

   

   

幹事報告 

出席率の報告          

 L.山田 正樹 

L.土合 建雄 

 

テール・ツイスターの時間  L.水野 富雄 

 

※例会場の後片付けはみんなの力で！ 
 

 

例会終了後 社会福祉委員会 開催 
L.有沢竜尚 L.福井宗豊 L.燕昇司正夫 L.五箇晃子 L.稲垣正太 L.川渕為之 

L.山本 始 L.吉村鉄也 L.水野富雄 

 

＜出欠返信欄＞ 9 月 15 日（火）必着 ☑ 
 

    □ 出席 

    □ 欠席 又は食事不要  

L.                      

会長挨拶ラ イ
オ ン 山道樹里

( 第 140 回例会 )

　早いもので 9 月も半ば

を過ぎ、朝晩だいぶん涼

しく過ごしやすくなって

きました。今日は、会長

挨拶というより、私から

皆さんにお願いしたい事

があります。皆さんもご

承知の通り、今週の土曜日に予定しています、イオンモー

ル高岡での献血啓蒙推進活動について四献・環境保全委員

長ラ イ
オ ン 波岡章からご案内がいっているかと思います。これ

に関しては出来ればクラブとして全員参加のアクティビ

ティーとして臨みたいと考えています。なぜならライオン

ズクラブはこの四献活動を非常に重視しています。四献活

動は、この献血活動に加え、献眼登録、献腎登録、骨髄バ

ンク登録があって、そのなかでも特に献血活動については

伝統と歴史があります。もちろん他のクラブもしっかり

行っていますし、当クラブも結成以来ずっと歴代が継続事

業として毎年 1 回必ず行ってきた事業です。また、本年

度は 2 回行う予定にしています。その他にも献眼（アイ

バンク登録）に関してもクラブとして全員登録という方針

でこれまでやってきました。そういった事からこの事業は

一つの委員会だけに割り当てて活動できるものではありま

せん。基本的には、ライオンズマンとして全員のアクティ

ビティーとなりますので、会員の皆さんにはご多忙とは存

じますが、一時間余りでもいいので是非奉仕活動を行って

頂きたく、改めて今日ここにお願いをしたところでありま

す。何卒ご協力の程宜しくお願い致します。 さて、本日の

例会は、射水市副市長の磯部様をお迎えして「行政に関わっ

て」という演題でスピーチをして頂きます。このクラブに

もたくさん射水市民もいますし、私も一射水市民、そして

企業市民として居ますので、今日のお話を楽しみにしてい

るところです。副市長には遠慮なくざっくばらんにお話し

て頂ければと思います。 それと最後に本日、本年度 3 人

目の若きライオンが入会してくれます。前回のラ イ
オ ン 藤政宏

ラ イ
オ ン 山内康介に続いて 30 代という事なので、このあと入

会式も行いますので是非楽しみにして頂ければと思いま

す。それでは、本日の例会もどうぞ宜しくお願い致します。

新会員入会式　ラ イ
オ ン 山本茂樹

ス ポ ン サ ー
ラ イ オ ン 関勝二人でローア

誓いの言葉　ラ イ
オ ン 山本茂樹

ガバナーメッセージ
　ラ イ

オ ン 山本茂樹

バッチ佩用　ラ イ
オ ン 山本茂樹

花束贈呈　ラ イ
オ ン 山本茂樹 ＬＣＩＦピン贈呈

ラ イ
オ ン 蓑健太郎
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ラ イ
オ ン 波岡章

私の親戚の副市長

にご講演を夜遅く

お願いしたところ

快く受けていただ

きました。大変多

忙な方なので心配していたが杞憂でし

た。今日はどの様な話をすれば良いかと

聞かれましたが自由にお願いします。前

は県庁に勤務しておられました。一番の

思い出は上皇様が富山県に来られた時に

県の責任者として県と国との折衝をした

ことが一番印象に残っているそうです。

親戚といっても女房方との繋がりであ

り、余り詳しくはわかりません。

今日のスピーチをご清聴ください。

質問：射水市在中　ラ イ
オ ン 西元勇司    射水市が合併して発展しているお話を聞きましたが大島町・大門町は文教地区として頑張っています。越中大門駅のバリアーフリー化設

　　　置にご尽力お願いします。

答え：乗客数 3,000 人というハードルが低くなり、補助金などを活用して頑張ります。

質問： ラ イ
オ ン 苗加康孝    私は内川で生まれ立町で生活したことがあります。以前に災害用炊き出し大鍋を寄贈していましが是非有効に使って頂ければ幸いです。

答え：今日の講演の為、資料の 56 頁～ 80 頁を急遽追加しました。高岡アラートライオンズクラブはアラート活動に熱心だとお聞きしましたのでご参照下さい。

ゲストスピーチ射水市副市長

磯部賢( まさる）様
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クラブ「みんなの力で We Serve」 

事務局 高岡アラートライオンズクラブ ☎0766-22-1755 Fax0766-22-1765 

e-mail t-alert@p2.tcnet.ne.jp  http://www7b.biglobe.ne.jp/~alert/ 

高岡アラート LC 会員 各位 

 
     第 1４１回例会案内 2020 年 10 月 8 日(木) 

      場所：高岡古城公園 児童公園 

理事会:午前 6:00～6:30 

例 会:午前 6:3５～7:１5 

服 装 :自由 

誕生月：L.土合建雄 L.稲垣正太 
会長あいさつ           L.山道 樹里 

ゾーンチェアパーソン 挨拶 

日時・曜日に注意 世界ライオンズデー 

 
 
・ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 朝食（おにぎり等配布） 
協議並びに幹事報告 

出席率の報告          

 L.山田 正樹 

L.土合 建雄 

 

テール・ツイスターの時間 次回にまわす L.水野 富雄 

 

※例会場の後片付けはみんなの力で！ 
 

 

＜出欠返信欄＞ 10 月 7 日（水）必着 ☑ 
 

    □ 出席 

 

    □ 欠席 

名前 L.          

※朝から小雨になったり激しく降ることも、

会員は雨の中でも真面目に現地に集合しました。

ありがとうございます。作業は中止にしました。

ライオンズクラブ国際協会 334-D 地区 2R1Z　7 クラブ　新聞社訪問記事　写真：後列左　当クラブ会長ラ イ
オ ン 山道樹里
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クラブ「みんなの力で We Serve」 

事務局 高岡アラートライオンズクラブ ☎0766-22-1755 Fax0766-22-1765 

e-mail t-alert@p2.tcnet.ne.jp  http://www7b.biglobe.ne.jp/~alert/ 

高岡アラート LC 会員 各位 

 
     第 1４2 回例会案内 2020 年 10 月 21 日(水) 

      場所：高岡市ふれあい福祉センター 

理事会:6:00～6:30 

例 会:午後 6:30～7:45 

服 装 :自由 

 
会長あいさつ           L.山道 樹里 

誕生月： L.土合建雄 L.稲垣正太 

 

お茶の作法について 講師 裏千家 村谷宗秋様 
コロナ禍で今年度のかたかご苑ふれあい祭り（豚汁提供）が中止となりました。 

施設利用者のクッキー販売に協力することとなり右下写真（クッキー）ご購入に協力お願いします。 

ドネーションのお願い 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  
協議並びに幹事報告 

出席率の報告          

 L.山田 正樹 

L.土合 建雄 

 

テール・ツイスターの時間  L.水野 富雄 

 

※例会場の後片付けはみんなの力で！ 
 

 

＜出欠返信欄＞ 10 月 20 日（火）必着 ☑ 
 

    □ 出席 

 

    □ 欠席 

名前 L.          

 

会長挨拶ラ イ
オ ン 山道樹里　( 第 142 回例会）

　11 月も半ばを過ぎ、季節も秋めいてきてだいぶん寒く

なってきました。そんな中、久しぶりに皆さんの元気そう

なお顔をみれて嬉しくおもいます。まず、前回例会は世界

ライオンズデーということで、高岡古城公園での清掃活動

を行う予定でしたが、当クラブは早朝の小雨模様もあり急

遽アクティビティーを辞退する事としました。会員の皆様

にはせっかく会場まで足を運んで頂いたにも関わらずこの

ような事態になったことを改めてお詫び申し上げます。

　9 月 19 日に行いました、イオンモール高岡での献血啓

蒙活動では皆さんのご協力もあって会員参加 26 名、労力

奉仕活動時間延べ 37 時間ということで何とかカタチにな

りました。また、7 名の会員採血者もありご協力に感謝

いたします。9 月 26 日に開催されました「万葉の宙杯争

奪戦チーム対抗チャリティーゴルフ大会に当クラブから

4 名参加致しました。2016 年 9 月の大会では同じメン

バーで優勝でした。今回は残念でしたが素晴らしい成績で

3 位ということでありますが、いずれにせよクラブの看板

を背負って頑張って頂いた事に改めて感謝と敬意を表しま

す。次回もぜひ頑張ってください。

お礼の挨拶   社会福祉法人たかおか万葉福祉会　

管理者　木本伸太郎（社会福祉士）

毎年恒例のかたかご苑でかたかごふれあい祭りに於いて豚

汁の提供をしていたのだが新型コロナウイルス感染症の影

響で中止となりました。利用者ファクトリーかたかご（就

労継続支援 B 型）で作られたクッキーを販売することで

協力することになり、責任者が現状の就労者について述べ

た。

誕生月　ラ イ
オ ン 土合建雄 村谷宗秋様　準備 会場は密を避けて
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裏千家　村谷宗秋様　お茶の作法について

① お茶をたてている時、皆さまは心を穏やかに無の境地になってください。

② お菓子をいただくとき、造り手の気持ちに感謝してください。

③ あまり形に拘ることはありません。

準備（季節のお菓子・茶碗）

ラ イ
オ ン 西元勇司 ラ イ

オ ン 苗加康孝
ラ イ
オ ン 関勝 ラ イ

オ ン 水野富雄

ラ イ
オ ン 山道樹里 ラ イ

オ ン 山田正樹
ラ イ
オ ン 山内康介

イ

ン
ラ

オ

燕
昇
司
正
夫

イ

ン
ラ

オ

藤
政
宏

イ

ン
ラ

オ

福
井
康
介　

準
備

イ

ン
ラ

オ

山
道
樹
里　

御
礼

和菓子

裏千家
村谷宗秋様
お手前
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クラブ「みんなの力で We Serve」 

事務局 高岡アラートライオンズクラブ ☎0766-22-1755 Fax0766-22-1765 

e-mail t-alert@p2.tcnet.ne.jp  http://www7b.biglobe.ne.jp/~alert/ 
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     第 1４2 回例会案内 2020 年 10 月 21 日(水) 

      場所：高岡市ふれあい福祉センター 

理事会:6:00～6:30 

例 会:午後 6:30～7:45 

服 装 :自由 

 
会長あいさつ           L.山道 樹里 

誕生月： L.土合建雄 L.稲垣正太 

 

お茶の作法について 講師 裏千家 村谷宗秋様 
コロナ禍で今年度のかたかご苑ふれあい祭り（豚汁提供）が中止となりました。 

施設利用者のクッキー販売に協力することとなり右下写真（クッキー）ご購入に協力お願いします。 

ドネーションのお願い 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  
協議並びに幹事報告 

出席率の報告          

 L.山田 正樹 

L.土合 建雄 

 

テール・ツイスターの時間  L.水野 富雄 

 

※例会場の後片付けはみんなの力で！ 
 

 

＜出欠返信欄＞ 10 月 20 日（火）必着 ☑ 
 

    □ 出席 

 

    □ 欠席 

名前 L.          

 

会長挨拶ラ イ
オ ン 山道樹里

（第 143 回例会）

　まず、先月 25 日投開票

さ れ ま し た 富 山 県 知 事 選

は、新人で日本海ガス前社

長の新田八朗さんが、現職

の石井さんを破り、５１年

ぶりの保守分裂選挙を制し

たわけですが、投票率は 60.67% で、前回の 35.34%

を 25.33 ポイント上回ったってことで、県民の皆さんが

この選挙にどれだけ関心を寄せていたかの現れかと思いま

す。確か、新田さんは日本青年会議所の第 47 代会頭も務

められていたはずで、それなりの人望や、行動力のある方

だろうと思いますし、当選後に、「これからはノーサイド

の精神で、全てワンチームでこれからの富山県を作ってい

く」などと語っておられたので、ぜひ、頑張って頂き富山

県の為にも新しい県政を担って頂きたいと思います。また、

国外に目を向ければ、アメリカ大統領選挙では、トラン

プさんとバイデンさんが各州で接戦を繰り広げています。

どっちが勝つのかわかりませんが、いずれにせよ、また世

界の環境がガラリと変わることによって、私たちの商売も、

その変化によって足元をすくわれないようにしっかり地に

足をつけて踏ん張らないといけないと思います。それと今

日の例会は、高岡アラートライオンズクラブが、どこかで

大きな災害が起きる度にいろんなところへ支援に行く際に

は、毎回多大なる後方支援を引き受けて下さっている、高

岡市総務課危機管理室の係長、中澤俊一様をお招きし、「災

害に備えよう！～わがまちのリスクの理解・日頃の備え

～」ということでスピーチをして頂きます。私たちはたま

たま富山県という災害の少ない地域で恵まれた環境のなか

にいる訳ですが、それがいつの間にか変に安心しきって自

分たちの住んでいる地域にどのような災害リスクがあるの

かを全く知らない、気にもしないっていうのが大半の見方

だろうと思っています。いつもは災害支援に行くばかりで

すが、今日の話を聞いて、たまには、自分達の住んでいる

地域の災害リスクのことを考えるいい機会にしたいと思い

ますし、それをまた、周りの身近な人に「実はこうだよっ

て」教えてあげる事ができたら良いなと思います。最後に

冒頭にもいいましたが、寒い季節になってきました、皆さ

んも風邪などひかないよう、 健康に留意して 11 月も元気

に過ごして頂ければと思います。

マイルストーン・シェブロン賞　15 年　ラ イ
オ ン 竹村与志治

ラ
イオン　Yoshiharu　Takemura 様

ライオンとなられてこのたび 15 周年を迎えられた

ことへのお祝いを申しあげます。

あなたのこれまでの奉仕年数にたいするお祝いと称賛の意

を込めて、ここに同封のマイルストーン・シェブロン・ア

ワードを贈呈いたします。

ライオンズクラブ国際協会から贈られるシェブロン賞は、

「シェブロン」というシンボルのものが、階級や奉仕の長

さを示すバッチや記章に用いられる象徴であることにちな

んだもので、こうした機会に贈られるにふさわしいアワー

ドです。本協会における一人の会員としてあなたは長年に

わたり奉仕をし、数多くの人々の暮らしの向上に尽くして

こられました。その献身の深さは称賛されてしかるべきで

す。極小規模な奉仕活動から極めておおきな取組まで、奉

仕をしてこられた年月は、あなたの地域社会にインパクト

をもたらせてきているのです。

以下略

在籍 15 年　ラ イ
オ ン 竹村与志治 在籍 10 年　ラ イ

オ ン 有沢竜尚

誕生月　ラ イ
オ ン 扇子忠之　ラ イ

オ ン 吉田耕己
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① 高岡市の地勢と災害リスク

高岡市で発生した主な災害

H16.10.21

多雨風 23 号による庄川の増水の様子

台風 23 号による避難の様子

H16,10

防災とは何だろう？

ハザードマップとは

ハザードマップの見方

（啓発）

凡例浸水の深さ

（家屋倒壊等氾濫想定区域）

（早期立ち退き避難区域）

（避難行動）

高岡市の浸水状況と避難方針

浸水シミユレーション

洪水の基礎知識

警戒レベル

河川水位と警戒レベル

最短到達時間※庄川

洪水の基礎知識

警戒レベルと非難行動

情報を得る

避難時の注意点

非常時に備えておこう

避難行動（まとめ）

ハザードマップを活用しよう

講師：中澤俊一様『災害に備えよう！』
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第 144 回例会案内 2020 年 11 月 18 日（水） 

      場所：高岡市ふれあい福祉センター 

理事会:PM6:00～6:30 

例 会:PM6:30～7:45 

服 装 :自由 
会長あいさつ  L.山道 樹里          

  

  

ゲストスピーチ 宮西真里様 

富山県で活躍する 評判のライブ音楽 
 

 

 

 

 

 

 
 

  
.   

   

 

 

 

  

協議並びに幹事報告 

出席率の報告          

 L.山田 正樹 

L.土合 建雄 

テール・ツイスターの時間  L.水野 富雄 

 

※例会場の後片付けはみんなの力で！ 
 

 

＜出欠返信欄＞ 11 月 17 日（火）必着 ☑ 
 

    □ 出席 

 

    □ 欠席 又は食事不要  

名前 L.          

会長挨拶ラ イ
オ ン 山道樹里　（第 144 回例会）

　まず、今週末に事業を予定していました呉安浦でのピヨピ

ヨ文庫の贈呈の件ですが、残念ながら最近再び急激に増えて

まいりましたコロナ感染拡大の状況を見ていまして、今回の

計画は非常にリスクがあると判断し、計画を取りやめる方向

とさせて頂きました。呉安浦に行くことを楽しみにされてい

た会員、また、今回の計画の為に一生懸命準備をしてくれた

会員には大変申し訳なく思いますが、何よりも皆さんの安全

を考えればやむを得ないという判断なのでどうかご容赦くだ

さいますようお願い致します。また、この「ピヨピヨ文庫」

はこれからも続けていかなければならない継続事業である

為、全て中止するという訳にはいきません。今回は最低限の

人数で会長のラ イ
オ ン 山道樹里とラ イ

オ ン 燕昇司信夫とで公共交通機関

を利用して 11 月 20 日金曜日に日帰りで呉安浦に訪問し、

贈呈式だけ執り行ってくることと致します。ご理解の程を宜

しくお願い致します。

　コロナ関連で、Google が先日、日本での今後 28 日間の

新型コロナウイルスの感染予測サービスの公表を始めまし

た。米国で 8 月に公表を始めたもので、2 か国目として日

本でも提供するということです。数理モデルと人工知能（AI）

を使い、今後の感染の広がりを予測するもので、早速、私も

使ってみました。これによると、11 月 16 日～ 12 月 13

日の 28 日間で、日本では新規の死亡者数が 512 人、新規

の陽性者数が 50,367 人と現時点で予想されていました。

世界の Google も今後において感染が拡大すると予測して

いる形ですね。この予測サイトは毎日更新され、誰でも無料

で見ることができますし、都道府県ごとに数字がわかる仕組

みになっていますので皆さんも是非参考までに活用してみれ

ば如何かと思います。

　いずれにせよ、第３波ということで都市部だけの問題じゃ

なくて、我々にとっても身近な問題であるのは間違いありま

せん！！これらを踏まえて当クラブも誰でも感染する可能性

があるものだという認識をもって、今まで以上に感染防止対

策の徹底をしっかり行いながら今後のクラブ運営、そして例

会運営をおこなっていきたいと思います。その為にも引き続

き会員の皆さんのご協力をお願いできればと思います。本日

の例会も宜しくお願い致します。

ゲストスピーチ　宮西真里様　

アマチュア音楽の現状　　

あ
る日バイト先で働いていた同僚の 78 歳の方が「人生

は短いものですね」と言う言葉を発した。年齢を重ね

た元気な方でも人生は短い。

自己紹介：生まれは高岡市、年齢 61 歳、孫３人と夫と猫１

匹と暮らしています。

現在高岡クルーン 2F で週 3 日 11 時～働いています。

今日のテーマ：音楽について

音楽のジャンルに関係なく好きでしたが結婚と仕事で暫く離

れていました。その後ライブハウスの正太郎マスターとビー

トルズが大好きでライブをやっていました。その他二人の方

がバンドを組もうと言われた。

バンドにはキーボード、ギター、歌の好きな人で構成されラ

イブに出たくなる。そしてピアノ、ベース、ドラム等も欲し

くて拡大いたしました。富山のくるみの方はアマチュアの方

で友達になりました。ライブハウスで音楽仲間に声をかけま

した。音楽発表会でギター、カラオケではジャンルを問わず

老若男女人様々で富山のアマチュアミュージシャンがフォー

クソング・ロック・その他の数々の音楽は若者だけのものだっ

たと思う。そしてヤマハのポップコーントークを目指して音

楽をやっていたのでした。それから 80 年代はバンドの大流

行の兆しがありました。フォークソングで路上に歌う時代で

「ゆず」が有名になりました。ライブハウスでの発表は年１

回発表する場でした。15 年前から敷居が低くなった。高岡

のライブハウスの先駆けは「もみの木ハウス」その他多くの

バー・飲食店でライブが行われ富山県にも発表の場が数多く

できています。是非聴きに行って欲しい。私は高岡のアマチュ

ア音楽の発展の為に活動しているところです。最後に　※音

楽は力を貰える、音楽を通してコミュニケーションが取れる

ことだと考えています。

新会員セミナー　講師： ラ イ
オ ン 燕昇司信夫　ラ イ

オ ン 山道樹里

参加者： ラ イ
オ ン 山内雄介　ラ イ

オ ン 藤政宏　ラ イ
オ ン 西元勇司

概略：ライオンズクラブの現状

毎年研修会をやっていた資料を基に約 1 時間研修会を開催。

入会一年迄の 3 人を対象に組織の基本的なものよりライオ

ンズ（奉仕活動の心）について L. 燕昇司信夫は話す。三人

ともライオンズクラブの情熱に満ちた心を感じながら終了。
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第 145 回例会案内 2020 年 12 月 2 日（水） 

      場所：高岡市ふれあい福祉センター 

理事会:PM6:00～6:30 

例 会:PM6:30～7:45 

服 装 :自由 
会長あいさつ  L.山道 樹里          

  

  

幽明界を異にされました L.松谷吉弘 L.中川敏裕 お二人の故人を偲ぶ例会 

L.松谷吉弘を紹介するのは L.苗加康孝 

L.中川敏裕を紹介するのは L.関  勝 

謹んで哀悼の意を表する次第であります。 

当クラブ結成は 2014 年 12 月 10 日に第 1 回の例会が執り行われました 

チャーターナイトの映像をスライドで紹介いたします。 

 

 

 

 
 

  
.   

   

 

 

 

  

協議並びに幹事報告 

出席率の報告          

 L.山田 正樹 

L.土合 建雄 

テール・ツイスターの時間  L.水野 富雄 

 

※例会場の後片付けはみんなの力で！ 
 

 

＜出欠返信欄＞ 12 月 11 日（火）必着 ☑ 
 

    □ 出席 

 

    □ 欠席 又は食事不要  

名前 L.          

会長挨拶ラ イ
オ ン 山道樹里　( 第 145 回例会）

　今日は、結成例会ということで現クラブ会員、そして、

その中でも特にチャーターメンバーにとっては大切な例会

となります。ちょうど今から 6 年前、2014 年 12 月

10 日に高岡アラートライオンズクラブの記念すべき第 1

回結成例会がホテルニューオータニ高岡で初代ラ イ
オ ン 会長竹

村与志治のもと初めて行われた日であります。それから毎

年 12 月の第 1 例会は必ず結成例会をすると年間予定の

なかに組み込まれています。

　僕はこの結成例会の意義というものはもちろん会員全員

で結成記念日をお祝いする例会であると同時にクラブ全体

でこれまでを振り返る大切な例会だとも思っています。結

成当時、あの時に思い描いていたクラブの姿になっている

だろうか？もしかしたらどこか違った方向に進んでいない

だろうか？もし、ズレてるのならば、そこの修正は正しく

行われているのだろうか？そしてなんといっても、自分自

身含め、メンバー一人一人がライオンズマンとして成長で

きたのだろうか？そういう事だろうと思います。

だから、チャーターメンバーはそういった結成時の想いを

どう会員に伝えていくのか、また、会員はそれを学んでど

う今後の活動に生かしていくのかを今日は皆さんと考えた

い、そんな例会にしたいと思います。

そして最後になりますが、振り返れば６年という時間のな

かでいろんなことがありました。いろんな事業にも取り組

んできました。もちろん人の出入りもありました。

　そのうえで決して忘れてはならないのは、ライオンズマ

ンとして志半ばでお亡くなりになられました物故ライオン

の存在でないでしょうか。このあと、映像を観ながら物故

ライオンを懐かしみ、そして物故ライオンのその思いを皆

さんと一緒に共有できればと思いますのでどうぞよろしく

お願い致します。本日の例会も宜しくお願い致します。

ＣＮにて故ラ イ
オ ン 松谷吉弘　左：二人目　 黙祷

ラ イ
オ ン 久田隆司　ラ イ

オ ン 松谷吉弘　ラ イ
オ ン 中川敏裕

誕生月　ラ イ
オ ン 西元勇司
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①生きるものの歌

歌手：だだまさし　作詞：永六輔　作曲：中村八大

あなたが　この世に生まれ

あなたが　この世を去る

わたしが　この世に生まれ

わたしが　この世を去る

その時　愛はあるか

その時　夢はあるか

そこに　幸せな別れが　あるだろうか

あるだろうか

( 語り )

もし世界が平和に満ちていても、悲しみは襲ってくる

殺されなくても人は死に、誰もがいつか別れてゆく

世界が平和でも、悲しく夜は来る

誰もが耐えて生きてゆく

思い出と友達と歌があなたを支えてゆくだろう

あなたが　この世に生まれ

あなたが　この世を去る

わたしが　この世に生まれ

わたしが　この世を去る

その時　未来はある

その時　涙がある

そこに　生きるものの　歌がある　歌がある　そこに　生き

るものの

歌がある　歌がある

（解説）原点

1974 年（昭和 49 年 ), 永六輔は歌手としてデビューした。

そのとき、「生きているということは」、続いて「生きるもの

の歌」を作詞し、人間が生きていくということを正面から取

り上げている。中村八大が作曲・編曲して、ともにアルバム

「六輔その世界」に収録されている。

一度もヒット曲にならなかったが、「生きるものの歌」は忘

れられることなく、21 世紀の現在にまで歌い継がれている。

1992 年（平成 4 年）、中村八大は 62 歳、2016 年（平

成 28 年 ), 永六輔は 83 歳で永眠した。これらの歌は、さだ

まさしにとって、歌の原点だった。

②いのちの理由

法然共生イメージソング（浄土宗法然上人　800 年　大遠

忌記念事業 )

https//jodo.or.jp/onki800/kinenn/presentation/uta.

html 　参照

（解説）

2010 年（平成 22 年 ), 浄土宗祖法然上人 800 年大遠忌を

記念し、シンガーソングライターのさだまさしさんが「法然

上人をたたえる歌」の制作を依頼されて作った。法然共生（と

もいき）イメージソングです。生きる意味とその尊さを歌い、

さだまさしさんのニューアルバム「美しい朝」に収録されて

いる。

③生きているとゆうことは

ほんとうの死が、死者を覚えている人が誰もいなくなること、

だとするならば、ほんとうに生きているということは、どう

ゆうことなのか？それに対して、永六輔は、以下のような歌

で表現していた。

（解説）この歌は、1974 年 ( 昭和 49 年 ) に発表されたが、

もとはといえばコンサートのために作られたものだったとい

う。発表時に、東芝 EMI が打ち出した宣伝のキャッチコピー

は、「五木寛之いわく ” まさに説教節！ ”20 年の歳月をか

けて、名人中村八大が育てあげた、手づくりの歌手、永六輔

の絶唱！」というものだ。

〇　歌詞のメッセージ（人の幸せとは）、太陽と土と水を（人

様は、力があれば幸福か？）手のひらを太陽に（僕らはみん

な生きている！）、花は咲く（東日本大震災復興支援ソング）、

とは

http://kanazawa-sakurada.cocolog-nifuty.com/blog/

2012/10/2012107-96c8.html

〇　いのちの歌

この歌は NHK 連続テレビ小説「だんだん」マナカナちゃん

が歌った歌。「だんだん」

というのは、出雲弁で「ありがとう」という意味。作曲：村

松崇継　作詞：Miyabi

（竹内まりや）

https://www.youtube.com/watachi?V=HsuFgptLd_o

故ラ イ
オ ン 松谷吉弘　　 クリスマス例会　　

ラ イ オ ン
レ デ ィ 　 松谷陽子と　　
クリスマス例会にて

クリスマス例会
故ラ イ

オ ン 中川敏裕
二上山清掃活動
故ラ イ

オ ン 中川敏裕
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②いのちの理由

歌手：さだまさし　作詞作曲：さだまさし

私が生まれてきた訳は

父と母とに出会うため

私が生まれてきた訳は

きょうだいたちに出会うため

私が生まれてきた訳は

友達みんなに出会うため

私が生まれてきた訳は

愛しいあなたに出会うため

春来れば　花自ずから咲くように

秋来れば　葉は自ずから散るように

しあわせになるために　誰もが生まれてきた

んだよ

悲しみの花の後からは　喜びの実が実るよう

に

私がうまれてきた訳は、何処かの誰かを傷つ

けて

私がうまれてきた訳は、何処かの誰かに傷つ

けて

私がうまれてきた訳は、何処かの誰かに救わ

れて

私がうまれてきた訳は、何処かの誰かを救う

ため

夜が来て　闇自ずから染めるよう

朝が来て　光自ずから照らすよう

しあわせになるために　誰もが生きているん

だよ

悲しみの海の向こうから　喜びが満ちて来る

ように

私が生まれてきた訳は

愛しいあなたに出会うため

私が生まれてきた訳は

愛しいあなたを護るため

③生きるということは

唄　永六輔　唄　上條恒彦

永六輔　作詞　中村八大　作曲・編曲

生きているということは

誰かに借りをつくること

生きていくということは

その借りを返してゆくこと

誰かに借りたら　誰かに返そう

誰かにそうして貰ったように

誰かにそうしてあげよう

生きていくということは

誰かと手をつなぐこと

つないだ手のぬくもりを

忘れないでいること

巡り会い　愛しあい

やがて別れの日

そのときに悔やまないように

今日を明日を生きよう

人は一人では生きてゆけない

誰も一人では歩いていけない

故ラ イ
オ ン 中川敏裕さんの思い出を語る　ラ イ

オ ン 関勝

感謝は歓喜を呼び覚まし、苦難に立ち向かう勇気の

源泉となる。

恩を感じ、恩に報いようとする行動に人間性の神

髄がある。自分を支えてくれる方々への感謝を胸に

日々行動しよう。と

故人ラ イ
オ ン 中川敏裕さんと常に語りあった。

故ラ イ
オ ン 松谷吉弘さんの思い出を語る 2 代会長　ラ イ

オ ン 苗加康孝

松谷吉弘さんとの出会いからライオンズクラブ結成までの思い出をかたる。
ラ イ
オ ン 松谷吉弘さんに会いたい。松谷吉弘さんブログ黒豆ライダーより彼の好きな歌

を会員に聞かせる。

初代会長ラ イ
オ ン 竹村与志治　

4 代会長ラ イ
オ ン 山本始　

5 代会長ラ イ
オ ン 今井功高　

6 代会長ラ イ
オ ン 高橋明大　

2 代会長ラ イ
オ ン 苗加康孝　

歴代会長　結成・松谷吉弘の思い出を語る

8 代会長予定者ラ イ
オ ン 関勝　

ＱＲコード↑いのちの歌　（竹内まりや）

ＱＲコード↓生きるものの歌
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クラブ「みんなの力で We Serve」 

事務局 高岡アラートライオンズクラブ ☎0766-22-1755 Fax0766-22-1765 

e-mail t-alert@p2.tcnet.ne.jp  http://www7b.biglobe.ne.jp/~alert/ 

高岡アラート LC 会員 各位  

 

第１４6 回 クリスマス家族会 2020 年１２月１９(土) 
      場所：フェルヴェール 福岡町江尻 74-1 

受付：17:30 

例会：午後 6 時 00 分～9 時 

服 装：自由 

※場所・日に注意  

 
会長挨拶 

 

L.山道樹里 

 

 

 

開宴の挨拶 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

TT の時間 

ローア 

また会う日まで 

閉宴挨拶 

コロナ禍の中で密を避けてのクリスマス 

委員長 L.西元勇司 趣旨目的 

知恩報恩 Xmas 家族の理解があってのクラブ活動 

会員各位と家族の皆様の親睦、融和の為、昔から富山

の祖父母達が語るお陰様や気のどくなと人に譲る謙虚

位で利他的な互助精神の教えを、後進の若者や子供達

に育成する事も地域社会の先導者として必須事項であ

ります。つきましては、火災や地震、台風等の災害時、

迅速に対処する為、例会の準備や片付けを通じてメン

バー同士の結束力を強固にし、新型コロナウイルス禍

に於いても高岡アラートの名に恥じぬ様、新環境に順

応した経済活動と有行一致を実践する事を目的といま

す。 

 

 

 

開宴挨拶＆ウィ・サーブ 

アトラクション  

White Christmas 他オリジナル曲 2 曲 

 

 

 

 

司会 L.扇子忠之 

 

L 西元勇司 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

未定 

 

L.水野富雄 

未定 

   

※ 登録料 10,000 円 当日集金 飲酒運転を絶対しないこと 

 

＜出欠返信欄＞ 12 月 1４日（月）必着 ☑ 準備の都合により早めに出欠お願い 

 

    □ 出席 
 

    □ 欠席 又は食事不要 名前 L.          

会長挨拶ラ イ
オ ン 山道樹里　（第 146 回例会）

　まず初めに、今日はクラブ恒例のクリスマス例会という

ことで計画をしたところ、この、コロナ禍にも関わらず

たくさんの会員の皆さん、そしてゲストの方にご参加を頂

きまして本当にありがとうございます。本来ならば控える

べきであったかと思いますが、私としては、どうしても 1

年の最後は皆さんの顔をみて終わりたいという思いがあり

まして、すごく悩みましたがこのように計画を強行させて

いただいた次第でございます。どうかご容赦願えればと思

います。

　さて、時の立つのも早いもので、今年も残すところあと

2 週間を切りました。私も今日の例会が終われば任期の半

分が過ぎるわけですが、半期を振り返ってみますと、前年

度からのコロナ禍という状況に引き続き翻弄されながら会

長に就任した 7 月 1 日、その日に熊本で集中豪雨による

球磨川の河川氾濫・決壊災害があり、就任当日からその対

応をどうするこうするなどと、まずそこから始まって、よ

うやくその対応が終わったかと思った矢先に次は山形で最

上川の氾濫・決壊災害が起き、また、すぐさまその対応

に追われ、就任直後の 2 か月間はバタバタと大変でした。

でも、会員の皆さんにたくさんの協力をしてもらったお蔭

でなんとかそういった事も乗り切ることができましたし、

クラブとしても、それなりに動くことも出来たと思いま

す。それと日頃なにより会長として嬉しいのは、いつまで

続くのかわからない、先のみえないコロナ禍でも、決して

例会を一度も止めることなく皆さんの創意工夫によって毎

回しっかり例会を行えたことや、例会の出席率が高いまま

それを維持できていること、そして長年クラブの課題でも

あった各委員会がしっかり委員会としての機能を果たせて

いることが一番嬉しいです。是非、これをこのまま後半も

維持していくためにも、私自身しっかりこれまで以上に踏

ん張って後半も運営していきたいと思いますので来年も引

き続き皆さんのご協力を宜しくお願い致します。最後にな

りますが、みなさんどうか年末にかけて風邪などひかない

よう、健康には十分留意され、良いお歳を迎えていただい

て、年が明けた新年例会でまた元気な顔を見られることを

心より祈念致しまして簡単ではありますが挨拶とさせて頂

きます。宜しくお願い致します。

レインボー　アフターザ　レイン　

かつみさん　みかちゃん　福山まさはるさん

◆愛してる　◆糸　◆クリスマス　ナイト

アンコール曲　本田美奈子さんの讃美歌曲　

奴隷解放の歌　◆アメージング　グレース◆ニジイロード　◆なごり雪

大会委員長ラ イ
オ ン 西元勇司　 ウィ・サーブ

前会長ラ イ
オ ン 高橋明大　

334-D 地区名誉顧問
ラ イ
オ ン 伊勢豊彦　

司会　大会副委員長
ラ イ
オ ン 扇子忠之　
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30 名の運命いかに

阿弥陀会長賞　富山県ブレンド酒１０本　ラ イ
オ ン 島崎充史

阿弥陀賞　富山県ブレンド酒　ラ イ
オ ン 今川強　ラ イ

オ ン 江幡雅世

飴： ラ イ
オ ン 土合建雄　ラ イ

オ ン 燕昇司信夫　ラ イ
オ ン 藤沢強　ラ イ

オ ン 蓑健太郎　ラ イ
オ ン 山田正樹

どら焼き： ラ イ
オ ン 燕昇司正夫　ラ イ

オ ン 今井功高　ラ イ
オ ン 中山剛志

焼き芋： ラ イ
オ ン 稲垣正太　ラ イ

オ ン 山道樹里

おつまみ： ラ イ
オ ン 藤政宏　ラ イ

オ ン 関勝　ラ イ
オ ン 鷲北欣則

スナック菓子： ラ イ
オ ン 中村清志　ラ イ

オ ン 扇子忠之　ラ イ
オ ン 山本知人　

　　　　　　　ラ イ
オ ン 髙橋ジュラルデン

チョコレート : ラ イ
オ ン 有沢竜尚　ラ イ

オ ン 福井宗豊　ラ イ
オ ン 伊勢鐵弥　ラ イ

オ ン 名免良秀仁　　

　　　　　　  ラ イ
オ ン 山内雄介　ラ イ

オ ン 山本茂樹

ウイスキー : ラ イ
オ ン 水野富雄

強制的ドネーション： ラ イ
オ ン 髙橋明大　ラ イ

オ ン 西元勇司

阿弥陀くじで引きました。強制的ドネーションのラ イ
オ ン 西元勇司　ラ イ

オ ン 髙橋明大

しかしガッカリした後に高級イチゴが当たりました。

ほかほかの焼き芋と袋の説明
ラ イ
オ ン 燕昇司信夫　

横線を入れるラ イ
オ ン 山道樹里　　ラ イ

オ ン 燕昇司信夫

阿弥陀賞ラ イ
オ ン 島崎充史　　　　ラ イ

オ ン 燕昇司信夫

同伴賞ラ イ オ ン
レ デ ィ 　 高橋ジュラルディン　ラ イ オ ン

レ デ ィ 　 山本

豪華和洋食　　　　　　　　　あみだくじ各商品がっかりドネーション＝甘い苺ゲット
ラ イ
オ ン 西元勇司　　　　　　　　ラ イ

オ ン 高橋明大

阿弥陀如来さまに祈って豪華賞品が皆様の手に
ラ イ
オ ン 燕昇司信夫
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クイズ①　Christmas を何故 Xmas と表記したのか

豪華景品があたるクイズ問題　正解者： ラ イ
オ ン 福井宗豊

Christmas の Christ はキリスト、mas は礼拝を意味

する。一方、ギリシャ語ではキリストを「ΧΡΙΣΤΟΣ」

と表記する。X は「カイ」や「キー」と読み、アルファベッ

トの X（エックス）の元になった文字でもある。英語の

Christ の部分をギリシャ語の「ΧΡΙΣΤΟΣ」の頭

文字に置き換えたものが「Xmas」という表記というわ

けだ。

クイズ②　サンタクロースの起源について 

正解者： ラ イ
オ ン 関勝 ちょっとだけ正解の為　歌を披露する

ウイキペディアより

4 世紀頃の東ローマ帝国・小アジアのミラノの司教（主

教）、教父聖ニコラオスの伝説が起源である。「ニコラオ

ス」の名はギリシャ語表記。ラテン語ではニコラウス。

イタリア語、スペイン語、フランス語ではサン・ニコラ。

イタリア語ではニコラオとも。ロシア語ではニコライ。 

以下のような伝説のほか、絵画のように無実の罪に問わ

れた死刑囚を救った聖伝も伝えられている。 

「ある時ニコラウスは、貧しさのあまり三人の娘を身売

りしなければならなくなる家族の存在を知った。ニコラ

ウスは真夜中にその家を訪れ、窓から金貨を投げ入れた。

このとき暖炉には靴下が下げられており、金貨はその靴

下の中に入ったという。この金貨のおかげで家族は娘の

身売りを避けられた」という逸話が残されている。この

逸話が由来となり、「夜中に家に入って、靴下の中にプ

レゼントを入れる」という。今日におけるサンタクロー

スの伝承が生まれている。

クリスマスに関連したクイズ正解者
ラ イ
オ ン 福井宗豊　　　　　　　　歌で感謝： ラ イ

オ ン 関勝　

福岡町の会員席になってしまいました
ラ イ
オ ン 蓑健太郎　ラ イ

オ ン 中村清志
ラ イ
オ ン 水野富雄　ラ イ

オ ン 島崎充史

食材に吟味
ズワイガニ
伊勢エビ
鮑
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クラブ「みんなの力で We Serve」 

事務局 高岡アラートライオンズクラブ ☎0766-22-1755 Fax0766-22-1765 

e-mail t-alert@p2.tcnet.ne.jp  http://www7b.biglobe.ne.jp/~alert/ 

高岡アラート LC 会員 各位  

 

第 1４７回 新年例会 令和３年１月６日(水) 
      場所：有礒正八幡宮 

高岡市横田町 3 丁目 1 番 1 号 

電話：0766-22-0334 

理事会：午後５時 30:～ 

祈祷：午後 6:00 

例会：午後 6 時 30 分～7 時 45 分 

服 装：正月に相応しい服装 黄色クラブネクタイ着用 

※場所・日に注意  

祝詞を受けます、6 時 00 分集合 
  

誕生月のお祝い L.福井康介 L.山本始 L.湊広喜  L.藤政宏 

 

有礒正八幡 宮司 スピーチ 

 

新会員入会式 江幡雅世さん 

                      

 

 

福袋抽選    

 

 

 

  

 

 

 

 

 

Xmas 家族例会決算 

2019-2020 年度上半期決算報告 

幹事報告 

TT の時間 

出席率の報告 

会長挨拶 

L.山道樹里 

 

 

 

誓いの言葉 

バッチ佩用 

花束贈呈 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

L.西元勇司 

L.中山剛志 

L.山田正樹 

L.水野富雄 

L.土合建雄 

 黄色いネクタイの無い方はネクタイであれば OK   

※ 登録/ 

玉串料 1,000 円 祝詞   駐車場は宮の後にあります。 

 

＜出欠返信欄＞ 1 月３日（日）必着 ☑ 

    □ 出席 

    □ 欠席 又は食事不要 名前 L.          

会長挨拶ラ イ
オ ン 山道樹里　( 第 147 回例会 )

　改めまして、新年明けましておめでとうございます。会員

の皆様には、健やかに新年をお迎えのことと謹んでお慶びを

申し上げます。そして今日、ここ有礒神社で例年通りに皆さ

んと一緒に祝詞を受け、こうやって例会を開催できたことを

大変嬉しく思いますし、昨日のグループ line でもお知らせ

があったと思いますが、今日の例会出席者数が 31 人と過去

最高となり、新年に相応しいスタートを切ることができまし

た。これも会員の皆さんのクラブに対する想いの深まりだと

そう考えています。

　昨年はコロナ禍という状況のなかで 7 期目を迎えました

が、私は、会長に就任して以降、直面するクラブの様々な課

題に正面から向き合い、その解決に向けて会員の皆様と醸成

を図りながらクラブの発展のため、全力で取り組んでまいり

ました。例会の出席率向上、委員会機能の見直し、そして会

員増強など、なんとか会員の皆様のご理解とご協力があって

本来あるべきクラブの姿になってきたと実感しています。後

半も引き続き、クラブの今後、そして将来にわたって持続可

能な運営基盤を堅持しつつ、これらのことを着実に推進し、

「クラブ活性化」の実現に向けて精一杯頑張っていきたいと

思います。

　結びに、本年が皆様にとって素晴らしい年となりますよう

心からご祈念申し上げまして、新年の挨拶といたします。本

年もどうぞ宜しくお願い致します。

　　　　　あけましておめでとうございます
三役　幹事ラ イ

オ ン 山田正樹　会長ラ イ
オ ン 山道樹里　会計ラ イ

オ ン 中山剛志

Ｌ．
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有礒神社正八幡宮　宮司　

上田正宙様

講話：無題　丑年に関する

お話

昨
年度も当神社で祝詞

をして頂きましたが

当日私は留守にしていまし

た。代理の者が執り行って

くれたと思います。留守の

理由は全国神社の茶会に出席する為にご迷惑をお掛けしま

した。茶会にはくじ引きがあり、大変立派な掛け軸を頂い

たが寄付５萬円を納めることとなりました。（ライオンズ

クラブのドネーションみたいですね）

さて、干支についてのお話

10 干 12 支は中国からの暦より取り入れられたものです。

この 10 干 12 支の組み合わせにより最大 60 年を表しま

す。人間の生命はその倍の 121 歳が大還暦であります。

庚丑年は下から上に突き上げていく、即ち下克上のような

ものであります。

若い人の力が出る（いいですね）

継続したものが形になる年でもあります。

又、六白は物事が中途半端になることで二度の作用があり

ます。いさかいもあります。

納音（なっちん）について　会長ラ イ
オ ン 山道樹里の納音

納音は 60 年の干支から 60 干支を当てはめたもので例え

ば高岡アラートライオンズクラブ会長ラ イ
オ ン 山道樹里さんは

1976 年生まれですから丙辰（へいしん）は納音では砂

中土（さちゅうど）です。

砂中土の性格（良い所・悪い所）どの納音も良い悪いを表

しています。

砂の中に混ざった土。知的で精神的な面に優れているが、

その能力は砂の中に埋もれてしまい、包容力や粘りに欠け

る面もある。

私のコメント（能力を隠さずもっと能力を発揮してね）

ＬＣＩＦ campaing100
ラ イ
オ ン 高橋明大

誓いの言葉
ラ イ
オ ン 江幡雅世

花束贈呈
ラ イ
オ ン 山内雄介　ラ イ

オ ン 江幡雅世
誕生月
ラ イ
オ ン 藤政宏　ラ イ

オ ン 福井康介（代理）

会員増強アワード
ラ イ
オ ン 蓑健太郎　ラ イ

オ ン 水野富雄

ラ イ
オ ン 土合建雄　本日の出席者は
結成されて最高の出席でした。

議題提案説明
ラ イ
オ ン 燕昇司信夫

上半期決算報告
ラ イ
オ ン 中山剛志

私の納音（なっちん） ライオンズの歌　静聴一位指名　福袋 二位指名　福袋

三位指名　福袋 四位指名　福袋 五位指名　福袋 六位指名　福袋



54 頁

クラブ「みんなの力で We Serve」 

事務局 高岡アラートライオンズクラブ ☎0766-22-1755 Fax0766-22-1765 

e-mail t-alert@p2.tcnet.ne.jp  http://www7b.biglobe.ne.jp/~alert/ 

高岡アラート LC 会員 各位  

 

第 1４8 回例会 令和３年１月 20 日(水) 
      場所：高岡市ふれあい福祉センター 

1F 多目的ホール 

理事会：午後 6 時 00:～ 

 

例会：午後 6 時 30 分～7 時 45 分 

服 装：自由  

※場所・日に注意  

 
会長挨拶 L.山道樹里 

  

年度 2021-2022 年度役員候補者受付  

締め切り 2 月３日 第一例会 

 

 

 

地区役員 

国際平和ポスターコンテスト表彰 

L.北林正和 

 ゲストスピーチ ㈱ダスキン高岡  

 トータルサポート事業部マネージャー 指崎一匡 様 

演題 「男性にもできる掃除術」  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

「私のコメント時間」希望者 

 

幹事報告 L.山田正樹  

例会出席率 L.土合建雄  

TT の時間 L.水野富雄  

   

   

 

 

 

＜出欠返信欄＞ 1 月 19 日（火）必着 ☑ 

     

□ 出席 
     

□ 欠席 又は食事不要 名前 L.          

会長挨拶ラ イ
オ ン 山道樹里　（第 148 回例会）

　皆さんこんばんは まず、1 月 17 日におこなわれました

イオンモール高岡での献血啓蒙活動にたくさんの会員の皆

さんのご協力をいただきました。この場をお借りし改めて感

謝を申し上げます。当日は、朝から献血をされる方がたく

さんおられまして、受付ブースが常に混雑している状態で大

変でしたが、なんとかその日の活動を無事終えることができ

ました。そして今回の大雪では想像以上に短時間で積雪量が

100cm を超え、富山県という雪に慣れているはずの私たち

であっても、あっという間に機能が麻痺状態に陥り、生活す

べてに多大な影響を与えてしまうことがよくわかりました。

そう考えますとやはり大事なのはどんなことに対しても決し

て安易に考えず、油断せず、万一に “ 備える〟ということ

を今回改めて学びました。これから天候も回復し、日中の気

温も上がります、屋根の上に積もった雪が解けだし高所から

落雪してくる可能性が十分に考えられますので会員の皆さん

には十分気を付けて頂きたいと思います。本日の例会もどう

ぞ宜しくお願い致します。

ゲスト席 最初のコメント時間ラ イ
オ ン 山田正樹 国際平和ポスターコンテスト　アワードラ イ

オ ン 北林和正

ゲスト紹介ラ イ
オ ン 中村清志 ゲストスピーチ　指崎一匡様

㈱ダスキン高岡　トータルサ
ポート事業部マネージャー　

多目的ホール 質問　ラ イ
オ ン 福井宗豊

会長ラ イ
オ ン 山道樹里　右写真：落雪事故 ( 営業車）の模様を説明

国際平和ポスター優秀賞（岩城心さん　立野空侑）　・最優秀賞（酒井柑奈）　パネル楯で贈呈
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演題「男性にもできる掃除術」

講演内容抜粋

洗剤の液性と種類

酸性　弱酸性　中性　弱アルカリ性　アルカリ性　

（家の汚れどこに当てはまるか？）

100 円ショップで販売されている自然派洗剤

重曹　クエン酸　セスキ炭酸ソーダ　

過炭酸ナトリウム

市販の天然系洗剤の液性はどのくらいか？

おそうじの「５つの決まりごと」

①おそうじの基本は「上から下へ」

②「奥から手前へ」で効率よく

③洗剤は「まずスポンジにつけてから」

④洗剤も拭き取りも「下から上へ」

⑤作業は「軽い汚れからひどい汚れへ」

「重曹の特徴」

・弱アルカリ性

・酸性の油汚れを中和する

・冷蔵庫や生ごみ、靴箱のニオイなど、

　酸性のニオイを中和して消臭する

・粒子が細かく、水に溶けにくい

　→クレンザーの代わりになる

・お湯で溶かすと発泡性がある

「重曹」が苦手なこと

・洗濯には向いていません

・アルミの鍋には使わないでください

・水あか汚れは苦手です

・トイレのアンモニア臭は、

　同じアルカリ性のため消えません

「セスキ炭酸ソーダ」の特徴

・弱アルカリ性

・水に溶けやすい

・皮脂や垢、血液などの汚れの洗濯

・台所のベタベタ汚れを落とす

・ひどい油汚れの下処理

・取っ手等の手垢汚れ

「セスキ炭酸ソーダ」が苦手なこと

・激しい泥汚れ

　（靴下やスポーツユニフォームなど）

・機械油や口紅の汚れ

・衣類のシミ

「過炭酸ナトリウム」の特徴

・弱アルカリ性

・水に溶けやすい

・布製品の殺菌漂白

・食器洗い機の洗剤として

・浴室のぬめりや、付け置きに効果的

・配水管パイプの掃除

「過炭酸ナトリウム」が苦手なこと

・シルク、ウールなどのタンパク繊維の

　洗濯・漂白は使用禁止×

・ステンレス以外の金属に反応し、

　対象物を黒く変色してしまう

・長期間保存できない

「クエン酸」の特徴

・酸性

・たばこ、魚のにおい、ペット臭、

　アンモニアのニオイに効果的

・石鹸カスや、水垢汚れを除去できる

・重曹との併用で、排水溝のぬめり取り

「クエン酸」が苦手なこと

・塩素漂白剤（カビ取り剤）と混ぜない！

・鉄、セメント、大理石には使用しない

・湿気に弱く、カビが生えやすい

ガスコンロ編

【五徳】◆使う道具　・重曹　

・ビニール袋　・50 ～ 60 度のお湯

①ビニール袋に五徳を入れます

②お湯を、五徳が浸かるぐらい入れます

③重曹を大さじ４杯入れます

④１時間ほど、浸け置きします

⑤ブラシで軽くこすり、洗い流して終了です

【天板】◆使う道具・セスキ炭酸ソーダ

・40 度程度のお湯　・キッチンペーパー

①セスキ液（お湯 200CC, セスキ小さじ 1)

　をキッチンペーパーに染み込ませます

②汚れの箇所に貼り付けます

③１時間ほど浸け置きします

④落ちにくい場合は、2 ～ 3 回繰り返

　します

窓ガラス編・

【網戸】◆使う道具　

・セスキ炭酸ソーダ　・ボディタオル　

・使い古しのタオル　・スプレー容器

①スプレー容器（500CC) に小さじ

　１杯のセスキ炭酸ソーダを混ぜます

②ボディタオルに吹きかけます

③網戸を挟み込むように、ボディタオルと

　使い古しのタオルを押し付けあい、円を

　描くようにこすります

【ガラス窓「（外側）】◆使う道具

・ボディタオル　・使い古しのタオル　

・スプレー容器　・食器用世印材 2 滴

・スクイジー

①スプレー容器に水を入れ、食器用洗剤

　２滴を入れます

②窓ガラスに、「米」の文字を書くようにスプ

　レーし、ボディタオルで全体に伸ばします

③スクイジーを使い、水気を払います。

　都度、スクイジーに付いた水分は拭き

　取って下さい（これ、一番大事）

浴室編

【鏡のうろこ除去】

◆使う道具　・クエン酸　・ゴム手袋

①ゴム手袋を装着します

②クエン酸をスプレーボトルに入れ、水で

　薄めます（水 200CC, クエン酸小さじ１）

③鏡に吹きかけ、馴染ませます

④ゴム手袋に、クエン酸（粉末）をふり

　かけて、鏡をこすります

⑤しっかりと荒い流します

【浴室のぬめり汚れの除去】◆使う道具

・過炭酸ナトリウム

①お風呂の残り湯を利用します

②残り湯に、過炭酸ナトリウムを

　200 ～ 250 ｇ投入します

③ぬめりを取りたい小物を浴槽に入れま 

　す

④一晩漬け込みます

⑤翌朝、すすぎ洗いを行います

排水口におい・ぬめり除去】◆使う道具

・重曹　・クエン酸

①重曹 100 ｇを排水口にふりかけ、上

　からクエン酸を 50 ｇふりかけます

②コップ１杯のぬるま湯を流し込みます

③発泡するので、そのまま５分程度放置 

　します

④お湯で十分に洗い流してください

身近にある、おそうじに最適グッズ①

①はみがき粉　歯ブラシ

身近にある、おそうじに最適グッズ②

②新聞紙　アルミホイル　食品用ラップ

身近にある、おそうじに最適グッズ③

③ドライヤー　氷　ボディタオル
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会長挨拶ラ イ
オ ン 山道樹里　（第 149 回例会）

　先月はコロナ禍の為、2 月中の例会を 2 回休止いたしま

した。緊急事態宣言の都市部も徐々に新規感染者の数も減少

していますし、政府の方でも都市部の宣言を延長するのか解

除するのかという議論されていますが、いずれにせよ我々も

まだまだ注意が必要だと思いますので、今後の例会も引き続

き、3 密を避けながらの例会スタイルで行っていきますので

会員の皆さまにはもう暫く我慢して頂きたいと思います。 例

会を休止することはクラブ発足来初めての事で月 2 回の例

会がないとやっぱり寂しく、また物足りなさを感じました。

3 月に入り、ようやくこのように会員の皆さんと例会を再開

できたことに感謝したいと思います

クラブ「みんなの力で We Serve」 

事務局 高岡アラートライオンズクラブ ☎0766-22-1755 Fax0766-22-1765 

e-mail t-alert@p2.tcnet.ne.jp  http://www7b.biglobe.ne.jp/~alert/ 

高岡アラート LC 会員 各位  

 

第 1４９回例会 令和３年 3 月３日(水) 
      場所：高岡市ふれあい福祉センター 

2F 

理事会：午後 6 時 00:～ 

例会：午後 6 時 30 分～7 時 45 分 

服 装：自由  

※場所・日に注意  
会長挨拶 L.山道樹里 

  

先月はコロナ禍の為、例会を休止いたしました。緊急事態宣言の都市部も徐々に感染者が減少して

いますが、まだまだ注意が必要だと思います。３密を避け、従来通りマスク・手洗い等を守りまし

ょう。富山県も感染者が一桁で推移しています。あと少し、皆で頑張ろう。 

誕生月のお祝い 2 月 L.板野吉秀 L.波岡 章  L.松谷陽子  

 3 月 L.藤沢 強 L.竹村与志治 L.山道樹里  

メンバースピーチ 演題 「仕事と私の話」  L.藤 政宏 

 演題 「重機に関する話」 L.山内雄介 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 「私のコメント時間」希望者  

幹事報告 L.山田正樹  

例会出席率 L.土合建雄  

TT の時間 L.水野富雄  

 

 

 

＜出欠返信欄＞ 3 月 2 日（火）必着 ☑ 

     

□ 出席 
     

□ 欠席 又は食事不要 名前 L.          

　　　　　　　　　　　　【コメント時間】ラ イ
オ ン 燕昇司信夫　

第 119 回例会ゲストスピーチ高岡商業野球部監督の最後に

「野球ばかりでなく野球を通して人を育てる教育をしたい」

今年の大雪で９０歳前後高齢者の荷物を持つお手伝いをした

高岡商業高校野球部委員の生徒の話。

会員満足度向上アワード受賞

ラ イ
オ ン 苗加康孝　ピン PMJF　９９８５レベル　ルビー

ラ イ
オ ン 波岡章　ラ イ

オ ン 竹村与志治　ラ イ
オ ン 藤沢強　ラ イ

オ ン 山道樹里
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メ
ンバースピーチ　ラ イ

オ ン 藤政宏

演題　「仕事と私の話」

　皆さん。今晩はー。本日は、この様なスピーチの場を頂きまして。ありがとうござ

います。

私は、人前に出て喋ることが苦手なのですが、ライオンズマンになった事をきっかけ

に、おしゃべりが上手になるように、頑張って行きたいと思います。さて、本日の私

の演題は「仕事と私の話」と言う事ですが、皆さん私の話にそこまで興味がないと思

うので、なるべく手短にお話ししたいとおもいます。それではまず、私の自己紹介を

ちょっとだけさせていただきます。私は国吉の四日市という所で生まれました

国吉は、これと言って何かあるわけではありません。皆が知るアクアパレスも、もう

ありませんし、今となっては、つつじ公園が、国吉の顔ですかね。そう言えば、国吉リンゴも有名です。学校給食に

出てくるリンゴとしても、知られています。皆さん機会があれば、是非一度食べてみてください。そんな田舎ものの

私ですが、幼い頃からサッカー一筋で、よくボールを蹴って学校に通っていました。そのままサッカーを続けていれ

ば、今頃はプロのサッカー選手になっていたかもしれません。今では、ボールを蹴っていた経験を生かして、キック

ボクシングジムで、ジュニアのコーチをさせていただいております。皆さんのお子様、お孫様の中でキックボクシン

グに興味がある子がおられましたら、ぜひ声をかけてください。一般のクラスもやっていますので、皆さんもよろし

ければ是非お声掛けください。

私の年齢は、一月の例会でもお祝いをいただきましたが、38 歳になりました。

趣味は、ゴルフや釣りを少々やっております。それと今年は、新しい趣味が一つ増えました。去年、友人に誘われた

ことをきっかけに登山に興味を持っています。

コロナが収まったら友人たちと登山やキャンプなどを始めてみたいと考えています。 ラ イ
オ ン 山田正樹、いつの日か一緒

に剱岳に登りましょう！！楽しみにしています。家族は凄くきつい妻と１７歳になる娘と今おなかの中に赤ちゃんを

授かっています。

今年は家族４人になるため、一家の大黒柱としても頑張っていかねばならない勝負の年になります。男の勝負は仕事

と言うことで、ここからは私の仕事について話をさせていただきます。私の仕事は現会長のラ イ
オ ン 山道樹里と同業種で

建築現場の仮設足場工事を行なっております。他業種さんが安全に仕事を行えるように、順に足場を作っていくわけ

ですが、建築現場には、欠かせない職業だと思っております。

私は、18 歳から、20 年間この仕事をしており、この 20 年で、最も危険かつスリルがあった現場についてお話し

したいと思います。あれは、2004 年！ 17 年前になりますが、高岡駅前のウイングウイングの建設現場の最上階で、

はね出しの足場を組んだ時の事です。はねだし足場とは、高さが高いところに飛び出すように設置する足場のことで

す。現場の高さは、調べた所、63 メートルありました。確か場所的には、大野屋さんの真上にあたる位置だったと

思います。あの時は、怖い反面、心が踊るようにわくわくしたのを覚えています。

38 歳になった今では、間違いなく「心」ではなく、「膝」が踊って仕事が出来ないと思います。笑

私は 20 年間のうち、2 回、高い所から落ちたことがあります。1 回目は、住宅の建方時に 7 メートルの屋根から

落ち軽傷、2 回目は、15 メートルくらいの鉄骨建屋の屋上から落ちました。落下防止ネットの上に落ちたので、け

がはありませんでしたが、下を見ると鉄筋がむき出しになっており、ネットがなかったら、串刺しになっていたと思

います。あの落ちる時の感覚は、一生忘れることができません。今の時代は、落下防止対策がきちんと行われていて、

安心して作業ができています。ところで先ほどから、落ちるという言葉を沢山使いましたが、中村ライオンもよくご

存じのとおり、友人に、今話題の議員さんがいるので、今後は気を付けないといけないですね。そんな意味では今

年はホントにワクワクするチャレンジの年なので公私ともに前を向いて頑張りたいと思います。そんな私ですが、イ

オンやファボーレ、アウトレットなどのたくさんの新築工事に関わらせていただいた経験を生かし、会長ラ イ
オ ン 山道樹

里を踏み台にして、飛躍して行きたいと思っております！会長ラ イ
オ ン 山道樹里！今後ともどうかよろしくお願いします。

最後になりますが、このような貴重な機会を与えてくださいました、事務局の方々、私のつまらない話を聞いてくだ

さった会員の皆様、本当にありがとうございました。こんな私ですが、これからもどうぞよろしくお願いします。そ

れではこの後に、L. 山内雄介によるメインスピーチがあります。聞くところによりますと、大変為になる素敵なスピー

チだそうです。どうぞお聞きください。
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会長ラ イ
オ ン 髙橋明大

〈油圧ショベル〉

主に土砂を掘る掘削機械で、世界中で最も多用されている

建設機械です。呼び名も「ユンボ」「バックホー」「ショベ

ルカー」などさまざまです。

〈活躍している現場〉

建設現場、土木工事など、掘削や積込作業で活躍します。

配管埋設や農地の水路整備といった　溝堀りや林業での間

伐、鉱山での採掘、骨材採取、地山の切り取りや法面の整形、

解体や破砕に至るまでさまざまな現場で活躍しています。

〈モーターグレーダー〉

土木仕様と除雪仕様があります。

道路の基礎となる路盤の土砂の切削や敷き均しが可能で、

除雪仕様は、高速で路面整正や圧雪の除去が可能です。

〈活躍している現場〉

基本的には道路工事、路盤整形のための建機ですが、空港

建設や宅地造成などの広範囲の地面の平面仕上げ、除雪作

業、斜面の切り取りにも使われています。

〈モーターグレーダ〉～除雪風景～

〈ホイールローダー〉

すくって持ち上げるのが得意な建設機械です。

車体前面にアームとバケットを備え、積み込み運搬を行い

ます。除雪や畜産向け仕様もあります。( タイヤショベル )

〈活躍している現場〉

土木工事の現場では、土砂の積み込み、　骨材の積み込み

などの作業を行い、雪の多い地域では除雪作業でも活躍し

ています。農業や畜産業の現場では堆肥の切り替えしや、

飼料の積込・運搬などで力を発揮します。

メ
ンバースピーチ　ラ イ

オ ン 山内雄介

演題「重機に関する話」

1. 様々な重機の紹介 

1-1 ＜建設・鉱山機械＞

1-2 ＜地下建機＞

1-3 ＜林業機械＞

1-4 ＜資源リサイクル機械＞

1-5 ＜フォークリフト＞ 

2, 次世代の重機・現場 

3, コマツとは

会長ラ イ
オ ン 髙橋明大
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〈ダンプトラック〉

汎用的な土砂運搬のための機械です。なかでも、車体を屈

折させて旋回するタイプを「アーティキュレートダンプト

ラック」と呼びます。アーティキュレートダンプトラック

は、不整地や軟弱地での走行性がよく、勾配にも強く、小

回りが利くというメリットがあります。

〈活躍している現場〉

ダム工事や宅地造成、ゴルフ場建設にトンネル工事、露天

掘り鉱山や採石場でも活躍しています。

〈ダンプトラック〉～アーティキュレートダンプ～

〈ブルドーザー〉

砕石、土砂を掘削すると同時に運搬する機械で、敷きなら

しや整地作業にも使用します。

走行する地盤によって乾地用と湿地用とがあります。

〈活躍している現場〉

土木、建設、ダム、宅地造成などの工事現場での整地と押

土で活躍します

転石起こし、岩石処理、伐開除根や、アタッチメントを着

けての溝堀り、パイプ埋設にも使われています。

＜ブルドーザー〉～地雷除去機～

ブルドーザーを改造して作られました。

現在もカンボジアには、数百万個の対人地雷が地中に埋

まっています。

〈活躍している現場〉

カンボジア、アフガニスタン、アンゴラ

コマツは日本地雷処理を支援する会（JMAS）をパート

ナーにカンボジアで除去後の復興まで支援し、これまで約

2300 ヘクタール、東京ドーム 400 個分以上の広さの地

雷原を安全な土地に生き返らせ、70 キロの道を、９校の

校舎を建設しています。

＜シールドマシン〉< アイアンモール >

〈トンネルボーリングマシン〉

〈活躍している現場〉

道路、鉄道、共同溝などのトンネルを掘削したり、下水管

などを非開削で埋設します。

〈シールドマシン〉～稼働風景～
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〈ハーベスター〉

タイヤ式または油圧ショベルにハーベスターヘッドを装着

したハーベスターは、立ち木の伐倒、枝払い、側尺、玉切

り、が行えます。ヘッド部は木材の掴み、送り、長さ検出、

切断など複雑な動作機構を持っています。

〈活躍している現場〉

森林などです。

< ハーベスター〉～稼働風景～

< フォワーダー〉伐倒、玉切りした木材を積載し、オンロー

ドまで運搬する機械です。

〈活躍している現場〉

森林などです。

〈フォワーダー〉～稼働風景～

< フェラーバンチャー〉

立木の伐倒を高速かつ効率的に行うための機械です。

油圧ショベルにアタッチメントを装着しています。

活躍している現場〉森林などです。

〈自走式破砕機〉

建設副産物として発生するコンクリート塊、アスファルト

コンクリート塊及び自然石等を圧縮破砕する機械です。

破砕したガラは、路盤材・埋戻し材剤として再利用できま

す。〈活躍している現場〉建設現場などです。

＜自走式破砕機〉～稼働風景～
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〈自走式土質改良機〉

建設現場の発生土を、現場のそばで高品質な改良土にして

再利用出来るだけでなく、建設発生土の処分費、心材購入

費、運搬費を大幅に削減でき、運搬車両、人員の省力化も

できます。

〈活躍している現場〉建設現場などです。

〈自走式木材破砕機〉

建築廃材、間伐材や製材残材等を細かくチップ状に破砕す

る機械です。

破砕された木材原料は、化石燃料の代替燃料、堆肥等に再

利用できます。

活躍している現場〉建設現場などです。

〈自走式木材破砕機〉～稼働風景～

＜フォークリフト〉荷役運搬作業に使用される機械です。

フォーク（貨物を運ぶためのつめ）を車体前面に備えてい

ることが大きな特徴であることから「フォークリフト」と

いう名称がつけられました。〈活躍している現場〉

アタッチメントの種類が豊富に有り、重量物を扱う様々な

会社、工場などで活躍しています。

除雪作業にも使われます。

ここで質問、、、ICT ってご存知ですか？

ICT は、「Informat ion and Communicat ion 

Technology」の略称で、「情報伝達 ( 通信 ) 技術」と訳

されます。IT とほぼ同義ですが、ICT では情報・知識の

共有に焦点を当てており、「人と人」　「人とモノ」の情報

伝達といった「コミュニケーション」がより強調されてい

ます。

IoT とは「Internet of Things」の略称で、「モノのインター

ネット」と訳されます。IoT は、PC やスマートフォンな

どの従来型の通信機器を除いた、ありとあらゆる「モノ」

がインターネットとつながる仕組みや技術のことを指しま

す。
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・保守管理・車両管理・稼働管理　

・車両位置確認・省エネ運転支援

・帳票作成等をサポート可能になりました

〈測量→データ化までの時間が大幅短縮、　　　

　＜精度も大幅アップ〉

〈日々の進捗管理→計画修正も容易化〉

丸一日かかっていた作業が、わずか 30 分程に！

〈複雑なレバー操作無しでも高効率化〉

掘削から仕上げの整地作業までを自動化〉バケットの刃先

が設計面に達すると自動停止するため掘り過ぎる心配が不

要。車両を前後左右に動かすだけ作業が可能。

・事業内容　　：建設機械・車両、産業機械

・設立：1921 年 5 月 13 日 ( 今年 100 周年 )

・連結子会社 ：1921 年 5 月 13 日 ( 今年 100 周年 )

・連結従業員数：62,823 人 (68％が海外 )

一家に一台、ぜひお求めください！
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クラブ「みんなの力で We Serve」 

事務局 高岡アラートライオンズクラブ ☎0766-22-1755 Fax0766-22-1765 

e-mail t-alert@p2.tcnet.ne.jp  http://www7b.biglobe.ne.jp/~alert/ 

高岡アラート LC 会員 各位  

 

第 1５０回例会 令和３年 3 月１７日(水) 
      場所：高岡市ふれあい福祉センター 

2F 

理事会：午後 6 時 00:～ 

例会：午後 6 時 30 分～7 時 45 分 

服 装：自由  

※場所・日に注意  
  

 会長挨拶 L.山道樹里 

ゲスト       サリム・マゼン 支援物資目録等贈呈 

ゲスト 高岡志貴野ライオンズクラブ所属 次年度会長予定者 L.佐藤幸博 

   

ゲストスピーチ 演題 「地球温暖化について」 LL.山田陽子 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 「私のコメント時間」希望者  

幹事報告 L.山田正樹  

例会出席率 L.土合建雄  

TT の時間 L.水野富雄  

 

 

 

＜出欠返信欄＞ 3 月 17 日（火）必着 ☑ 

     

□ 出席 
     

□ 欠席 又は食事不要 名前 L.          

会長挨拶ラ イ
オ ン 山道樹里　（第 150 回例会 )

　季節も長い冬から春へ向けてだんだんと暖かくなってき

ました。桜の開花も待ち遠しく、全国的に平年より早く、

多くのところで平年より 10 日前後早く開花して、県内に

おいては今月下旬頃に開花するだろうと予想がでていま

す。それと同時に会員の多くの会社、企業は決算時期を迎

えられ新年度の目標や計画などで日々大変お忙しくされて

いることでしょう。そんな中でも多数の会員の皆さんに例

会へ出席して頂きまして心から感謝いたします。

会長ラ イ
オ ン 山道樹里 　支援金贈呈　TMC  サリム・マゼン

ゲストスピーチラ イ オ ン
レ デ ィ 　 山田陽子

ゲスト席　ラ イ オ ン
レ デ ィ 　 山田陽子　ラ イ

オ ン 佐藤幸博　サリム・マゼン様
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日本人一人当たり 9トン排出しているのでサッカーボー

ルにで表すと 2465 個相当です。

上記グラフ 1位中国

2位アメリカ

3位インド

4位ロシア

5位日本です。
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質問： ラ イ
オ ン 福井宗豊

このような素晴らしい説明を聴き全国の人たちに伝播す

る組織や方法がありますか。

高岡市といわず富山県、日本全国、世界に広めてほしい。

質問： ラ イ
オ ン 藤沢強

二酸化炭素の排出方法を教えていただきたい？

質問： ラ イ
オ ン 藤政宏

素敵な夫婦でいらっしゃいますが旦那さんの評価点数は

何点でしょうか？

質問　ラ イ
オ ン 藤沢強　ラ イ

オ ン 福井宗豊
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岸巌・作詞／内海磐夫・作曲

一、仇浪騒ぐ濁り世の　汚れを永久に宿さじと春や昔の

花の香に　結び置きけん友垣や十七年の東風こち吹けば

　ゆかしく萌ゆる若緑

ニ、野路の村雨晴るゝ間を　しばし木蔭の宿りにも奇し

き縁えにしのありと聞く　同じ柏の下露をくみて三年の

起き臥しに　深きおもひのなからめや

三、み空に星の冴ゆる夜は　圓まどかに更くる夢と夢一

つに結ぶ露の玉　雲紫の朝には崇たかき希望のぞみの胸

と胸　同じ調べに躍るかな

四、友の憂ひに吾は泣き　吾が喜びに友は舞ふ人生意氣

に感じては　たぎる血汐の火と燃えて染むる護國の旗の

色　から紅を見ずや君 五、流るゝ水に記しけん　消え

て果敢はかなき名は追はじ

めぐる幾世の末かけて　たゞ我が魂たまの清かれと

昔ながらの月影に　歌ふ今宵の紀念祭

（明治四十三年　東大）

上記記載の

友の憂ひに吾は泣き　吾が喜びに友は舞ふについて

人々が相互に人格と個性を尊重し合いながら共生、共助

の社会になって欲しい。今日の日本を見ると哲学文化が

薄れていると思う。

新
聞記事を読み感動しました。

「ヘアドネーション」という活動をご存知だろう

か。病や事故で頭髪を失った子どもに「ヘア＝髪」を「ド

ネーション＝寄付」する取り組みである。31 ㎝以上の

長さが必要だが、年齢や性別は関係ない。この活動をテ

レビで知った香川の少年部委員は ” 自分も人の役に立

ちたい ” と小学２年から髪を伸ばし始めた。すでに３

年以上が経過。取り組み始めた当初、周囲から奇異な目

で見られた。少年は両親に「学校に行きたくない」と漏

らしたことも。その時、父親が「苦労を供にしよう」と

髪を伸ばすと宣言した。職場は帽子やヘルメットの着用

が原則。汗で蒸れ、夏場の暑さは尋常ではなかった。そ

れでも ” 息子の挑戦を何としてもやり遂げさせてあげ

たい ” と髪を切ることはしなかった。父の応援に、少

年は弱音を吐かなくなった。「教育とはこどもたちのた

めに何ができるかという、自らの生き方をかけた、大人

たちの挑戦にほかならない」と。子どもの生命には、無

限の可能性がある。その力を引き出すのが、向上への努

力を続ける大人の姿にほかならない。その春、少年は苦

労を重ね重ねて腰まで伸ばした髪を寄付する。その親子

の勝利の証しは、頭髪を失った子どもだけでなく、多く

の人々の心を温かく包むに違いない。

名誉顧問　故ラ イ
オ ン島憲誠について

【私のコメント時間】関勝

【私のコメント時間】ラ イ
オ ン 燕昇司信夫

【私のコメント時間】　ラ イ
オ ン 関勝

次年度 2021-2022 年度会長予定者共に頑張ろう
高岡アラートＬＣラ イ

オ ン 関勝　高岡志貴野ＬＣラ イ
オ ン 佐藤幸博
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クラブ「みんなの力で We Serve」 

事務局 高岡アラートライオンズクラブ ☎0766-22-1755 Fax0766-22-1765 

e-mail t-alert@p2.tcnet.ne.jp  http://www7b.biglobe.ne.jp/~alert/ 

高岡アラート LC 会員 各位  

 

第 1５１回例会 令和３年４月７日(水) 
      場所：高岡市ふれあい福祉センター 

2F 

理事会：午後 6 時 00:～ 

例会：午後 6 時 30 分～7 時 45 分 

服 装：自由  

※場所・日に注意  
  

 会長挨拶 L.山道樹里 

誕生月のお祝い   L.有沢竜尚 L.今川強 L.燕昇司信夫 L.燕昇司正夫  

 L.五箇晃子 L.関勝 L.山内雄介  

   

メンバースピーチ L.今川強  

『警鐘 詐欺と立証できない詐欺罠にひっかからないために』 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

希望者 「私のコメント時間」  

 次年度委員会構成 役員の発表 L.関勝 

幹事報告 L.山田正樹  

例会出席率 L.土合建雄  

TT の時間 L.水野富雄  

 

 

 

＜出欠返信欄＞ 4 月 6 日（火）必着 ☑ 

     

□ 出席 
     

□ 欠席 又は食事不要 名前 L.          

キャンペーン 100 　メジャーギフト　ラ イ
オ ン 苗加康孝

あ
なたからいただいた寄付は、ライオンズがグロー

バル奉仕目標に取組、今日の、そして次の世代の

人々にとって、世界をより良い場所にするために奉仕に、

力を与ます。令和３年３月 21 日

会長挨拶ラ イ
オ ン 山道樹里　（第 151 回例会）

　新年度に入り、会員の皆様も日々お忙しく過ごされてい

ることと存じます。その中にもかかわらずこのように例会

に多数の出席をいただき心より感謝を申し上げます。

さて、華やかだった桜の季節も終盤になりこれからどんど

ん葉桜に移り変わっていきますが、我ライオンズクラブも

どんどん次年度へ移行していく時期になり、本年度の例会

もあと残すところ僅かとなり数えるくらいになりました。

なんとなく寂しいような嬉しいような複雑な気持ちではあ

りますが、残された任期を悔いのないようしっかり全うし

たいと思います。

　先日に開催されました 7 ＬＣ + 伏木ＬＣの会長会議で

は、高岡南ＬＣが本年度をもって解散することによって薬

物乱用防止教室の 3 校分の振り分けをどこのクラブが受

け持つのかを話し合いがされました。その中で、高岡アラー

トライオンズクラブは中田小学校を引き受けることに正式

にきまりましたので報告をさせて頂きます。

次年度からはこれまでの国吉小学校に加え、中田小学校と

2 校を担当することになりましたので、次年度の会長、そ

して委員長にはご負担をお掛けしますがどうか宜しくお願

い致します。併せて中田小学校には平和ポスターもお願い

するつもりです。

第151 回例会　令和3年4月7日(水)

場所：高岡市ふれあい福祉センター 2F

理事会：午後 6 時 00 ～

例　会：午後 6 時 30 分～ 7 時 45 分

服　装：自由

※場所・日に注意

　　　　会長挨拶　L. 山道樹里

誕生月のお祝い　L. 有沢竜尚　L. 今川強　L. 燕昇司信夫　L. 燕昇司正夫　

　　　　　　　　L. 五箇晃子　L. 関勝　　L. 山内雄介

メンバースピーチ　L. 今川強

『警鐘　詐欺と立証できない詐欺罠にひっかからないために』
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【私のコメント時間】
ラ イ
オ ン 関勝

昨年の今頃コロナ禍

でお笑いの志村けん

さんが亡くなられま

した。某新聞に下記

のような記事が載っ

ていたのでご紹介し

ます。

人気を博した今後番

組「志村けんのだいじょうぶだぁ」の放映時、テレビ局に

は視聴者から多くの便りが届いた。その中に、志村さんが

「ホロッとした」手紙があった。

父を失った娘が、母とアパートで生活をしていた。母はパー

トに出て、娘もアルバイトの日々。ただ、月曜日だけは２

人とも午後６時に家に帰った。８時からの番組を見るため

だ。母娘で笑い合い、「また１週間頑張ろうね」と声を掛

け合った。

人間と動物の違いの一つは「笑う」こと。志村さんは「笑

いには、人間を強くする不思議な力がある。お笑いしかで

きない僕だけど、笑うことで何か明るい光が見えてくれば、

本当にいいんだけどね」と語っていた。笑いは人間を元気

にする。“ 生活の潤滑油 ” である。カントは

“ 笑いは医師の働きをする ” と洞察したが、実際、免疫

機能の活性化や癒しの効果があるという。笑いの類型であ

るユーモアも “ 人間解放する笑い ” といわれる。志村さ

んが逝去して一年。コロナ禍は続き、社会の分断も深刻だ。

だからこそ、苦難に負けない人生を笑顔でたたえ合う励ま

しの輪を地球に広げたい。

モナークシェブロン賞　10 年　ラ イ
オ ン 島崎充史

高岡志貴野ライオ

ンズクラブから始

まりいつの間にか

10 年が経ちまし

た。今後も無理せ

ずマイペースで在

籍 15 年を目標に

精進したいと思っ

ています。ありが

とうございます。

誕生月　ラ イ
オ ン 有沢竜尚　ラ イ

オ ン 今川強　ラ イ
オ ン 燕昇司信夫　

ラ イ
オ ン 燕昇司正夫　ラ イ

オ ン 山内雄介　ラ イ
オ ン 関勝

メ
ンバースピーチ
ラ イ
オ ン 今川強

演題「警鐘　詐欺と立証

できない詐欺罠にひっか

からないために」

本題を話す前に私は「生

きるか死ぬかに関する

仕事をしています。」死

という事に悲しみが沸

き起こりその後、経済

的不安が付きまとうことになります。その不安を手助けする

ことで前向きになれるのです。

さて、死ぬことも悲しいのですがそれよりも悲しいことがあ

ります。

そのひとつに若年性認知症であります。まともな会話が出来

なくなり、家族の悲しみははかり知れません。

家族を守り、また経営者は従業員を守ってください。

私は若い方の幾つかの事例の若年性認知症をみてまいりまし

た。

最近「N-NOSE」は、線虫 (C. elegans) が優れた嗅覚により、

尿中のがんの匂いを識別する性質を利用した検査。線虫が匂

いに対して走性行動 ( がん患者の尿には誘引行動を、健常者

の尿には忌避行動 ) を示す性質を利用している。

一万円以内で検査ができるようになりました。初期の癌が見

つかればラッキーです。

表題の話の結論だけを申しますと

ネットを信じてはいけません。傍からみれば大手マスコミが

特番を組めるような話ですが

13 年前の話です。情報をテレビ局に提供しましたが、結局

拒否されてしまいました。

詐欺（民法）

他人を欺罔（ぎもう：人をあざむき、だますこと）して錯

誤に陥れること。詐欺による意思表示は、その意思の形成過

程に瑕疵があるため取り消し得るものとされる（民法第 96

条）。

ただし、詐欺による意思表示を取り消したとしても、その効

果を善意でかつ過失がない第三者に対抗することはできない

（民法 96 条 3 項）。これは、注意をすれば錯誤を回避する

ことは必ずしも不可能とはいえないことと、善意無過失の第

三者を保護することで取引の円滑性を確保する必要があるこ

とによるものである。同様に強迫により形成された意思表示

が取り消しうるものとされているが、その効果が善意の第三

者に対抗できることと対比される。

なお、2017 年の民法改正により第三者の無過失が明記さ

れ「善意でかつ過失がない第三者」に改められた（2020

年 4 月施行予定）[1]。

詳細は「詐欺による意思表示」を参照 
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統一セミナー報告　ラ イ
オ ン 西元勇司

4 月 17 日 ( 土 ) ラ イ
オ ン 関勝　ラ イ

オ ン 藤政宏と私でセミナーに参

加しました。このセミナーはＧＭＴ・ＧＬＴ委員会、

FWT 委員会、GST 委員会、四献・環境保全委員会・

LCIF・ALERT 委員会で共催。

ホテル・アローレで広い会場でした。第１部は「コロナ後

の持続可能なライオンズクラブづくり～会員の力を活かす

アプローチへ～」

1.「持続可能な」という枕詞の大切さ

2.21 世紀の今「市民から求められる資金獲得とアクティ

ビティ」

なかなか難しいアクティビティであり試行錯誤をして市民

を巻き込むことが成功の秘訣だとあり市川ライオンズイク

ラブの成功例を紹介。

3. クラブのアクティビティを強化するための会員増強の

方法

4. 会員ひとり一人と地区ガバナーの距離を縮めて

第 2 部「今、社会的大変容が！　-COVID-19 が世界を

変える」

東京タワーとスカイツリーの地震に対する影響について

東京タワーはしっかりした鉄のカチカチに作られたために

柔軟性がなく、上部で破損したがスカイツリーは日本の仏

閣神社等の建設方法でしなやかに作られて揺れはするが治

まり損壊なし。

※災害は妻害もあり（ジョーク）耐えること

※私の仕事は自動車関係です。環境問題で自動車等は４年

後トヨタ自動車でも全て電気自動車になるようです。どの

様にすればいいか（ガソリン車で頑張るかな！）

研修会は大変短く感じられる程充実したものでした。

会長挨拶ラ イ
オ ン 山道樹里　( 第 152 回例会 )

　皆さんこんばんは

コロナも一旦落ち着きをみせたかと思えばここにきて変異ウ

イルスの影響でまた増え始め、東京・大阪・兵庫の 3 都府

県に 3 度目の緊急事態宣言発令が週内にも決定されるとの

ことです。我々、ライオンズクラブも少しずつ行事も戻りつ

つありましたが、4 月 24 日に開催される年次大会の懇親会

も主催者側から中止するとの案内がありました。このままで

行くとおそらく次年度の運営にも影響を及ぼすのには間違い

ないでしょう。その流れで国内経済では、ＪＲ西日本は運転

士や駅係員なども含めた、最大で 300 人規模の社員を「飲

食業やホテル業」など、グループ外の企業に出向させる方針

を決めたとニュースで出ていました。また、一方ではＳＢＧ

（ソフトバンクグループ）の 2021 年 3 月期連結決算で投

資ファンド事業、子会社のソフトバンクやヤフーもコロナ禍

の巣ごもり消費で好調で最終利益が 4 兆円台後半になる見

通しで、国内企業では過去最高となるとのことです。1 年前

の 1 兆円越えの巨額赤字から一転、最高益を更新したとい

うことです。このコロナ渦で得をする人、損をする人がはっ

きりわかった様な気がして改めて世知がない世の中だと現実

を知らされました。当クラブも諦めずに一つひとつの貴重な

例会時間を大事に行っていきたいです。

クラブ「みんなの力で We Serve」 

事務局 高岡アラートライオンズクラブ ☎0766-22-1755 Fax0766-22-1765 

e-mail t-alert@p2.tcnet.ne.jp  http://www7b.biglobe.ne.jp/~alert/ 

高岡アラート LC 会員 各位  

 

第 1５2 回例会 令和３年４月 21 日(水) 
      場所：高岡市ふれあい福祉センター 

2F 

理事会：午後 6 時 00:～ 

例会：午後 6 時 30 分～7 時 45 分 

服 装：自由  

※場所・日に注意  
  

 会長挨拶 L.山道樹里 

   

ゲストスピーチ 高岡ライオンズクラブ所属 L.出町ゆずる 

演題「現場発！ニッポン再興」 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

希望者 「私のコメント時間」  

   

幹事報告 L.山田正樹  

例会出席率 L.土合建雄  

TT の時間 L.水野富雄  

 

 

 

＜出欠返信欄＞ 4 月 20 日（火）必着 ☑ 

     

□ 出席 
     

□ 欠席 又は食事不要 名前 L.          
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写真：左ラ イ
オ ン 出町ゆずる　右 : 晒谷様

演
題「現場発！ニッポン再興」　

ゲストスピーチ　ラ イ
オ ン 出町ゆずる　　

　皆さんこんばんは出町譲と申します。私の紹介ですが生

まれは高岡で育ち大學から最近まで高岡以外の生活でし

た。主に東京、ニューヨークでの仕事で高岡には時々帰省

する期間が続きました。大學卒業し、就職したのは時事通

信で記者をしていました。最初の担当は財界担当で経団連

でした。その後、テレビ朝日に転職、よくテレビ朝日はリ

ベラルに近いと言われていますが、私は中庸に位置してい

ると思います。

　高岡に帰省するたびに感じることは町が寂しげで廃れた

感がします。これは人口減少も影響しているかと思いまし

た。会社勤務しながら週末には全国のいろいろな所に取材

してきました。

北日本新聞・現場発ジャーナリストが見た地方創生などに

寄稿のオファーがありました。　少し、全国の地方につい

てお話します。

　北海道夕張市について現在の北海道知事、鈴木直道に取

材していました。大変立派な方で夕張市再生後に現職の北

海道知事首長になっておられます。知事の前の市長は 20

年間 6 期 24 年市長を続けておられました。市役所勤務

から助役になり市長というコースを歩まれた人で行け行け

市長でした。炭鉱の町から観光の町へ舵をきり、施設の建

設特にテーマパークも造りましたが客は来ませんでした。

箱ものの建設は重荷になり皆さんが知っている通りです。

　次に岩手県紫波町について、紫波町は盛岡市から車で

20 分程に位置します。現市長が引継ぎの条件として駅前

に複合施設を作るプロジェクトを提示されました。しかし

そのプロジェクトに疑問を抱き駅前に雪捨て場としか使用

しない更地の状態が暫く続きました。ある時、建設会社の

長男が公民連携を提案され、その話に乗りました。民間が

主となり、融資からテナントまで全て任せる計画案です。

銀行の融資条件は 10 年で黒字化する事です。更地に鉄筋

3 階建ての建築物は採算が合わずと判断し、木造 2 階建

てに変更することでした。

そして役所の仕事は唯、図書館に多くの人を呼び込むだけ

に集中する事です。駅前広場に木造 2 階建でレストラン

は “ オール紫波 ” を合言葉に、紫波の農畜産物や加工品

を中心とした「旬と完熟、採れたて」の彩り豊かな生鮮三

品が豊富に並んでいます。 マルシェの誕生です。

その建物の他にもう一つスポーツ施設を建てる事となりま

した。それはバレーボール専用施設であります。東京や大

阪の真似をするよりも一つに特化すれば勝てる。その結果

100 万人が訪れるようになりました。これだけ人が訪問

すれば当然ホテルも必要となります。このプロジェクトに

一部の方々の批判もあった事も事実です。もし、そのまま

引き継いでいたら紫波町も夕張市の様になっていたであろ

う。首長次第で町は変わります。

　私が勤務していた 4 年前の 11 月に衝撃的なニュース

“ 高岡市の財政の破綻 ” が全国放送で流れました。市の

財政状況を市議会や市長等は知っていたと考えられます。

市民に財政状況を伝えることは、民主主義の基本だと思い

ます。住民に税金をどの様に使われているか知らせるべき

だと思います。私は自分の経験を生かし高岡の為に役に立

ちたい。何故？この財政状況を招いた原因を考えるべきで

しょう。誰がどのように判断したのだろうか。

　

質問： ラ イ
オ ン 今井功高　高岡再生のポイントは何か？　そし

て「日本への遺言」を是非読んで頂きたい。

回答：鹿児島県柳谷集落のような自治組織が中心となる住

民本来の力を借り、高岡市をそんな自治組織に出来ればと

考えています。
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　まず、統一セミナーに参加する日の新聞とテレビによく

出演の涌井雅之さんの話と重なり感動しました。

「小さな幸福」に留まらず「大きな希望」育む社会へ　

一般財団法人日本総合研究所長

寺島実郎さんの書いておられる事を述べると

日本経済（GDP）は世界のシェア

1988（平成の前年 ) １６％　中国・インド・ASEAN( 東南

アジア諸国連合 )6%

2000 年　日本 14% 　アジア（日本を除く ) 7%

2010 年　日本 7% 　※中国が日本を追い抜く　アジア 17%

2020 年　日本 6% を割り込む ( コロナ禍の中 ) アジア 25%

2030 年　日本 4%

日本が埋没している（重要 ) 多くの日本人が自覚できていない

　　　　　　「健全な危機感」持つべきである。

「健全な危機感」を抱いていない

戦後日本の球速な復興と成長の残影を今も引きずっている

産業力で外貨を稼ぎ、国を豊にするという「工業生産力モ

デル」が機能しているという重大な錯覚の中にいる。　

戦後日本人の心の基軸　松下幸之助（松下電器の創業者）

「PHP の思想」（豊かさを通じた幸福と平和）経済成長が

幸福と平和をもたらすという “ 希望 ” を国民に与えるも

のであった。

※今は、この方程式が成り立ちません。加えて「宗教なき

時代」です。このままでは日本は GDP 上だけではなく心

まで埋没しています。

・戦後日本の成功体験を引きずり “ 何となくうまくいっ

ている ” と錯覚し続けてきた結果、日本人は目先の価値

や損得を求めるのが当たりまえになってしまった。

「イマ・ココ・ワタシ」だけに関心を持ち、クーポンやポ

イントを集めているような自分だけの “ 小さな幸福 ” に

沈潜しているように思う。

ラ イ
オ ン 土合建雄

出席率報告前に一言

先日マスクを買いました。そのマスクを付けていると苦し

くなりました。英語で書かれた商品であり安心したつもり

が日本海をうろちょろしている国の物でした。皆さん注意

して日本製を買いましょう

ラ イ
オ ン 蓑健太郎

弟の蓑大二郎が税理士法人蓑・高山会計北陸事務所を開設

しました。税務・会計面や補助金・資金繰り等でお困りの

際には、お気軽にご相談ください。

金沢の立地は富山県にも対応できる事務所であります。宜

しくお願いします。

詳しくはとなみの法律事務所へ

理事会提案事項

ラ イ
オ ン 今井功高

コロナ禍が長引き緊急事態宣言が出される都市もあり、

当クラブも２月に例会を休止した。その時の判断に迷い

歴代会長会議を開きました。その反省点からどのような

時に休止にするか、レベルを決める必要があるのではな

いか。

ラ イ
オ ン 水野富雄

あと数回の例会です。もう少しで目標額になります。協力

お願いします。

4 月 22 日、砺波チューリップフェアのリハーサルでイオ
ンモール高岡近くで撮影したもの。音も大きいブルーイン
パルス

【私のコメント時間】
ラ イ
オ ン 関勝

【私のコメント時間】
ラ イ
オ ン 蓑健太郎

出席委員長　ラ イ
オ ン 土合建雄 テール・ツイスター

ラ イ
オ ン 水野富雄

ラ イ
オ ン 中山剛志　ラ イ

オ ン 山田正樹　ラ イ
オ ン 山道樹里
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　ゴールデンウィークは天候に恵まれず、どの家庭も工夫

して過ごされたと思います。

コロナ禍の中でどの様な例会・事業をすればいいか？執行

部は密を避け、効果的な事業とは清掃活動（自然環境を

まもる）がベストとして当分このような活動をしたいと考

えています。動画の大きな流木は何年も放置されていたの

ですがラ イ
オ ン 苗加康孝が砂を掻いて掘り起こす行動にでたの

だが彼のひ弱ではビクともせず、クラブ一の力持ちラ イ
オ ン 名

免良秀仁に声をかけると流木が動いたではないか。総勢 8

名で持ち上げ（この重さは動画をみて想像してね）

クラブ「みんなの力で We Serve」 

事務局 高岡アラートライオンズクラブ ☎0766-22-1755 Fax0766-22-1765 

e-mail t-alert@p2.tcnet.ne.jp  http://www7b.biglobe.ne.jp/~alert/ 

高岡アラート LC 会員 各位 

 
第 1５３回例会案内 2021 年 5 月５日（水） 

      場所：松太枝浜海水浴場 

清掃活動：午前 6 時～6 時 45 分 

服 装 :自由 
会長挨拶 L.山道樹里 

  
誕生月 L.名免良秀仁 L.島崎充史 L.福井宗豊 L.江幡雅世 

  

新型コロナウイルスが猛威を振るっています。ライオンズクラブ活動及び例会はクラブ三役に対応

を一任されました。 

当クラブは３密を避けて基本のアクティビティ（清掃活動）を行います。 

趣旨：マイクロプラスチックによる汚染された海を綺麗にする為の活動 

 

海の面積は地球の 71％。海を守ろう！海を大切にしよう！海を守ることは地球の環境をまもるこ

と。その為に海岸清掃アクティビティー続けよう。 

海をテーマにして、作家井上靖が詩を書いている。 

「海」ある壮大なるものが傾いていた、と海を歌った詩人があった。その言い方を借りれば、波打

際はある壮大なるものの重い裳だ。海は一枚の大きな紺の布だと歌った詩人もある。さしずめ波打

際は、それを縁どる白いレースということになる。併し、私が一番好きなのは、雪が降ると海は大

きなインキ壺になる、と歌った詩人だ。分厚い白い琺瑯質の容器の中に青い海があるだけだ。もう

どこにも波打際はない。 

 

 

 

 
.   

   

 

 

 

  

協議並びに幹事報告 

出席率の報告          

 L.山田 正樹 

L.土合 建雄 

テール・ツイスターの時間  L.水野 富雄 

 

※例会場の後片付けはみんなの力で！ 
 

＜出欠返信欄＞ 5 月 4 日（火）必着 ☑ 
    □ 出席 
 

    □ 欠席 又は食事不要 名前 L.          

海
の面積は地球の 71％。海を守ろう！海を大切にし

よう！海を守ることは地球の環境をまもること。そ

の為に海岸清掃アクティビティを続けよう。

海をテーマにして、作家井上靖が詩を書いている。

「海」ある壮大なるものが傾いていた、と海を歌った詩人

があった。その言い方を借りれば、波打際はある壮大なる

ものの重い裳だ。海は一枚の大きな紺の布だと歌った詩人

もある。さしずめ波打際は、それを縁どる白いレースとい

うことになる。併し、私が一番好きなのは、雪が降ると海

は大きなインキ壺になる、と歌った詩人だ。分厚い白い琺

瑯質の容器の中に青い海があるだけだ。もうどこにも波打

際はない。

ラ イ
オ ン 藤政宏
重く・妻子の為

ラ イ
オ ン 今井功高
もくもくと

ラ イ
オ ン 波岡章
ふるいにかける

ラ イ
オ ン 燕昇司正夫
足腰の強

ラ イ
オ ン 中村清志
勤勉にコツコツと

ゴミ袋 ラ イ
オ ン 関勝 ラ イ

オ ン 名免良秀仁・誕生月 ラ イ
オ ン 福井宗豊・誕生月 例会

例会 例会

美しい浜辺に美しい花：撮影者の心が伝わります

数年間放置された流木・撤去後の浜辺
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第 154 回例会案内 2021 年５月 19 日（水） 

      場所：二上山大伴家持像前 

清掃活動：午前 6 時～6 時 45 分 

服 装 :自由 
会長挨拶 L.山道 樹里 

 コロナ禍を逆手に取って、自然を美しく 
  

日本は海と山に恵まれた国である。特に富山県は自然豊かな県である。 

前回は海を微々たるものだが美しくなった。今回は新緑の中、美しい景観を皆

の力でつくろう。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
.   

   

 

「コメントの時間」 

 

自由に手を挙げてください 

貴方の言いたい事、皆に聞いて 

欲しいこと。 

 

協議並びに幹事報告 

出席率の報告          

 L.山田 正樹 

L.土合 建雄 

テール・ツイスターの時間  L.水野 富雄 

 

※例会場の後片付けはみんなの力で！ 
 

 

＜出欠返信欄＞ 5 月 18 日（火）必着 ☑ 
    □ 出席 

 

    □ 欠席 又は食事不要  

名前 L.          
ラ イ
オ ン 関勝

ラ イ
オ ン 関勝

ラ イ
オ ン 燕昇司正夫　ラ イ

オ ン 福井宗豊

ラ イ
オ ン 山田正樹

ラ イ
オ ン 波岡章ラ イ

オ ン 中山剛志

ラ イ
オ ン 江幡雅世 ラ イ

オ ン 山道樹里　ラ イ
オ ン 藤政宏　

幹事ラ イ
オ ン 山田正樹　会長ラ イ

オ ン 山道樹里

第 154 回例会

第 154 回例会

第 154 回例会

三役　ラ イ
オ ン 関勝　ラ イ

オ ン 燕昇司正夫

大伴家持像より俯瞰
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第 155 回例会案内 2021 年 6 月 2 日（水） 

      場所：高岡市ふれあい福祉センター 

理事会：午後 6:00～6:３０ 

例会：午後 6 時 30～7 時 45 分 

服 装 :自由 
会長挨拶 L.山道 樹里 

  
  

2021-2022 年度のクラブ基本方針 

及び事業のご意見をお聞かせください。 

運営委員長・事業委員長は欠席の 

ないようにお願いいたします。 

尚、委員長会議は 5 月 26 日に開催して 

います。 

各委員長は委員会報告で 2～3 分で 

説明お願いします。 

 

 

 

 
.   

   

 

「コメントの時間」 

 

自由に手を挙げてください 

貴方の言いたい事、皆に聞いて 

欲しいこと。 

 

協議並びに幹事報告 

出席率の報告          

 L.山田 正樹 

L.土合 建雄 

テール・ツイスターの時間  L.水野 富雄 

 

※例会場の後片付けはみんなの力で！ 
 

 

＜出欠返信欄＞ 6 月 1 日（火）必着 ☑ 
    □ 出席 

 

    □ 欠席 又は食事不要  

名前 L.          

会長挨拶ラ イ
オ ン 山道樹里　( 第 155 回例会 )

　先月からコロナ禍の中、早朝例会で清掃活動など工夫

をしたクラブ運営を行っています。他のクラブは？何か

をやっているか否かでクラブの評価が左右されると思いま

す。水曜日の浜辺の清掃活動には会社の会議でなかなか行

けないが晴れたら是非参加したいと思います。

　5 月 26 日砺波ライオンズクラブのチャーターナイトに

幹事ラ イ
オ ン 山田正樹と出席しました。式典は厳粛に執り行わ

れた。ガバナーラ イ
オ ン 岸省三のご挨拶で短いスピーチであま

り印象を受けた記憶がないのですが、今回の言葉「ライオ

ンズの大事なことは小さな事を積み重ねる事。」を聴きガ

バナーラ イ
オ ン 岸省三を見直しました。

　先日当クラブラ イ
オ ン 江幡雅世から相談を受けた。内容は

「ヘアドネーションをしたいのだが」。

現在髪の毛を伸ばす事で頑張っているとのことでした。ク

ラブとしても大変光栄なことで喜ばしく思いました。この

後、次年度の事業委員会全体会議が開かれます。宜しくお

願い致します。

ラ イ
オ ン 苗加康孝　国際会長賞　地区ガバナー感謝状アワード

ラ イ
オ ン 伊勢鐵弥　ラ イ

オ ン 苗加康孝　ラ イ
オ ン 中村清志　ラ イ

オ ン 山田正樹

ラ イ
オ ン 関勝
次年度会長で緊張しています

ラ イ
オ ン 燕昇司正夫　コメントの時間
清掃活動啓蒙について

ラ イ
オ ン 山内雄介 ラ イ

オ ン 中山剛志 ラ イ
オ ン 有沢竜尚 ラ イ

オ ン 藤政宏

アラート・ＬＣＩＦ委員会 四献・環境委員会 社会福祉委員会 青少年健全育成委員会

地区ガバナー大賞　アラート活動　楯及び感謝状
ラ イ
オ ン 山田正樹　ラ イ

オ ン 山道樹里　ラ イ
オ ン 中山剛志

誕生月のお祝い　L. 伊勢鐵弥　L 苗加康孝　L. 中村清志　L. 山田正樹　L. 嶋田真一郎
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第 1５６回例会案内 202１年 6 月 1６日（水） 

     場所：高岡市ふれあい福祉センター 

１F:多目的ホール 

理事会：18：00 
例会：18：25～20：30 

服 装 :自由 
会長挨拶 L.山道樹里 

 年次例会です、一年間の締めくくり 

開演：午後 6 時 30 分～7 時頃 

「歌の花束ミニコンサート」 
ソプラノ歌手 石川 操様 

ピアノ演奏  林亜希子様 

多目的ホールです。３密を避けるのに充分な席を確保してあります。 

友人・家族・知人をお誘いしてください。 

  

新型コロナウイルスの影響で後半の例会も工夫しながら頑張りました。 

今年度、最後の例会は年次締めくくりであります。多数の参加乞う。 
退任挨拶 会長 L.山道樹里  

退任挨拶 幹事 L.山田正樹  

退任挨拶 会計 L.中山剛志  

退任挨拶 テール・ツイスターL.水野富雄  

退任挨拶 出席委員長 L.土合建雄  

１年を振り返るスライド 
例会優秀出席者表彰 必ず出席お願いします。  

L.燕昇司正夫 L.燕昇司信夫 L.竹村与志治 L.福井宗豊 L.山田正樹 L.山道樹里 

補正出席 L.関勝 L.苗加康孝 L.山内雄介 

※登録料２,000 円当日集金 

 

□ 出席 

 

□ 欠席 又は食事不要  

 
名前 L.           

「母」の楽譜

花束贈呈　ラ イ
オ ン 江幡雅世　ラ イ

オ ン 山内雄介 ラ イ
オ ン 江幡雅世　ラ イ

オ ン 山内雄介　林さん　石川操さん

ラ イ
オ ン 関勝　あいさつ ピアノ奏者　林亜希子 ソプラノ　石川操

花束贈呈　

「この街で」　石川操

プログラム第 156 回例会

この街で　生まれ　この街で　育ち

この街で　出会いました　あなたと

この街で

この街で　恋し　この街で　結ばれた

この街で　お母さんに　なりました

この街で　

あなたの　すぐそばに　いつも　私

わたしの　すぐそばに　いつも　あなた

この街で　いつか

おばあちゃんになりたい

おじいちゃんになったあなたと

歩いてゆきたい

坂の上に広がる　青い空

白い雲がひとつ　浮かんでる

あの雲を追いかけ　夢を追いかけて

よろこびも　かなしみも　あなたと

この街で　

この街で　いつか

おばあちゃんになりたい

おじいちゃんになったあなたと

歩いてゆきたい

この街で　いつか

おじいちゃんになりたい

いつまでも　好きな　あなたと

歩いて　ゆきたい

写真撮影ラ イ
オ ン 燕昇司正夫高岡市ふれあいセンター多目的ホール 1Fソプラノ＆ピアノに魅了されて

この街で
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ラ イ
オ ン 燕昇司弟　ラ イ

オ ン 関　勝　 ラ イ
オ ン 山内雄介  ラ イ

オ ン 苗加康孝  ラ イ
オ ン 燕昇司兄 ラ イ

オ ン 竹村与志治 ラ イ
オ ン 福井豊宗 ラ イ

オ ン 山田正樹  ラ イ
オ ン 山道樹里

会計ラ イ
オ ン 中山剛志幹事ラ イ

オ ン 山田正樹会長ラ イ
オ ン 山道樹里

例会出席優秀者の一言（面白い・印象深い等）

☆第 150 回例会で高岡志貴野ＬＣ所属ラ イ
オ ン 佐藤幸博の牛肉をもっと食べて欲しいが印象深い。

☆第 150 回例会（妻が講師）当然でしょう。

☆①第137回例会　海の自然に触れた。家族はボートに2回乗りました。　②第148回　「男性にもできる掃除術」

☆①第 156 回例会　楽しめました。　②第 150 回例会　地球温暖化について

　　一緒にアンコールワットに行き、そこでゴミを拾っていたのが印象深い。

☆第 137 回例会　委員長ラ イ
オ ン 西元勇司の企画・計画が素晴らしい。

☆全ての例会　幹事が発言した様に例会出席に必ず返信して欲しい。

☆第 154 回例会　二上山清掃活動が印象に残る。

☆全ての例会　今日の特に年次例会

☆第 139 回例会「動物園ちゃ　なにね！」

　講師の話で動物園は都市公園法で決められている。公衆トイレと同じ扱いである事に落胆した。

退任挨拶 会計ラ イ
オ ン 中山剛志

三役の一員に加えて頂き、一年間の皆様の協力

に感謝申しあげます。

早朝（水）松太枝浜海岸 
清掃活動皆勤賞

次期三役より記念品と花束贈呈

退任挨拶　会長ラ イ
オ ン 山道樹里

　退任挨拶は今回で２回目です。一度幹事の

時です。やはり心境は一抹の寂しさと満足感

があります。コロナ一色の一年で行動が制限

され、地区年次大会は縮小され、イベントは

中止など、地区年次大会の醍醐味を味わうことができませ

んでした。クラブには課題も蓄積されていて一つひとつ解

決に向けて頑張りました。

①会員増強（30 代・女性 ) ②委員会の機能改革③例会出

席率の向上（最低 17 名の例会の時を経験しました）しか

し今は 20 名後半の出席があります。年代は 30 代から年

配者までバランスが保たれています。

最後に小さなことを積み重ねる事が大事と考えています。

退任の挨拶とします。

退任挨拶　テール・ツイスター

ラ イ
オ ン 水野富雄

つたないテール・ツイスター一年間過

ごせました。夏の家族例会・クリスマ

ス例会を盛り上げていただいた事一生

忘れません。目標達成に感謝。

退任挨拶　出席委員長ラ イ
オ ン 土合建雄

ラ イ
オ ン 燕昇司正夫におんぶに抱っこの一年

でした。助けて頂きありがとうござい

ました。早くチャイナウイルスがおさ

まる事を願っています。

退任挨拶　幹事ラ イ
オ ン 山田正樹

　幹事には失敗が付きものです。無事に貴重

な一年を経験でき皆さまに感謝いたします。

お願いがあります。出席の有無を速やかに返

事を頂き事務局の負担の軽減に協力願いま

す。

出席優秀賞 ( 補正含む )
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2020-2021 年度アワード　 第 67 回地区年次大会

ラ イ
オ ン 山道樹里  ラ イ

オ ン 中山剛志　ラ イ
オ ン 山田正樹　

ラ イ
オ ン 中山剛志ラ イ

オ ン 燕昇司信夫ラ イ
オ ン 山田正樹 ラ イ

オ ン 山道樹里ラ イ
オ ン 苗加康孝　

地区年次大会でアワード紹介

CAMPAIGN100
LCIF・EMPOWERING SERVICE
Model Club fundraising goal

国際会長感謝状
ガバナー特別大賞　ＬＣＩＦ寄付金 5 口以上
ラ イ
オ ン 苗加康孝

国際平和ポスターコンテスト
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編集後記　ラ イ
オ ン 燕昇司信夫

　東日本大震災から 10 年・熊本地震から 5 年、私達は

日本各地で起こる災害に心を痛めている。それ以上に皇室

もまた心を痛めている。この会報に「特集」で上皇様の御

歌の中から災害に関わる数首を是非読んで頂きたい。

　今年度の会報作成に当たり感じたことは、どの写真もマ

スク姿が写っています。人物の特定が困難であります。ま

た、文面に「コロナ」という言葉が踊っています。この会

報誌が 10 数年後に開いた時、あの時代にコロナ禍で活動

に制限があった事を認識するであろう。その為に記録とし

て残したい。

会報編集者というものは不思議なもので、創られた作品、

つまり会報の中に個性がでるものです。企画の仕方、文章

の書き方、レイアウトの並べ方、どうしても編集者の癖が

出てしまいます。何年も続けていますと、読者の立場から

見ればその個性が目につきはじめます。新しい編集者を選

定し、フレッシュな会報で読者を増やしたほうがいいのか

も知れません。会報には一つは例会や理事会の記録、クラ

ブ事業の紹介、既成事実を取り扱う事。もう一つはライオ

ニズム高揚、クラブ運営や事業について問題提起等の未来

を展望するものがあります。二つとも大変重要だと考える

と益々頁が増えてきました。

ワ
ールドクラス 100 周年ライオンズクラブは、この 3

年間にわたるプログラムを終えるにあたり、以下を達

成したクラブです。

● 100 周年記念期間中の 3 年間、毎年最低 3 人の新会員

が入会し、その全員が 100 周年期間中を通じて正会員とし

て活動を続けた。

●新ライオンズクラブがスポンサーし、そのクラブが 1 年

と 1 日グッドスタンディングを保持した。

ワールドクラブ 100 周年ライオンズクラブには、限定版の

バナーパッチと楯、さらにクラブに現在在籍する会員全員に

対し、特別証書が贈られます。

国際会長に代わってこの栄誉を称え記念の品を贈呈し、今後

益々のご活躍を祈念申しあげます。
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撮影場所：高岡市太田　松太枝浜　日時：2021 年 5 月 26 日午前 6 時 29 分
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事務局〒 933-0804 高岡市問屋町 25 番地　℡ 0766-22-1755 Fax0766-22-1765

t-alert@p2.tcnet.ne.jp ホームページ　http://www7b.biglobe.ne.jp/~alert/

マーケティング・コミュニケーション委員会（情報ＰＲ委員会）委員長ラ イ
オ ン 藤沢　強　 副委員長ラ イ

オ ン 稲垣正太

　委員　ラ イ
オ ン 福井宗豊　ラ イ

オ ン 五箇晃子　ラ イ
オ ン 伊勢鐵弥　ラ イ

オ ン 川渕為之　ラ イ
オ ン 蓑健太郎　ラ イ

オ ン 高橋明大　ラ イ
オ ン 吉田耕己　


